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La prima sezione civile della Corte di Cas-
sazione, con l'ordinanza n. 31635/2023 
si è pronunciata su una vicenda relativa 
alla separazione personale di due coniugi 
affermando il principio della ripetibilità 
delle somme versate a titolo di man-
tenimento in favore dell'altro coniuge 
laddove risultino insussistenti "ab origi-

ne" dei presupposti per il versamento stesso. Già con la sentenza n. 
32914 del 08.11.2022, le Sezioni Unite avevano affermato che laddove 
venga esclusa l’esistenza dei presupposti dell’assegno di mantenimen-
to riconosciuto in sede di provvedimenti provvisori ed urgenti, matura 
il diritto alla restituzione di quanto indebitamente corrisposto. Nella 
fattispecie esaminata, la Corte di Appello di Roma aveva condannato 
l'ex moglie alla restituzione delle somme già percepite dall’ex marito 
stabilendo che “sin dalla richiesta di modifica delle condizioni della 
separazione non sussistevano i presupposti per il riconoscimento di 
un contributo al mantenimento" con revoca contestuale dei provvedi-
menti provvisori e urgenti assunti in primo grado.  La pronuncia della 
Suprema Corte è importante perché esclude la irripetibilità di quelle 
somme che hanno natura alimentare, laddove ab origine non sussiste-
vano i presupposti per l’attribuzione dell'assegno di mantenimento. Così 
anche nell'ipotesi di addebito della separazione, il coniuge perderebbe 
il diritto all’assegno inizialmente riconosciuto. Richiamando le Sezioni 
Unite, i giudici affermano che «nel caso in cui si accerti nel corso del giu-
dizio (all'interno della sentenza di primo o secondo grado) l'insussistenza 

ab origine, in capo all'avente 
diritto, dei presupposti per 
il versamento dell'assegno 
di mantenimento separati-
vo, ancorché riconosciuto 
in sede presidenziale o dal 
giudice istruttore in sede di 
conferma o modifica, ope-
ra la regola generale della 
condictio indebiti (cfr. Cass., 

Sez. U., 32914/2022, dove, al punto 8.3, si precisa che «ove con la sen-
tenza venga escluso in radice e «ab origine» (non per fatti sopravvenuti) 
il presupposto del diritto al mantenimento, separativo o divorzile, per la 
mancanza di uno «stato di bisogno» del soggetto richiedente (inteso, 
nell'accezione più propria dell'assegno di mantenimento o di divorzio, 
come mancanza di redditi adeguati) …. non vi sono ragioni per escludere 
l'obbligo di restituzione delle somme indebitamente percepite, ai sensi 
dell'art. 2033 c.c. (con conseguente piena ripetibilità)». Nel caso di spe-
cie la Corte d'appello aveva rilevato che il Giudice di primo grado aveva 
rilevato che la moglie non aveva fornito prove sufficienti della esistenza 
dei presupposti richiesti per avere diritto all'assegno di mantenimento. 
Per cui "il riconoscimento dell'originaria insussistenza dei presupposti 
per il versamento del contributo di mantenimento già riconosciuto in 
sede presidenziale determinava, quindi, la piena ripetibilità delle som-
me versate a tale titolo, indipendentemente dalla circostanza che la 
richiedente abbia agito con mala fede o colpa grave".
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Il Ristorante del futuro sempre più tecnologico 
Il Faro Buongustaio: un ponte tra mondo umano e digitale

Il  settore della ristorazione  è 
uno dei più antichi e prestigio-
si in Italia. Con oltre 300 mila 
imprese, 1,2 milioni di addetti 
e 46 miliardi di euro. Un asset 
straordinario dell’economia 
italiana dove alcuni comparti, 
come il take away e il delivery, 
hanno registrato negli ultimi 
10 anni, una crescita di oltre il 
50%. L’Italia si posiziona al pri-
mo posto in Europa per risto-
ranti di qualità.

Dopo la flessione del 2020, il settore si è ripreso nel 2023. I dati ci indi-
cano che, tra il 2021 e il 2022, un ristorante su 100 ha chiuso, sfiduciato 
dalla pandemia e poi dai rincari energetici. Uno su 2 fa i conti anche con 
la mancanza di cuochi e camerieri.
Oggi ci sono meno concorrenti sul mercato ma più preparati e predispo-
sti al cambiamento. Sono questi i ristoratori che hanno fatto la differen-
za con la loro creatività e capacità di adattarsi. Una selezione naturale 
che ha visto permanere proprio le strutture che più si sono pubblicizzate 
anche sul territorio, presenti sul web, che hanno digitalizzato i loro risto-
ranti. Il 14% ha sistemi informatici per delivery e take away.
La Città Eterna, anche in vista del Giubileo del 2025, con i suoi tan-
ti ristoranti, anche stellati, offre scelte per tutti i gusti. Tradizione 
ed innovazione: Roma conta 20.064 attività. Se però guardiamo ai 
servizi di catering, alle mense ed ai bar, si arriva a 34.200 attività.
Intanto, anche i clienti sono cambiati! Quando è possibile, non 
sono disposti a rinunciare al piacere del cibo e di mangiare fuori 
casa. Pronti anche a viaggiare pur di provare una nuova esperienza 
enogastronomica. 
La spesa alimentare italiana fuori casa si aggira sugli 88 miliardi di 
euro, ovvero +3% rispetto al 2019, anno già da record. Importante 

il passaparola e la visibilità perché il 91% dei clienti è a caccia di 
nuove esperienze!
Il Ristorante del futuro come sarà? Avrà sistemi di ordinazione e 
pagamento digitali, chioschi self-service e App mobili. I clienti fa-
ranno ordini dai loro smartphone, il cibo sarà consegnato al loro 
tavolo da robot. La realtà virtuale diventerà sempre più comune nei 
ristoranti, i clienti visualizzeranno i loro cibi e bevande prima di ordi-
nare. I tavoli intelligenti consentiranno ai clienti di personalizzare la 
loro esperienza culinaria, dall’illuminazione alla temperatura e alla 
musica. Ci saranno servizi interattivi quali e-shop.
Personal branding e Marketing  saranno le parole d’ordine della 
Ristorazione del futuro come le qualità ed il contatto umano che 
faranno la differenza! Si fonderanno i concetti di ambiente, prodotti 
e servizioI 
Il Faro illuminerà così i suoi Protagonisti Buongustai, con le pro-
prie specialità, unendo la diffusione sul territorio a quella digitale. 

Aperto come sempre a 
condividere insieme nuo-
ve emozioni! Promuoverà 
quelle Realtà che sanno 
come distinguersi, nella 
qualità umana e dei pro-
dotti, nell’innovazione 
tecnologica e culinaria, 
tra le radici del territorio! 
Il suo Marketing aiuterà e 
sarà il collante tra il mon-
do fisico e quello digitale, 
tra l’esperienza domotica/
tecnologica e quella uma-
na/emozionale (Vai a pag 
51 - Il Faro Buongustaio)
Valentina Tacchi
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L’intervista all’Ambasciatore del Messico
Carlos E. Garcia de Alba Zepeda
Messico e Italia celebrano il 150° anniversario delle loro Relazioni Diplomatiche
L’ambasciatore Carlos Garcia de Alba è laureato in Economia in Messico ed ha conseguito un Master in Scienze Politiche e un Dottorato in Socio-
logia, a Roma. Parla 4 lingue ed ha una grande carriera diplomatica alle spalle. Ha un figlio ed i suoi passatempi sono la lettura, i viaggi, il calcio (in 
Messico tifa Chivas di Guadalajara, in Italia il Napoli), il ping pong, il cinema e scrive racconti brevi.
È un profondo conoscitore del nostro Paese, per aver vissuto in Italia anche prima del 2019 quando è stato nominato Ambasciatore del Messico in 
Italia. Uno dei suoi ricordi migliori è legato proprio ai giorni successivi alla nomina, in occasione della cerimonia di presentazione delle credenziali, 
quando ebbe modo di conoscere il nostro Presidente della Repubblica Sergio Mattarella.

Signor Ambasciatore, quest’anno si celebrano i 150 anni di rapporti 
diplomatici tra Italia e Messico. Quali sono oggi i rapporti tra i nostri 
paesi? Si sono sempre mantenuti floridi e senza conflitti. In molte città 
italiane e messicane si sono organizzati eventi per questo importante 
anniversario. È previsto un ricco programma di celebrazioni per il 2024, 
racchiusi in 7 assi: politico-parlamentare, economico-imprenditoriale, 
culturale, accademico, consolare, comunitario e sportivo. Già si sono 
svolti i primi eventi ed è stato presentato il libro “Dieguito e il Centauro 
del Nord", di Pino Cacucci autore tra l’altro di Puerto Escondido, da cui 
è stato tratto l’omonimo film. Poi ad Aprile 20 rettori CRNI di Università 
italiane e messicane parteciperanno ad un importante Business Forum, 
con autorità di entrambi i Paesi. Da citare la mostra “Tlapitzalli - La Forma 
del Suono” prevista a partire da Luglio, con esposizione di antichi stru-
menti musicali messicani preispanici. Seguirà poi il primo incontro dei 
12 consoli onorari italiani in Messico e dei 10 messicani in Italia, con 
medaglie commemorative coniate dalle zecche di entrambi i Paesi.
Come procedono i rapporti commerciali tra i due Paesi? Fondamenta-
le è la neo costituita Camera di Commercio Messico Italia, nata nel 2023 
proseguendo l’azione svolta da AEMI.
Sempre maggiori sono gli investimenti italiani in Messico, così come 
sono tanti ed in crescita quelli messicani in Italia. Già a metà del secolo 
scorso l’Italia ha sviluppato in Messico il settore delle tubazioni TechInt 
(Milano, fratelli Rocca), importante ancor oggi insieme a siderurgia, auto-
motive, componentistica, utensili, agroalimentare, a cui si sono aggiunti 
tanti altri. Importante è anche la presenza di aziende e capitali messicani 
in Italia. Solo nel turismo si supererà quest’anno il miliardo di euro di in-

vestimenti. A Rovigo gli investimenti di un gruppo messicano per la pro-
duzione di sistemi frenanti automobilistici e rivestimenti per stabilimenti 
industriali. Nell’agroalimentare siamo molto forti, pensate che il primo 
produttore di pane in Italia appartiene a un gruppo messicano (Bimbo). 
E forse non tutti sanno che è messicana anche l’irrigazione dell’uva del 
prosecco nel veneto, con Netafim, che ha sede a Genova. Alpha Yachts 
produrrà panfili di lusso a Fano e Monfalcone.
Quali sono secondo lei i tratti che accomunano italiani e messicani? 
Sicuramente la cultura, l’arte, la gastronomia, ma anche la religione (l’Ita-
lia ed il Messico sono due paesi di matrice cattolica), e con essa tutto un 
sistema di valori, affetti, fede e speranza. Ci sono tanti aspetti diversi da 
approfondire al di là degli stereotipi del Messico come la tequila, le feste 
e la musica, così per l’Italia la pizza e il mandolino.
Io amo molto l’Italia, un Paese a cui mi lega anche la mia vita familiare 
ed un figlio. E la conosco bene, pensate che l’ho visitata tutta almeno due 
volte, regione per regione, e anche provincia per provincia!
Per svolgere il ruolo di Ambasciatore quali qualità sono importanti? 
Ogni persona è diversa, ma possedere grandi capacità sociali può fare 
la differenza. La comunicazione è importante, ed io sono stato forse av-
vantaggiato in questo fin da piccolo, provengo infatti da una famiglia di 
12 fratelli.

E riguardo alla leadership? “La leadership non è una definizione, ma 
una conquista!”: Ritengo che le decisioni vadano prese in prima persona, 
anche se bisogna saper delegare e scegliere le persone valide. E vorrei 
proprio qui evidenziare il grande lavoro di qualità svolto dalla nostra squa-
dra in Ambasciata.
Cosa ci vuol dire della cucina messicana in Italia? Per questo, innanzi-
tutto, potrete incontrare Rodrigo, lo chef dell’Ambasciata. Proprio la set-
timana fa, sono stato a Modena, presso il Gruppo Cremonini, proprietari 
della maggior catena di ristoranti messicani in Europa (Calavéra, Billy 
Tacos, …). E poi il suo nome…Valentina Tacchi… sapeva che la salsa Va-
lentina è la più apprezzata per i tacos?
Giorgio Gaetano Bottari e Valentina Tacchi

Il Faro internazionale
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Decreto Milleproroghe 2024 - Le principali novità 
Taglio dell’Irpef agri-
cola -  Esenzione per 2 
anni dei redditi agrari e 
dominicali fino a 10.000 
euro. Si riduce del 50% 
l’importo da pagare per 
quelli tra i 10.000 e i 

15.000 euro. Slitta di 6 mesi, fino al 30 giugno 2024, l’obbligo di 
assicurare le macchine agricole a ruote o a cingoli se non vanno su 
strada. L’obbligo rimane se i trattori vengono utilizzati sulle strade 
di uso pubblico o aree equiparate.
Economia e Finanza - Per il 2024 divieto di fatturazione elettronica 
per i soggetti IVA che effettuano prestazioni o cessioni sanitarie nei 
confronti di  consumatori finali persone fisiche, non soggetti IVA. 
Prorogati di un anno i termini per la notifica degli atti di recupero 
in scadenza tra il 31 dicembre 2023 e il 30 giugno 2024. A deter-
minate società cooperative che concedono finanziamenti ai propri 
soci, si consente fino al 31 dicembre 2024, di continuare a svolgere 
l’attività senza il rispetto degli obblighi di iscrizione nell’albo degli 
intermediari finanziari, qualora sussistano determinate condizioni.
Rottamazione delle cartelle - Prorogati i termini dei pagamenti 
delle rate di rottamazione  quater. I contribuenti che non hanno 
pagato, nei termini, le rate in scadenza al 31 ottobre e al 30 no-
vembre 2023, possono conservare i benefici dell’agevolazione, pa-
gandole entro il 15 marzo 2024; anche il termine per il pagamento 
della terza rata slitta al 15 marzo 2024.
Possibilità di usufruire del ravvedimento speciale alle violazioni 
riguardanti le dichiarazioni presentate relative al periodo d’imposta 
in corso al 31 dicembre 2022. L’importo dovuto è rateizzabile con 

l’applicazione di interessi nella misura del 2 per cento annuo. Le 
norme consentono di effettuare il versamento del dovuto:
• in un’unica soluzione entro il 31 marzo 2024, 
• o in quattro rate di pari importo con scadenza della prima rata 

fissata al 31 marzo 2024.
Prorogata di 6 mesi, fino al 31 dicembre, la sospensione delle multe 
per chi ha violato l’obbligo di vaccinazione per il Covid.
Proroga bonus acquisto casa under 36 - Agevolazioni per i mutui 
sulla prima casa agli under 36 con Isee fino a 40mila euro. Si appli-
cano anche nei casi in cui entro il termine del 31 dicembre 2023 sia 
stato registrato il contratto preliminare, purché il rogito sia forma-
lizzato entro il 31 dicembre 2024.
Proroga di 6 mesi dello scudo erariale, che solleva gli amministra-
tori pubblici da responsabilità contabili in caso di colpa grave. La 
misura rimarrà in vigore fino al 31 dicembre 2024.
Nel Pubblico Impiego prorogate le assunzioni per le seguenti ca-
tegorie: 
• Guardia di Finanza, anche in sostituzione di personale cessato
• Sicurezza, difesa e Vigili del Fuoco:  assunzioni a tempo inde-

terminato proroga al 31 dicembre 2024
• Ministero ambiente: 150 nuove assunzioni entro fine anno di 

commissari
• Ministero agricoltura – per i concorsi già autorizzati
• Ministero cultura – proroga al 30 giugno per nuove assunzioni 

del personale tenendo conto della graduatoria
Incremento delle tariffe autostradali del 2,3%. - Rinvio al 30 mar-
zo 2024 della scadenza entro la quale le società concessionarie di 
tratte autostradali devono predisporre una proposta aggiornata del 
Piano economico finanziario. Lia Albonico

: Luce sul Parlamento
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Roma sotto i riflettori: il Giubileo trasforma la città
in un cantiere a cielo aperto

Turismo extralberghiero per il ventisettesimo Giubileo
Se nel 1470 Papa Paolo II stabilì la scadenza venticinquennale del Giubileo con la bolla 
Ineffabili providentia, fu anche per le imploranti richieste del popolo di Roma affamato 

Gli interventi per i lavori del Giubileo a Roma sono in pieno svol-
gimento, trasformando la città in un "cantiere a cielo aperto" per 
tutto il 2024. 42 gli interventi di manutenzione straordinaria della 
viabilità principale, 1322 i cantieri aperti ad ottobre: ma il numero 
– così come il disagio per i residenti – è destinato a salire. Tra i più 
significativi figurano quelli delle "grandi opere", come la realizzazio-
ne dell'area pedonale di Piazza Pia, che stabilirà un collegamento 
diretto tra Castel Sant'Angelo e San Pietro. L'intervento mira a sep-
pellire la vecchia viabilità di Piazza Pia, con miglioramenti estetici 
e funzionali delle aree circostanti. Un altro nodo riguarda Termini, 
la principale porta di accesso alla città. L'intervento si concentrerà 

Oggi la rendita delle locazioni abitative 
è sempre più incerta.
Le diminuzioni di rendimenti nel mer-
cato degli affitti e il numero crescente 
di casi di morosità e insolvenza stanno 
mettendo a dura prova la categoria dei 

proprietari di immobili.
Un numero sempre maggiore di viaggiatori è alla ricerca di un’espe-
rienza più autentica e opta per sistemazioni extralberghiere.
In Italia sono stati superati i record di arrivi e presenze del 2019, 
nel Lazio si registra un importante incremento delle istruttorie per 
l’avvio di esercizi extralberghieri: su Roma, a distanza di quasi otto 
mesi dalla proposta di delibera di adozione della variante parziale al 
PRG e delle considerazioni operate per ri-definire le nuove categorie 
funzionali, si osserva una leggendaria richiesta di ricondizionamen-
to immobiliare.
Così, mentre in alcune capitali si processano strategie politiche 

su piazza della Repubblica e piazza dei Cinquecento e prevede, tra 
le altre cose, la riorganizzazione fisica e funzionale dello spazio 
pubblico con la razionalizzazione dei percorsi pedonali, ciclabili e 
carrabili, con particolare attenzione alla riqualificazione del verde. 
Attualmente, il parcheggio principale è stato chiuso per fare spazio 
a un percorso temporaneo per i taxi, mentre sono in corso i lavori 
per la sistemazione dei posti auto riservati alle persone con disa-
bilità e dell'area Kiss&Ride.  Anche Piazza San Giovanni in pieno 
restyling. La riqualificazione urbanistica e la valorizzazione archi-
tettonico-ambientale dell'intera piazza prevede una nuova configu-
razione dell'area davanti alla Basilica, anche attraverso una nuova 
pavimentazione realizzata con materiali di pregio. Sarà centrale 
anche l'intervento che riguarda la Vela di Calatrava a Tor Vergata: 
saranno realizzate grandinate, opere di finitura esterne, aree verdi, 
un nuovo impianto di illuminazione, servizi igienici e altri servizi di 
supporto. Proseguono anche i lavori di consolidamento e restau-
ro conservativo in corso sul cosiddetto “Ponte di ferro”, il Ponte 
dell'Industria all'Ostiense che connette le aree urbane Portuense 
e Ostiense. L’intervento prevede il consolidamento delle strutture 
e l’allargamento della sede stradale a 11 metri.  Il Giubileo met-
te il turbo anche ai trasporti: previsti 30 nuovi treni per le linee A 
e B della metropolitana, dove sono già in corso vari restyling alle 
banchine, alle scale mobili, agli ascensori e ai servizi igienici. Com-
plessivamente, gli investimenti previsti per il Giubileo ammontano 
a quasi 3,4 miliardi di euro, e includono opere di riqualificazione, 
accessibilità, mobilità, accoglienza, e ambiente.
Alessandro Gian Maria Ferri

volte a mitigare questo fervore, nella città Eterna ogni brano di 
quartiere, al di là e di qua del fiume, è già pronto ad ospitare i cam-

minatori del Giubileo 2025, 
nuovo contenitore di gran-
di attese per i cittadini. Ma 
il turismo non governato 
può portare ad effetti poco 
virtuosi, come la gentrifi-
cation e l’overtourism.
Fra le cause dell’abusivi-
smo e del sommerso, an-
che un quadro normativo 

troppo complesso per tutti gli operatori, professionali e non. Rive-
ste dunque ancora maggior valore la figura dei consulenti fiscali e 
tecnici, con il ruolo di ricondurre alla legalità e compliance l’inizia-
tiva economica del singolo. Dr. Luigi Cacciatore, Architetto 
Sergio Lombardi, Dottore Commercialista

Dott. Luigi Cacciatore
ARCHITETTO
Via Gualtiero Castellini, 12 00197 Roma (RM, Parioli)
Tel 06/952.134.99 - www.lcarchitetto.it



Attualità

7  

La Metropolitana di Roma: la Linea D ed il suo ruolo 
strategico nel futuro della Capitale

Regione Lazio Raddoppio, ammodernamento e nuovi treni

Roma, città eterna, aggiunge un capitolo significativo al suo sistema 
di trasporto pubblico con l'ufficiale inclusione della quarta linea della 
metropolitana nel Piano Regolatore Generale del Comune di Roma. L'an-
nuncio, giunto attraverso il sito internet di Roma Mobilità, svela i dettagli 
della nuova tratta sotterranea destinata a collegare la vivace area di Ta-
lenti, partendo da via Ugo Ojetti e raggiungendo l'Eur, con destinazione 
finale a Piazzale dell’Agricoltura.
Le fermate lungo la linea D includono importanti punti nodali come 

Jonio, Verbano, Buenos Aires, Fiume fino a Piazza Venezia e Piazza di 
Spagna, con un'estensione strategica fino a Trastevere e all'Università 
Roma Tre. Questo ampliamento promette di migliorare notevolmente 
la mobilità all'interno della città, rendendo il trasporto metropolitano più 
accessibile e conveniente per residenti e visitatori. Il progetto prevede, 
inoltre, l'aggiunta di 4 nuove fermate sulla linea B1, con tappe previste 
a Monte Cervialto, due stazioni a Serpentara (via Virgilio Talli e largo 
Fausta Labia) ed, infine, a Colle Salario. Questo intervento mirato rap-
presenta un passo significativo per connettere aree precedentemente 
meno collegate e migliorare l'efficienza complessiva del sistema di tra-
sporto. Sebbene possa sembrare che non ci siano novità sostanziali, 
la conferma del progetto è di per sé una dichiarazione importante. La 
Metro D, già contemplata nel Piano Regolatore Generale di Roma del 
2008 e nel Piano Urbano per la Mobilità Sostenibile approvato 4 anni fa, 
conferma il suo ruolo strategico nella configurazione futura della città, 
confermando la visione a lungo termine delle autorità cittadine.
Giorgia Fidato

La Giunta della Regione Lazio ha approvato il “Piano integrato di 
attività e organizzazione”, una sorta di testo unico della program-
mazione che fissa degli obiettivi fino al 2026. Tre obiettivi in urgen-
za. Alcuni lavori, infatti, non possono aspettare. Tra gli interventi, 
sono cominciati quelli di raddoppio, ammodernamento dei binari 
sulla Roma Viterbo, nelle tratte Tor Di Quinto - Grottarossa, Saxa 

Rubra - Centro Rai e Ponzano - Civita Castellana. Inoltre, ci saranno 
interventi analoghi anche sulla tratta Acqua Acetosa – Montebello. 
Contestualmente, l’Astral ha avviato anche i lavori di messa in sicu-
rezza dei passaggi a livello pericolosi. Nella Ferrovia Roma-Lido ci 
sarà finalmente l’ammodernamento della rete e l'acquisto di nuovi 
treni. Giorgia Fidato
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I Professionisti della casa

Ing.
Iacopo Romi
La Nostra consulenza
per  la Tua Casa

VALUTAZIONI IMMOBILI GRATUITE,
COMMERCIALIZZAZIONE PER 
VENDITA ED AFFITTI IMMOBILI
RESIDENZIALI E COMMERCIALI

CONTATTI
349.5807247
info@realestateservices. it  
via P.Barison n.42 -  Roma

Scopri di più

Tutti i segreti del mercato immobiliare nel libro
di Iacopo Romi

Iacopo Romi, consulente immobiliare di 
spicco, svela i segreti del suo successo 
nel suo libro "La vendita perfetta della 
tua casa". L’opera è stata pubblicata dal-
la casa editrice Edizioni &100 Marketing 
che, con ben due sedi – a Roma e a Mila-
no –, si configura come una realtà edito-
riale del tutto innovativa e ben attenta alle 
esigenze del mercato. Romi, esperto del 
real estate, offre in questo libro un’affasci-

nante panoramica del mercato immobiliare, fornendo ai lettori consigli 
preziosi su come navigare attraverso il processo di vendita e acquisto di 
una casa con fiducia e sicurezza. Con una prosa coinvolgente, uno stile 
chiaro e il racconto di esperienze pratiche, Romi ripercorre la sua storia 
personale e professionale, rivelando gli aspetti nascosti e spesso sot-
tovalutati del settore immobiliare. Attraverso le pagine di questo libro, i 
lettori possono capire come massimizzare 
il valore della propria casa o trovare l'im-
mobile perfetto per le proprie esigenze. "La 
casa è uno dei luoghi più intimi della nostra 
vita, e la sua compravendita può essere un 
momento cruciale”, afferma l’autore. Con 
questo libro, Iacopo si propone di offrire gli 
strumenti necessari per affrontare questo 
processo con fiducia e consapevolezza, 
configurandosi come un vero esperto del 
settore. Ma non solo: pagina dopo pagina, l’autore racconta l’uomo 

che si nasconde dietro il successo professionale, ripercorrendo i suoi 
inizi nel settore edile fino alla sua transizione nel ruolo di consulente 
immobiliare. Combinando l’esperienza pratica con una narrazione coin-
volgente, “La vendita perfetta della tua casa” promette di accompagnare 
i lettori in ogni fase del loro affascinante viaggio immobiliare.
Alessandro Gian Maria Ferri

Giubileo - I Tram si fermano 
a Roma per 6 mesi
Il futuro della mobilità tramviaria nella capitale italiana si annuncia tur-
bolento. Chiusure, interruzioni e modifiche al servizio dureranno fino al 
Giubileo 2025, quando tutti i lavori saranno completati. A fermarsi, da 

Maggio ad Ottobre, saranno i tram (a cau-
sa del rinnovo del deposito di Porta Mag-
giore), causando disagi significativi per i 
pendolari romani. Inoltre, sono in corso i 
lavori di sostituzione dei binari danneggiati 

sulle linee del tram 8 e 3, mentre ha chiuso via Arenula per un cantiere 
della durata di 5 cinque settimane. Prosegue il piano delle nuove ferma-
te Atac: 700 pensiline distribuite in tutta Roma, con la parallela sistema-
zione dell’assetto stradale. In corso anche i lavori sulla tratta Ottaviano 
e Battistini della Metro A, ad essere riqualificate saranno anche la fer-
mata Spagna, Cipro e San Giovanni. Intanto, vanno avanti i lavori per 
la costruzione della metro C a Piazza Venezia, che dovrebbero durare 
circa 10 anni. Alessandro Gian Maria Ferri
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presso un’associazione di 
categoria, con possibilità, 
per le parti in conflitto, di 
scegliere il Mediatore Fa-
miliare fra gli iscritti a tale 
elenco e con obbligo di in-
terrompere la mediazione 
familiare in tutti quei casi 
nei quali emerga qualsia-
si forma di violenza. Nel 

prevedere un unico rito denominato, appunto, “Procedimento in 
materia di persone, minorenni e famiglie” applicabile a tutti i pro-
cedimenti relativi allo stato delle persone, ai minorenni ed alle 
famiglie di competenze del Tribunale Ordinario e del Tribunale 
per i Minorenni, con esclusione dei procedimenti in materia di 
adozione e di protezione internazionale e contrasto all’immigra-
zione illegale, la legge di riforma prevede invero che in sede di 
decreto di fissazione di udienza il giudice debba informare le parti 
della possibilità di fare ricorso alla mediazione familiare, fatta ec-
cezione per i casi in cui una delle parti sia stata condannata anche 
in via non definitiva o sia destinataria di provvedimenti cautelari per 
reati di violenza. In attesa dei decreti attuativi, previsti nel corso 
del 2022, la Mediazione familiare è legge nel rispetto delle prassi 
consolidate negli ultimi anni.

CONTATTI

Dott. Massimo Federico 

Consulente in
Telecomunicazioni 
per Windtre Business
Soluzioni di connettività,
Telefonia fissa e mobile
Soluzioni digitali per 
piccole, medie, grandi 
imprese e PA

m.federico@voice-comunication.com

Tel. 393 9355708

La Riforma del processo della famiglia
La Mediazione Familiare dopo la riforma Catarbia

Avv. Valeria Muzi 
Mediatrice familiare, Civile e commerciale
Viale del Tintoretto 97 - 00142 (Rm) - Tel/fax 0677208194 - Cell. 3924325311 - muzivaleria@gmail.com

La Legge 206/2021, pubblicata sulla 
Gazzetta Ufficiale di dicembre 2021 
– nota anche come Riforma Cartabia 
– nella prospettiva della riduzione dei 
tempi della giustizia, riserva ampio spa-
zio alla valorizzazione delle tecniche 
alternative alla risoluzione del conflitto, 

mediazione in primis, regolamentando pertanto, ulteriormente e 
più precisamente, anche la Mediazione Familiare, già inquadrata 
dalla legge 4/2013 sulle professioni non ordinistiche. Nell’ambito 
degli interventi normativi volti al potenziamento della mediazione, 
un punto centrale viene invero identificato proprio nella ridefinizio-
ne degli ambiti di applicazione della mediazione, evidenziando la 
necessità non solo di favorirne l’esperimento in quei settori in cui 
ha riscosso maggior successo negli ultimi anni, ma soprattutto di 
estenderne la portata ad altre materie in cui può rappresentare un 
valore aggiunto, prime fra tutte proprio famiglia e filiazione. L’art. 
21 della nuova legge inquadra invero con chiarezza l’attività pro-
fessionale del Mediatore Familiare, il quale dovrà essere adeguata-
mente formato, con specifiche competenze nella disciplina giuridi-
ca della famiglia, in materia di tutela dei minori, di violenza contro 
le donne e di violenza domestica, con regole deontologiche e tariffe 
come già previste dalla legge 4/2013. E’ altresì prevista l’istituzio-
ne presso ogni tribunale di un elenco di mediatori familiari iscritti 
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Dottore in Economia e Commercio, 
lavora dal 1993 in ambito bancario.
La passione per la finanza lo ha 
spinto nel 2000 a dedicarsi in 
maniera esclusiva alla consulenza 
finanziaria.
Oggi lavora per Fideuram Intesa 
Sanpaolo Private Banking, banca 
leader nella gestione dei patrimoni.

CLAUDIO GAROFOLI
Consulente
degli Investimenti

Tel 339 4537858
Via Cicerone, 54 b
claudio.garofoli@
spinvest.com

CONTATTI

Sono stato Presidente del 
Collegio dei Revisori conta-
bili di un’Azienda Speciale 
della Camera di Commer-
cio, Industria e Artigianato 
di Firenze e della Camera di 
Commercio di Roma, su 
designazione del Ministro 
dello Sviluppo Economico.
Revisore contabile, su 
designazione del Ministro 
della Salute,  di due impor-
tanti aziende ospedaliere.
In passato ho anche ricoper-
to l’incarico di membro del 

ATTIVITÀ  PROFESSIONALE Collegio sindacale di un 
Fondo Pensione e di una 
importante Società coope-
rativa.
Relatore in alcuni convegni 
per la formazione professio-
nale dell’Ordine dei Dottori 
Commercialisti di Roma.

dottore 
commercialista 
e revisore legale

FEDERICO
SIRACUSA

Via delle Montagne Rocciose, 68 | 00144 Roma
     06 5068 4161 |      federico.siracusa68@gmail.com

Sono stato Vice Presidente 
del Consiglio del Municipio 
XII (ora IX) di Roma e 
Membro  delle Commissio-
ni Ambiente e Commercio 
del Municipio.

ATTIVITÀ  ISTITUZIONALE

Via Torino, 7 A - Sabaudia 0773.517450 - 392.3636913

La tua casa...
La nostra esperienza!

Per vendere, acquistare o affittare la tua casa affidati a mani 
sicure ed esperte. Dal 1976 ci occupiamo di compravendite e di 
locazioni a Sabaudia, San Felice Circeo e Roma.
Chiamaci e fissa il tuo appuntamento, siamo a Sabaudia.

w w w . i o d i c e i m m o b i l i a r e . i t  -  w w w . g r u p p o i o d i c e . c o m

La casa dei tuoi sogni a due 
passi dal mare a Sabaudia
Il Gruppo Iodice Immobiliare, da oltre 25 anni società leader nel mer-
cato immobiliare nel sud pontino, nelle meravigliose  Sabaudia e San 
Felice Circeo, ha  saputo distinguersi per professionalità e  competenza  
nello sviluppo nel proprio settore. Fondato e tuttora diretto dagli Agen-
ti, associati Fiap, Maria Luisa e Gabriele Iodice, ha sede in Sabaudia, 
Via Torino 7A. Con lo sguardo sempre rivolto alle esigenze del merca-
to immobiliare, sia per le locazioni estive che per le vendite, il Gruppo 
Iodice  ha dimostrato di sapersi confrontare ed adeguare ai continui 
mutamenti socio-economici,  mettendo in campo le proprie capacità 
di trasformazione delle necessità in opportunità. Il lavoro del Grup-
po Iodice si basa in particolare sulla disponibilità e sulla affidabilità, 
core values di un lavoro serio, professionale ed efficiente. Soddisfare 
la clientela è il primo obiettivo da raggiungere.  Il cliente che intende  
vendere, acquistare o locare un immobile, affidandosi al Gruppo Iodi-
ce, avrà un’assistenza completa fino alla stipula dell’atto notarile o del 
contratto di locazione. Verrà seguito in ogni  step, anche laddove sarà 
necessario orientarsi nella scelta delle migliori proposte nel settore dei 
mutui fondiari.  Chi si rivolge al Gruppo Iodice per l’acquisto o l’affitto 
di una casa avrà la certezza di trovare un Team con esperienza qua-
lificata che vanta  tutti strumenti per una soddisfacente conclusione 
dell’affare. Dal prossimo autunno, il Gruppo Iodice aprirà una seconda 
sede nel cuore di Sabaudia con le migliori offerte immobiliari. Una ve-
trina promozionale ed un punto di informazioni del settore immobiliare 
locale e non solo.
Siamo a Sabaudia, chiamaci per fissare un appuntamento, per ven-
dere, acquistare o affittare la tua casa a Sabaudia, San Felice Circeo 
e Roma: Tel. 0773 517450 - 392 3636913
www.gruppoiodice.com www.iodiceimmobiliare.it
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La Plastic Tax prevede un valore fisso di 0,45 
centesimi di euro per ogni Kg di prodotti di 
plastica monouso venduto. La nuova tassa 
graverà, principalmente sulle aziende pro-

duttrici prodotti monouso, sull’eventuale importatore e, natural-
mente, sull’acquirente.
Anche quest’anno con la Legge di Bilancio 2024 recante il “Bilancio 
di previsione dello Stato per l'anno finanziario 2024 e bilancio plu-

riennale per il triennio 2024-2026” ha introdotto un ulteriore rinvio 
all’introduzione  della Plastic Tax  che, anziché entrare in vigore dal 
1° gennaio 2024 è slittata al 1° luglio 2024.
Maria Teresa Accardo

UN UNICO FORNITORE PER UN 
ECOSISTEMA DI FUNZIONI, COLORA DI 
BLU LE TUE COMUNICAZIONI

CENTRALINI IN CLOUD
SICUREZZA INFORMATICA/FIREWALL
LINEE VOIP
LINEE DATI

SERVIZI

www.gemgroupservizi.it

Via Carmelo Maestrini, 263 00128 Roma
Tel 0656556099 | Cell. 3498875310
3 amministrazione@gemgroupsrls.it   f gemgroupsrls.it

Contatti

Per contribuire a ridurre l’inquinamento 
da rifiuti di imballaggio di plastica, con la 
Decisione (UE, Euratom) n. 2020/2053 è 
stata introdotta in Europa una nuova ca-
tegoria di Risorse Proprie che si traduce 
in tributo per i Paesi membri. L’Entrata 
è incentrata su contributi nazionali cal-
colati sulla quantità di rifiuti di imballag-
gio di plastica non riciclati  in ciascuno 
Stato membro, la cui aliquota, fissata 

a 0,80 euro/Kg, prevede riduzioni forfettarie per alcune categorie. 
Gli Stati membri sono stati lasciati liberi di adottare le misure più 
idonee per ridistribuire tale spesa, in accordo al principio di sussi-
diarietà. Oggi l’Italia paga all’Europa oltre 800 milioni di euro all’an-
no di tributi sulla plastica non recuperata dai consumi, non avendo 
ancora resa esecutiva una plastic tax nazionale.
La tassa sulla plastica nasce, come sancito dalla direttiva euro-
pea, per “prevenire e  ridurre l’incidenza di determinati prodotti di 
plastica sull’ambiente,  in particolare l’ambiente acquatico, e sulla 
salute umana, nonché promuovere la transizione verso un’economia 
circolare con modelli imprenditoriali, prodotti e materiali innovativi 
e sostenibili, contribuendo in tal modo al corretto funzionamento 
del mercato interno”. In Italia, la legge di bilancio 2020 ha istituito 
e disciplinato  l’imposta sul consumo di manufatti in plastica con 
singolo impiego (MACSI) che hanno o sono destinati ad avere fun-
zione di contenimento, protezione, manipolazione o consegna di 
merci o di prodotti alimentari, ad esclusione dei manufatti compo-
stabili, dei dispositivi medici e dei MACSI adibiti a contenere e pro-
teggere medicinali; imposta che non è stata ancora resa esecutiva.

Plastic Tax
: Europa
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ASSOCIAZIONE PROFESSIONALE 
STUDIO TECNICO

Geom. C. Aiuti e Geom. M. D'Alesio
Da 30 anni nel settore, esperi di Urbanistica ed Edilizia, 
Progettazione, Vigili del Fuoco, Catasto, Suap Commer-
cio, Stime immobiliari, DUE DILIGENCE,  Condoni Edilizi, 

Autorizzazioni Paesagistiche, Agibilità, Partiche ASL, 
Autorizzazioni Insegne, Autorizzazioni Passi carrabili, 
APE, Assistenza in fase di compravendita, Pratiche per 

apertura attività extralberghiere, Redazione tabelle 
millesimali. 

Perizie per il Tribunale. 
 

Viale della Tecnica, . 205 - 00144 ROMA
Tel. 0645447366 - cel studio 360350166

aiuti.dalesio@adconsult.it

AXA
produzioni

Distribuzione prodotti detergenza
e materiale consumabile
Pulizie uffici e case vacanze 
Pulizie a fondo post cantiere
Noleggio biancheria
Sanificazioni

DAVID SPUGNINI
 3898771212Via D. Purificato, 290

00125 Roma
info@axaproduzioni.com

Buongiorno,
mi è stato proposto di costituire una so-
cietà a responsabilità limitata che avrà i 
requisititi della start up innovativa. Oltre 
ai benefici per la Società, mi viene detto 
che come socio finanziatore avrò anche 

dei benefici fiscali in dichiarazione dei redditi .E’ vero? Di cosa si 
tratta? Grazie per l’eventuale chiarimento.
Il quesito del nostro lettore è piuttosto interessante poiché affronta 
un tema importante fonte di interessanti opportunità.
In particolare, le detrazioni per chi investe in Start Up Innovative 
sono due, alternative l'una all'altra.
Una detrazione Irpef ordinaria 30% per importo massimo di investi-
mento pari a 1 milione di euro (per ciascun investitore in riferimen-
to però anche ad investimenti in altre SUI).
In tale fattispecie il "ritorno" fiscale è di € 300.000,00, recuperabili 
in dichiarazione dei redditi; laddove vi è incapienza nell'anno dell'in-
vestimento, la quota residua è riportabile negli anni successivi, ma 
non oltre il terzo.
Bisogna fare però attenzione, perché se il socio cede a terzi l'inve-
stimento nei tre anni decade dal beneficio; pertanto dovrà restituire 
quanto detratto, applicando alla somma gli interessi legali.

Detrazioni per finanziamenti alle start up innovative
IL DOTTORE COMMERCIALISTA

Alessandro De Filippis
 Dottore Commercialista
Via Giuseppe Viner, 100 - (Zona Axa-Acilia) 00125 Roma
Tel Commercialista 06.69.32.11.14 Cell 335.62.91.399

Altra condizione in capo alla Società: la stessa non deve ricevere 
finanziamenti agevolabili superiori a 15 milioni di euro nei tre anni.
La seconda opportunità consiste in una detrazione Irpef in regi-

me “de minimis” 50% 
per un importo massimo 
di investimento di euro 
100.000.
In questo caso il rispar-
mio fiscale ammonta ad 
€ 50.000, usufruibili con 

la stessa procedura sopra esposta.
E' importante, però, considerare che a differenza della precedente 
detrazione, in questo caso per avere il beneficio la Start up deve 
essere regolarmente iscritta nell'apposita sezione speciale del Re-
gistro delle imprese. Quindi questa agevolazione non può essere 
fruita in fase di costituzione della società.
Come detto anche sopra in caso di cessione dell'investimento pri-
ma del decorso del triennio si decade dal beneficio fiscale e ricorro-
no gli estremi per la restituzione di quanto detratto unitamente agli 
interessi al tasso legale.
La SUI non deve ricevere somme di questo tipo per importo supe-
riore ad € 200.000 nei tre anni.
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L’Associazione dei Veneti a Roma: il 2024 si apre
con un rinnovamento culturale e nuovi gemellaggi

Il senso del rinnovamento e la voglia di crescita nelle attività cul-
turali erano nell’aria fin dalle prime battute allorquando il Presi-
dente della “Associazione dei Veneti a Roma” ha aperto la prima 
Assemblea soci del 2024 al termine di un compattato Consiglio 
Direttivo che aveva già approvato l’ODG alla unanimità. Tutto è ini-
ziato con un benvenuto ai nuovi ed importanti associati tra i quali 
citiamo l’avv. Salvatore Frattallone (eletto Proboviro) Alessandro 
Mistretta (eletto nuovo segretario in sostituzione al bravo seg. di-
missionario Marco Cavattoni) il noto pittore internazionale Arvedo 
Arvedi, la dott.ssa Fiorella Virgilio, la “Socia ad Honorem” dott.ssa 
Valentina Tacchi, editrice del giornale Il Faro ed altri.
La riunione è proseguita con un saluto alle Accademie Gemellate: 
l'AEREC, l'Accademia Internazionale Mauriziana e Internatio-
nal Norman Academy, con una nutrita elencazione degli obiettivi 
dell'Associazione Veneti per il corrente anno 2024. Ci piace tra que-
sti evidenziare la creazione del “Premio Matteotti” (di cui ricorre 
il centenario della morte) (il cui conio viene prodotto dai Veneti) a 
ricordo dell’eroe polesano. È prevista a breve la posa, del quadro 

offerto alla Associazione Veneti, nella omonima sala della Camera 
dei Deputati alla presenza del Sig. Presidente Fontana. È prevista 
inoltre la cerimonia della consegna della medaglia e della motiva-
zione del “Premio Matteotti” in autunno prossimo (con la speran-
za che la cerimonia della consegna delle medaglie possa avvenire 
ad opera della Presidenza della Repubblica).  Tra i programmi det-
tagliati ampiamente descritti dal Presidente si ritiene di evidenziare 
la creazione di un Comitato” tra le Associazioni affini per il coordi-
namento delle iniziative di omogeneo costrutto; tra queste vengo-
no evidenziati gli stadi dei rapporti correnti con la “Associazione 

delle Ville Venete”, la ONG. “LumbeLumbe“, il “Salotto delle Arti” 
di Roberto Baseggio, il “Festival di Virgili 2024” gestito dal Con-
sigliere Marco Cavattoni non ultimo il “Parlamento della Legalità 
internazionale” del grande prof. Nicolo Mannino costituito da gio-
vani studenti e lavoratori di ogni nazionalità con iniziative vocate 
alla costruzione di uomini preparati alla vita sociale di alta qualità 
morale e formativa. Antonio Moretta
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Giallo o Viola?
Acido o alcalino?

Molto del nostro benessere si gioca sul 
tavolo di questo complesso e vitale equi-
librio acido-base. La capacità dell’organi-
smo di mantenere il giusto pH nel san-
gue, organi, fluidi ed espellere le scorie. 
Sapevi che oltre al cibo alcalino (frutta, 
verdura..) che viene consigliato esiste 
anche un’acqua in grado si alcalinizzarti? 

Acqua KANGEN alcalina ionizzata aiuta il corpo a contrastare i radicali 
liberi e a ripristinare i giusti livelli di pH giorno dopo giorno in maniera na-
turale donando energia e benessere. Ricca di minerali alcalini in forma 
bio-disponibile, con antiossidanti naturali (-H), leggerissima è in grado 
di idratare in profondità  proprio come l’acqua che ci regala la natura in 
alcune specifiche sorgenti famose in tutto il mondo chiamate Blu Zone. 
Prodotta da dispositivi di alta tecnologia Giapponese presente sul mer-
cato e leader nel settore da 50 anni vanta le più importanti certificazioni 
e presente a livello mondiale.

KANGEN REVOLUTION
Cambiando il pH e la struttura dell’acqua è pos-
sibile effettuare una vera rivoluzione green nelle 
nostre case e aziende, eliminando l’80% di plastica 
e agenti chimici. Immagina un piccolo dispositivo 

con touch screen che ti permette con un solo tocco di selezionare 7 di-
versi tipi di acqua e fare autoproduzione di molti prodotti. Alcuni utilizzi: 
Disinfettante antibatterico per persona, ambienti ed alimenti; sgrassa-
tore superfici e oggetti, Ammorbidente, anticalcare; rimozione macchie 
e odori; cucinare, thè, caffe, brodi, esaltando i sapori dei cibi; eliminare 
pesticidi da frutta e verdura; tonico pelle, astringente; balsamo lucidante 
capelli; piante; animali.... e molto di più! Progetto Kangen il vero benes-
sere per privati ed imprese. Ti invito per una prova e a scaricare l’e-book 
dedicato alla casa.

Cristiana Cherubini
kris.cherubini@gmail.com
331.4047667 - ig: cristiana.cherubini

La cultura digitale in azienda

Il Piano nazionale di ripresa e resilienza 
elaborato dal Governo italiano a partire 

dal 2020 e presentato all’Unione Europea, prevede riforme e inve-
stimenti che mirano a “una transizione Green, Smart and Healthy”. 
Tra le varie parole chiave che dovranno animare il piano vi sono di-
gitalizzazione, innovazione, competitività. In questo scenario, che 
se ben attuato ha in sé i prodromi di una rivoluzione, la Comunità 
Europea e i singoli Stati nazionali, ma soprattutto il sistema delle 
imprese, hanno dimostrato volontà e determinazione a far propria 
una cultura digitale. Ma cosa vuol dire esattamente avere una cul-
tura digitale in azienda? Stiamo parlando di un mindset complessi-
vo in cui figurano agilità e flessibilità, collaborazione, innovazione, 
apertura mentale, centralità del cliente e soprattutto, decisioni ba-
sate sui dati. Purtroppo però si registra un divario ancora abbastan-
za marcato tra le imprese, soprattutto medio piccole, e la cultura 
digitale. Tra le cause vi potrebbero essere una certa incapacità 
dei manager nel trasmettere una chiara visione digitale ai propri 
collaboratori, l’assenza di modelli digitali all’interno delle aziende e 
ancor di più, una grave carenza di key performance indicators (KPI), 
allineati agli obiettivi di trasformazione digitale, con ricaduta sui 
mancati finanziamenti legati a progetti di trasformazione digitale. 
Alcune tecnologie, ormai irrinunciabili e indifferibili, sono in grado 
di apportare valore aggiunto solo se si è in grado di coinvolgere, 
delegare e ispirare tutti i dipendenti, per consentire un diffuso cam-
biamento culturale. Agire sul divario tra leadership e collaboratori 
rappresenta un fattore essenziale per la crescita. E il management 
in questo ha e sempre di più avrà una responsabilità determinante.

Giuseppe Rotundo
Direttore Generale | IN-LIRE SpA SB 
(+39) 348-8914517        
giuseppe.rotundo@in-lire.com (+39) 
02-80012395
Sede operativa: via Laurentina, 565, 
00143 Roma -  www.in-lire.com

VALUEQUALITY
C O N S U L T I N G

SERVIZI  OFFERTI
- Certificazione di qualità ISO9001
- Certificazione della sicurezza secondo il modello 

ISO45001
- Certificazione di prodotto e marcatura CE
- Certificazione ambientale UNI EN ISO 14001
- Certificazione EMAS
- Certificazione etica SA8000
- Certificazione ISO27001 Security informatica
- Certificazione Dispositivi Biomedicali (Reg. EU 

2017/745 MD e Reg. EU 2017/746 IVD
- Certificazione ISO 14064 Emissioni gas serra
- Superbonus
- Diagnosi energetiche
- Certificazione sistema di gestione energia ISO50001
- Progettazione impianti fotovoltaici e per le energie 

rinnovabili
- Agrivoltaico

Ing Valerio Moschella

Contatti:  338 992 85 46 | Via Eugenio Bertini ,38 – 00134 Roma
valerio.moschella@gmail.com  | www.valuequalityconsulting.com
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Come nasce Loredana la tua attività professionale? Sono consulente 
per natura. Studiavo Medicina quando ho deciso, a 20 anni, di fare un 

concorso in banca e lo vinsi. Iniziai a la-
vorare e poi Il Direttore mi indirizzò verso 
la consulenza, imparai tanto! Mi sono resa 
conto così nel tempo che riuscivo a tra-
smettere i consigli giusti agli altri. Inoltre, 
ero in grado di far seguire il ragionamento 
alla persona verso la soluzione giusta, se-
guendo anche il perché. Una consapevo-
lezza che è cresciuta con gli anni.

Da quando sei passata da essere dipendente di banca dove hai potu-
to approfondire le dinamiche del credito e dei mercati, a libero pro-
fessionista?  Sono 5 anni che ho preso questa decisione e sono molto 
contenta di averlo fatto. Sono una Consulente FINECO ed opero su una 
piattaforma che consente di spaziare a 360° sull’universo degli strumenti 
e degli scenari disponibili. 
Quali sono le caratteristiche che dovrebbe avere un ottimo consu-
lente? Al netto delle competenze, sicuramente deve essere empatico e 
capire il reale bisogno del cliente. Poi, gestire le situazioni anche secondo 
una pianificazione, non solo sul qui ed ora. Inoltre, è importante lavorare 
con piacere.
Sei appassionata nelle discipline mediche e di divulgazione scientifi-
ca. Collaboriamo insieme, infatti, con AFD, l’Associazione dei Farma-
cisti Divulgatori. Chi sono tendenzialmente i clienti che si affidano di 
più a te? In particolare, proprio i medici ed anche i pensionati.
Un Consiglio per un buon portafoglio? Quale indicazione daresti 
come macro trend per i prossimi 10 anni? La cosa importante non 
farsi ingolosire. Le Materie prime sono un esempio, con la guerra in 
Ucraina sono cresciute dopo tanti anni che erano ferme. Non si può mai 
sapere cosa può accadere, quindi, occorre comporre un Portafoglio con 
criterio…Sicuramente il Green e ciò che ha a che fare con la sostenibilità 
lo potrei consigliare così come ciò che può essere legato all’Intelligenza 

Artificiale.
Ci sono anche i titoli Farmaceutici? Un grande Macro-trend quello 
Farmaceutico che si aggiunge anche al filone demografico e all’invec-
chiamento della popolazione. Quindi, si può puntare anche su tutta la 
gestione della terza età e su ciò che è correlato a questo (in Giappone ci 
sono addirittura i robottini da compagnia). 
Quali tratti sono più comuni in una donna consulente finanziaria? 
L’empatia e la capacità relazionale, spiccatamente femminili, sono es-
senziali in questa professione. Non sono ancora tante però le donne che 
si occupano di finanza, rispetto agli uomini. Fare domande, ascoltare e 
capire chi hai davanti è fondamentale e, di conseguenza,  cosa puoi fare 
per lui.
Quali pregi ti rappresentano di più? Sono empatica, ragionevole e so-
stenitrice dell’equità.
Perché è importante avere una propensione al risparmio? Qualsiasi 
progetto richiede un sostengo eco-
nomico. Per questo tutto ciò che 
non è sopravvivenza, tolto lo sfizio 
e la vacanza, va messo da parte e 
coltivato. Pensando poi al mante-
nimento del tenore di vita all'epoca 
del pensionamento è necessario 
costruirsi una riserva, anche trami-
te fondi pensione, strumenti ancora di nicchia ma ottimi per protezione e 
ottimizzazione fiscale. Sull'argomento ho conseguito tre livelli di master 
e posso offrire una consulenza approfondita.
Puntare sulla diversificazione è comunque strategico, vero? Certo! E’ 
necessario capire cosa si vuole raggiungere e dove andare. Poi, creare 
dei salvadanai per ogni esigenza e progetto che si intende perseguire sia 
a livello personale che familiare.
E tu Loredana…Quali obiettivi ti poni per questo 2024? Mi piacerebbe 
acquistare una casa, a mio gusto e poi, riscrivermi all’Università!
Valentina Tacchi

CONSULENTE
FINANZIARIA &
PATRIMONIALE
Specializzata in
MATERIA PREVIDENZIALE

Contatti

LOREDANA FERRARA

Loredana.Ferrara1981@gmail.com
+39 348 0586469 

/loredana-ferrara-consulente-finanziaria

L’INTERVISTA

Intervista a Loredana Ferrara
Consulente finanziaria e patrimoniale, analista previdenziale
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Un buon tacer
non fu mai detto

Scarpette Rosse
RUBRICA CONTRO LA VIOLENZA SULLE DONNE

Amare troppo e 
amarsi male: la 
violenza psicologica
Quante volte avete notato in una donna uno 
sguardo basso, remissivo, sottotono? Magari al 

bar, in un negozio, incrociando il suo sguardo per strada, fra mam-
me all’uscita di scuola. Quante volte avete notato una donna lieve-
mente assente, infreddolita dentro? La violenza domestica, reato 

grave, non vuol dire 
solamente percos-
se. Bisogna fare 
davvero molta at-
tenzione quando 
assistiamo a deni-
grazioni, restrizio-
ni verbali, offese 
reiterate, pretese 

stizzite e ricatti morbosi. Si chiama manipolazione. È un processo 
psicologico che il narcisista compulsivo mette in atto soprattutto 
quando capisce che la sua vittima sta crollando. Non fidatevi mai 
dell’idea che avete avuto di una coppia in determinate circostanze. 
Mai. Alla base di una coppia sana c’è un rapporto sano e ci sono 
reazioni sane. Ecco perché bisogna sapersi distaccare da quelli che 
avevamo conosciuto come “ragazzi tanto innamorati, tanto affiata-
ti”, perché l’amore del manipolatore si trasforma e trasforma la cop-
pia, lentamente, molto lentamente ed in maniera subdola ed insidio-
sa. Spesso ho sentito esclamazioni del tipo: “non me lo sarei mai 
aspettato, erano così belli insieme”. In realtà ciò che avete visto voi 
era il riflesso di un momento. Ma i momenti cambiano, mutano e la 
pelle del manipolatore muta come quella di un serpente. All’improv-
viso la vittima cade nella sua trappola e si ritrova in gabbia, in una 
prigione delle cui chiavi non si ha notizia. Subentrano vergogna e 
senso di inadeguatezza, soprattutto in presenza di figli. E poi, come 
dire al mondo che quello che sembrava davvero un bravo ragazzo 
ci sta uccidendo dentro? Nessuno ci crederebbe perché i lividi si 
vedono ma la violenza psicologica la vede solo un bravo professio-
nista. Bravo, ho detto bravo. E spesso nemmeno i giudici o le CTU 
le vedono, anzi, le 
puniscono anche. 
Doppia beffa dun-
que: ammazzate 
dentro e reputate 
pazze fuori. Quan-
do, però, il manipo-
latore perde l’equilibrio dato dal possesso della sua proprietà ecco 
che cominciano a notarsi anche all’esterno i primi, evidenti, segni 
di squilibrio. Da domani, sappiate osservare attentamente prima di 
trarre un giudizio netto ed indebitamente affrettato. Potrebbe ca-
pitare a voi, alla vostra amica, a vostra figlia, prestate cura perché 
le ferite interiori sono le peggiori. Aiutate queste donne ad amare 
meglio ma soprattutto, ad amare se stesse. Simona Consoni
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ciale tra questi temi. “Educare alla non violenza, al rispetto, e promuove-
re un senso di autostima nei giovani non è soltanto una responsabilità, 
ma una necessità urgente” sottolineano i co-fondatori del progetto: Ste-
fano Battiato, Gesine Danielsen, Elisa Battiato ed Elèna Battiato. 
“Il nostro impegno - continuano gli ideatori del progetto- si estende ben 
oltre le aule scolastiche. Perché la vera educazione alla non violenza 
e al rispetto deve coinvolgere tutti gli ambiti della nostra vita: nelle 
scuole, negli uffici, nelle famiglie e nel tessuto urbano, toccando tutte 

le età e fasi dell’essere umano. 
Il viaggio che ci ha portato alla 
decisione di dedicare il pros-
simo Albero delle Identità alla 
prevenzione della violenza sulle 
donne, è stato lungo. Una storia 
fatta di esperienze, di supporto, 
di incontri, racconti e confiden-
ze”.

L'Albero delle Identità non è solo un'opera d'arte o un simbolo di rige-
nerazione urbana ma un percorso di crescita personale, d’innovazione 
sociale e cura delle relazioni.
La seconda edizione dell’Albero delle Identità a San Lorenzo, supportata 
da una raccolta fondi con Banca Etica e il bando Impatto + 2023, rap-
presenta una nuova sfida e un impegno rinnovato. Aspiriamo, questa 
volta, a coinvolgere ancor più persone in questo progetto trasformativo, 
unite nell’obiettivo di prevenire la violenza sulle donne e promuovere la 
parità di genere come elemento di partenza per l’inclusione di tutte le 
diversità.
Dai giardini Calipari di Piazza Vittorio a Roma al parco della Rinascita 
di Baronissi a Salerno, ogni Albero è unico, riflettendo la particolarità 
delle comunità che lo hanno visto nascere e crescere. Invitiamo tutti a 
partecipare e a lasciare un segno per un futuro condiviso e più giusto.
Per contribuire al progetto visita il sito www.produzionedalbasso.
con e cerca “Albero delle Identità”: dona quanto puoi e partecipa al 
cambiamento che vuoi vedere. Contattaci all’indirizzo:
happycoachingandcounseling@gmail.com
Rimani aggiornato tramite i nostri social:
Instagram:https://www.instagram.com/happy.co.co/?hl=it
Facebook:https://www.facebook.com/Happycoachingecounseling/
TikTok:https://vm.tiktok.com/saEM4C/ 
LinkedIn: https://www.linkedin.com/company/38165117

Raccolti i fondi, sono iniziate le attività sul territorio di San Lorenzo per 
realizzare insieme l'Opera d'Arte partecipata (dedicata alla prevenzione 
contro la Violenza di Genere e per promuovere la Parità di Genere).
Da Marzo a Maggio 2024 presso la Piazza dell'Immacolata, partirà il 
Laboratorio in collaborazione con le scuole (alunni, docenti e famiglie), 
attività sul territorio aperte ai cittadini. Alcune attività del Laboratorio 
avverranno con il sostegno anche di lavoratori di aziende.

Il primo Albero delle Identità ha coinvolto oltre 500 cittadini per pro-
muovere l’istruzione di qualità, ora siamo pronti per un progetto ancora 
più audace: combattere la violenza sulle donne e promuovere l’inclusio-
ne delle diversità.
Partecipa con noi alla creazione di questa opera d’arte partecipata. Vie-
ni a essere non solo un donatore, ma un vero artefice del cambiamento. 
Unisciti ai nostri 18 laboratori esperienziali e contribuisci a offrire oltre 
100 ore di formazione innovativa alle scuole locali. La tua donazione 
non è solo un contributo finanziario, ma un passo verso la co-creazione 
di un simbolo del nostro impegno collettivo verso una società più inclu-
siva e sicura.
La tua azione fa la differenza! Sostienici e partecipa alla nostra iniziati-

va. Ogni contributo è vitale per 
dare vita a un progetto che toc-
cherà profondamente la nostra 
comunità e i cuori di molti.
Dona ora e prendi parte all’Al-
bero delle Identità per i Diritti 

Umani, per contribuire al progetto visita il sito www.produzionedal-
basso.con e cerca “Albero delle Identità”: dona quanto puoi e par-
tecipa al cambiamento che vuoi vedere. Condividi questo invito e 
coinvolgi altri alla causa. #ALBERODELLEIDENTITÀforHumanRights
L’Albero delle Identità non è solo un progetto artistico; è una rivoluzione 
nella formazione e nell’inclusione sociale. Attraverso la realizzazione di 
un opera d’arte partecipata si trasformano i luoghi comuni in spazi di 
identità e appartenenza, coinvolgendo studenti, famiglie, lavoratori e 
cittadini in un’avventura formativa che lascia un’impronta tangibile e du-
ratura del rafforzamento delle competenze trasversali dei partecipanti.
Dopo il successo dell’edizione inaugurale in Piazza dell’Immacolata a 
San Lorenzo, siamo emozionati nel lanciare la seconda edizione nel 
cuore storico di Roma. Quest’anno, poniamo i riflettori sull’inclusione 
delle diversità e sulla prevenzione della violenza sulle donne - un tema di 
vitale importanza, come sottolineato dai dati allarmanti su femminicidi 
e violenze domestiche in Italia.
Il nuovo capolavoro, dedicato alla Parità di Genere (SDGs n.5) sorgerà 
accanto al primo Albero, concentrato sull’Istruzione e Educazione di 
Qualità (SDGs n.4). Questa vicinanza simbolica evidenzia l’intreccio cru-

L’Albero delle Identità:
dove l’Arte Incontra l’Inclusione Sociale
Insieme trasformiamo San Lorenzo per promuovere la Parità di Genere!

Sociale
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@FRANDI.NET

HTTPS://FRANDI.CASA/

Via Eugenio Villoresi, 64 - 00148 Roma
(+39) 0665004980 info@frandi.net
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RIFERIMENTO SU ROMA E LITORALE PER
RISTRUTTURAZIONI, FORNITURA DI 
MATERIALE EDILE, ARREDO BAGNO E
ARREDO CASA

Ti regaliamo un 
condizionatore a pompa di 

calore freddo/caldo se scegli 
di ristrutturare con noi.

INCREDIBILI SCONTI FINO AL 50%
su pavimenti, rivestimenti e 
articoli sanitari di alta qualità.

Promo valida fino al 30/07/2023

Lavoro

I lavori più richiesti in Italia nel 2024 per Linkedin

Welfare aziendale
Il benessere dell'azienda comincia dai lavoratori

LinkedIn, l'epicentro del 
networking professiona-
le, ha gettato luce sulle 
professioni che stanno 
tracciando nuovi percorsi 
nel panorama lavorativo 
italiano del 2024. Dall'e-
nergia incalzante dell'Ad-
detto allo Sviluppo Com-

merciale, che solca il terreno alla ricerca di nuovi clienti e propone 
prodotti con maestria, all'ingegno dell'Ingegnere dell’Intelligenza 
Artificiale, che sfrutta l'IA per plasmare il futuro delle soluzioni 
aziendali, il panorama lavorativo si evolve. L'analisi continua sve-
lando la figura cruciale dell'Analista SOC, vigilante della sicurezza 
informatica aziendale, e il ruolo strategico del Consulente per la 

Sostenibilità, architetto di strategie mirate a raggiungere gli obiet-
tivi ambientali. In questo intricato mosaico, spicca l'Ingegnere del 
Cloud, custode della fluidità del cloud computing, e l'Ingegnere dei 
Dati, abile nell'arte di plasmare e trasformare dati aziendali. Ma il 
futuro del lavoro non si ferma qui. Dal dinamismo del Responsabile 
Acquisti all'attenzione scrupolosa dell'Ingegnere della Cybersicu-
rezza, il mercato richiede competenze specializzate e visionarie. La 
sinfonia delle professioni conclude con lo Sviluppatore Back-end, 
costruttore e custode di elementi invisibili ma vitali nei siti web. 
Questo riepilogo non solo offre un'analisi puntuale delle tendenze, 
ma apre la strada a chi è alla ricerca di nuove opportunità, desidera 
cambiare strada professionalmente o vuole investire in competen-
ze che siano pronte a sfidare il futuro. La mappa delle carriere è 
tracciata: spetta a ciascuno decidere il proprio percorso nel calei-
doscopio del mercato del lavoro italiano. Giorgia Fidato

LA CONSULENTE DEL LAVORO

In linea generale, la nozione di welfare 
aziendale identifica una serie di servizi 
e prestazioni messi a disposizione dal 
datore di lavoro a favore dei propri dipen-
denti, con la possibilità di riconoscere il 
beneficio anche ai soggetti percettori di 

reddito assimilato al lavoro dipendente (amministratori, co.co.co., etc.).
Le risorse destinate dall’azienda alle politiche di welfare aziendale sono 
senza un nesso diretto con il raggiungimento di obiettivi di carattere 
economico-finanziario o al mantenimento di performance organizzati-
ve positive da parte del lavoratore. I piani di welfare aziendale possono 
essere predisposti in qualsiasi momento dell’anno e le norme non pre-
vedono vincoli in termini di decorrenza e/o durata;
La durata del piano di welfare è in funzione delle scelte derivanti dalla 
negoziazione o dalla volontà aziendale, pertanto, essi possono avere 
una durata di mesi, anno o pluralità di anni.
Per essere esclusi dalla base imponibile del reddito di lavoro dipenden-
te debbono essere:
- offerti (utilizzazione di opere e servizi riconosciuti dal datore di lavoro);
- erogati (le somme, i servizi e le prestazioni) alla generalità dei dipen-
denti o categorie di essi.
Sul punto si ricorda che il concetto di categoria non va inteso soltanto 
con riferimento alle categorie legali previste nel Codice civile (dirigen-
ti, operai, ecc.), bensì riferita a determinate tipologie «omogenee» di 
dipendenti (ad esempio, tutti i dirigenti, quelli di un certo livello o una 
certa qualifica, tutti gli operai del turno di notte, tutti coloro che risultano 
coinvolti in un progetto ecc.).
In presenza di motivi oggettivi, inoltre, la norma non esclude la possi-
bilità di prevedere piani di welfare con valori economici riconosciuti in 
misura diversificata per i lavoratori anche all’interno della stessa cate-
goria di appartenenza.

Margherita Santillo
T. & T. CONSULTING SRL - Consulente del Lavoro
m.santillo@tt-consulting.it - Via del Poggio Laurentino 9, 00144 Roma
cell: 335/8417315 - tel: 06/94443900 r.a.

La disciplina, infine, prevede che, in alcuni casi, oltre ai dipendenti, i ser-
vizi possono essere fruiti anche dai loro familiari di cui all’art. 12 del 
TUIR.
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SPECIALIZZATI IN ASSISTENZA DOMICILIARE

la serenità è di casa

Serenity offre massima accuratezza 
nell’ individuazione e nella  qualità 
del personale scelto per la cura degli 
anziani, dei bambini e della casa.

Siamo, innanzitutto, consulenti che guidano 
la Famiglia nella ricerca delle soluzioni più 
adatte ai loro bisogni, fornendo assistenza 
ed informazioni utili su come gestire, giorno 
per giorno, i collaboratori scelti, curando 
anche tutti gli aspetti burocratici.

▬  Badante Convivente
▬  Badante non convivente
▬  Governante
▬  Domestica

 ▬  Baby Sitter
▬

  
Tata

I nostri servizi:

 www.serenitynet.it

Contatti:
Via Carlo del Greco,34
00122 Roma
06 83952391
334 7650246

IL CONSULENTE DEGLI INVESTIMENTI

In collaborazione con il life e business Coach Roberto Farris 

A causa del progressivo ridursi della pen-
sione pubblica, il Fondo Pensione diventa 
sempre più una scelta obbligata oltre che 
vantaggiosa. Tuttavia, forse a causa di 
una cattiva informazione, non tutti si ren-
dono conto delle potenzialità di questo 

strumento che ad oggi non ha ancora decollato.
Questo è un vero peccato se si considera che poche forme di investi-
mento godono di tanti vantaggi economici e giuridici.
Vediamo rapidamente quali sono:
• Sicuramente il vantaggio principale del Fondo Pensione è che ci per-

mette di dedurre dall’imponibile i contributi versati nel fondo fino ad 
un massimo di 5.164,57 euro cioè i vecchi 10 milioni di lire.

Questo è un vantaggio enorme che comporta un risparmio immediato 
massimo superiore ai 2.200 euro annui per chi percepisce redditi tassa-
ti con lo scaglione più alto.
• Al momento della pensione poi, sui versamenti oggetto di deduci-

bilità si pagherà un’aliquota che varia dal 15% al 9% a seconda del 
periodo di permanenza nel Fondo.

•  La tassazione dei rendimenti annuali del Fondo avverrà con un’ali-
quota ridotta all’11% contro quella ordinaria sui capital gain che varia 

Il Fondo Pensione: oggi una scelta obbligata e vantaggiosa

dal 12,5% al 26,0%
• Il patrimonio del Fondo è separato da quello del gestore, pertanto i 

denari dei partecipanti non corrono alcun rischio.
• In caso di morte dell’aderente prima del pensionamento, il capitale 

andrà agli eredi.
•  I costi di gestione del FP sono molto bassi rispetto ai costi di altri 

strumenti finanziari e/o assicurativi.
• La rendita finale vitalizia può essere reversibile, ma anche certa per 

5 o 10 anni e poi vitalizia.
• In ultimo il FP tutela il patrimonio del risparmiatore da eventuali ag-

gressioni esterne, il capitale conferito al Fondo non è infatti aggredi-
bile dai creditori.   

Va tuttavia precisato che l’effet-
to protettivo sussiste solo se il 
Fondo svolga effettivamente una 
funzione previdenziale e non in-
vece una prevalente funzione di 
investimento.

Il Fondo Pensione è dunque uno strumento da detenere in portafoglio e 
prima lo si comprende, meglio è. Infatti i vantaggi fiscali ed economici 
crescono all’aumentare del periodo di  permanenza nel fondo. 

Dott. Claudio Garofoli
Private Banker - Banca Fideuram - Gruppo Intesa San Paolo
Via Cicerone 54 B – 00193 Roma - Cell. 339-4537858
claudio.garofoli@spinvest.com
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Eventi

Nataliya Lyakhova (pittura) e Donatella Pecchia (fotografia).
Il curatore Andrea Cerqua ha orchestrato magistralmente questa sin-
fonia artistica, esaltando la diversità dei partecipanti e creando un am-
biente che ha stimolato la creatività e favorito una connessione profon-
da tra opere e pubblico. La galleria "Arca di Noesis", diretta da Rossana 
Placidi, ha offerto il palcoscenico ide-
ale, situata a breve distanza dal Colos-
seo di Roma.
Il premio offerto dal Faro, rappresen-
tato da Valentina Tacchi, è stato con-
ferito a Carlos Mendoza, un fotografo 
di fama internazionale, la cui opera ha 
brillato per complessità e profondità. 
Il Faro sarà presente in future mostre 
organizzate da Tracciati d’Arte, con-
tinuando a sostenere e riconoscere l'eccellenza artistica. Per ulteriori 
dettagli, si rimanda al sito www.ilfaroinrete.it.

Dal Kaos all'Uomo: Quando l'Arte Ispira il Giudizio Popolare

Nobile Accademia Internazionale Mauriziana
IV Premio Mauriziano

Graphics & Events Service srl

Stampa offset e digitale - Cartotecnica
Allestimenti per mostre e convegni - Gestione eventi promozionali

SCATOLE - ASTUCCI - BROCHURE - RIVISTE - DEPLIANT  - MANIFESTI
PANNELLI - ROLL-UP - T-SHIRT PERSONALIZZATE

VIA ALFREDO SERRANTI, 137 - MONTE COMPATRI (Rm)
Tel. 06 9487625 - 348 7771801

e.mail: geservicesrl2001@gmail.com

Il Faro di Valentina Tacchi annun-
cia con entusiasmo la collabo-
razione con la rivista "Tracciati 
d’Arte" di Andrea Cerqua, editore 
e curatore di mostre d'arte. Una 
nota di rilievo è la mostra "Dal 
Kaos all'Uomo" tenutasi a dicem-
bre 2023 presso la Galleria d'Arte 
Contemporanea "Arca di Noesis" 
a Roma, curata da Cerqua. Il Faro 

ha conferito il secondo premio al fotografo Carlos Mendoza, votato dal 
pubblico in un contesto che ha coinvolto venti talentuosi artisti in foto-
grafia e pittura.
La giuria popolare, composta dai visitatori, ha svolto un ruolo chiave nel 
determinare i vincitori. I primi tre premi sono andati ad Anna Moreschini 
(fotografia), Carlos Mendoza (fotografia) e Lara Garofalo (fotografia). Le 
menzioni d'onore sono state assegnate ad Angela Scaramuzzi (pittura), 

: Arte

Eminenza cardinale Angelo 
Comastri con Alessandro 
Mistretta e Valentina Tacchi

Gemellaggio Accademia Mauriziana
con Ass. Veneti a Roma
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L ‘evoluzione delle forme...
solo con stile 

Puoi trovarci presso 
il centro commerciale

I GRANAI
Via Mario Rigamonti 

100
Roma

Cell. 3291825076
www.dasiba.it

Dasiba DivaniDasiba Divani

... il tuo divano REALIZZATO 
SU MISURA

La soluzione per ridurre il costo dell’energia con le 
comunità energetiche

Le Comunità energetiche sono un tassel-
lo fondamentale per cogliere le opportu-
nità del Green New Deal europeo e del 
PNRR, e su come produrre e consumare 
energia da fonti rinnovabili a km zero, e 
abbattere il caro bollette. “Le CER produ-
cono risparmio, abbattimento dei costi, 

autosufficienza. E guardano al futuro attraverso la parola innovazio-
ne. L’idea di base è di rendere le piccole e medie imprese, ma anche 
le abitazioni, più efficienti e maggiormente autonome, aiutandole a 
risparmiare sui costi dell’energia grazie all’installazione di impianti a 

fonti rinnovabile.
Le comunità energetiche rin-
novabili (CER) sono costituite 
da un insieme di soggetti (so-
litamente da un punto di vista 
giuridico raccolti in un’asso-

ciazione o una cooperativa), che dopo aver individuato un’area de-
dicata per l’installazione dell’impianto fotovoltaico producono, gesti-
scono e consumano l’energia elettrica prodotta dall’impianto stesso, 
che può essere messo a disposizione da uno solo o più dei membri 
partecipanti o da un soggetto terzo.
L’energia elettrica prodotta verrà utilizzata per far fronte ai fabbisogni 
energetici della CER, mentre quella eventualmente non autoconsu-

mata dalla comunità potrà 
essere immagazzinata in 
batterie o immessa in rete, 
usufruendo del sistema de-
gli incentivi e dei premi. I 
ricavi generati verranno sud-

divisi tra i membri della CER, in base alle regole di funzionamento 
della comunità stabilite attraverso un contratto di diritto privato. 
Ogni membro della comunità energetica continuerà, infatti, a pagare 
la bolletta al proprio fornitore, ma riceverà dalla comunità un importo 
per la condivisione dei benefici, un compenso non tassato, che equi-
vale di fatto a una riduzione della sua bolletta. Sullo sviluppo delle 
CER possono influire anche i Comuni e le amministrazioni locali, 
svolgendo un ruolo di agevolatori e di promotori per la costituzione 
di future comunità energetiche a livello locale, facendo leva sia sugli 
incentivi previsti dal GSE, che sulle risorse del PNRR e sui contributi 
della nuova programmazione UE (2021-2027) dedicati alla transizio-
ne energetica. I comuni, grazie ai contributi pubblici previsti, pos-
sono sostenere le spese di investimento iniziali, per la realizzazione 
dell’impianto, con la possibilità di convenzionare i privati e le imprese 
che sceglieranno di aderire alla CER. Gli enti pubblici hanno anche la 
facoltà di rimuovere eventuali ostacoli alla realizzazione di impianti 
sul territorio, urbano e non, attraverso regolamenti e piani di governo 
del territorio. Per saperne di più...

Antonella Girardi
Tributarista - girardi@studiolexa.com - 335 6375567 - 031 270321
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La città più bella del mondo nasconde una triste verità: nonostante 
il suo fascino ineguagliabile, Roma è sporca e la situazione sembra 
peggiorare ogni anno, tanto da essere stata definita “museo in una 
discarica”.
La fila permanente di orribili e logori cassonetti ad ogni angolo del-
la città è un’immagine altamente degradante per la Capitale.
Inoltre, d’estate, quando la temperatura supera i 30°C, il contenuto 
dei cassonetti inizia a fermentare. Quando la temperatura è addirit-
tura superiore ai 40 la puzza è insopportabile.
Per mitigare tali criticità si è intervenuti, in alcuni quartieri della 
città, con i cassonetti a scomparsa, che per molteplici difficoltà non 
hanno superato la sperimentazione, nonostante la brillante riuscita 
in altre città come ad esempio Firenze.
Una soluzione alternativa alla sfilza di cassonetti puzzolenti e tra-
boccanti si è concretizzata con l’adozione dei sacchetti intelligen-

Nuovo look per i cassonetti ma Roma rimane sporca
ti; servizio attivo per ora, solo in misura del 33%. E’ un modello di 
raccolta porta a porta (PAP) che elimina i cassonetti stradali e si 
basa su una calendarizzazione settimanale in cui i cittadini devo-
no esporre i rifiuti. L’esposizione dei bidoncini a cura degli utenti 
è programmata nella fascia oraria serale (19 - 21). Per il vetro, si 
continuano ad utilizzare le campane verdi stradali. 
I cassonetti stradali, presenti per il restante 67% dell’area urbana 
servita da AMA (Azienda Municipale Ambiente), sono stati sostitu-
iti da nuovi contenitori conformi alla direttiva europea, che prevede 
una colorazione armonizzata per distinguere i rifiuti.
I colori sono così definiti: giallo per plastica e metalli, blu per la 
carta. Resta la stessa colorazione, invece, per gli scarti alimentari 
e organici (nel contenitore marrone), per il vetro (nel contenitore 
verde) e per l'indifferenziato (nel contenitore grigio). 
Maria Teresa Accardo

Lo sai che?
La Raccolta differenziata a livello nazionale cresce del +3.1%. Si 
è raggiunto dunque il 61,3% della produzione nazionale. Roma Ca-
pitale è al di sotto della media nazionale con il 51,2%. Milano sul 
podio con il 67,4%, Firenze 64,8%, Napoli al 47,0% mentre Palermo 
è la peggiore con il 29,0%.
A Roma vince il IX° Municipio che ha differenziato con il 68,9% e 
dove il porta a porta è più diffuso con l'87,9%. Al 2° posto troviamo 
l'VIII° Municipio con il 60,4%, che invece ha una bassissima diffu-
sione del porta a porta: solo il 16%. Al 3° posto c'è il I Municipio con 
un porta a porta al 54%. La raccolta a domicilio é in crisi in più zone 
di Roma per l'instabilità del sistema e la carenza del personale. I 
mezzi, inoltre, non sono sufficienti a fare tutti i giri o sono guasti.
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Ad ogni infestante il 
suo specifico 
trattamento,  ad ogni 
cliente il suo specifico 
programma nel 
rispetto dell’ambiente, 
delle persone e degli 
animali domestici.

CONTATTACI

DISINFESTAZIONE

SANIFICAZIONE

DERATTIZZAZIONE

PROGRAMMA
PERSONALIZZATO

SERVIZI

www.cesarebalsamini.it

(+39) 338 9485570
Via Selva Nera 275 

00166 Roma 
info@cesarebalsamini.it

L'ESPERTO RISPONDE

Cesare Balsamini, specializzato in derattizzazione, 
disinfestazioni e sanificazioni

Cesare quali sono oggi le moderne 
trappole per topi? Ci sono trappole che 
secondo le direttive europee e la coscien-
za ecologista comune devono catturare 
senza far morire in modo crudele, senza 
farlo soffrire. C’è per es. un Raccoglitore 
costruito secondo il gusto del topo dove 
viene così attratto, cadendo in una botola 
viene stordito con un liquido a base alco-
lica. Si può dotare di una APP per cui si 

riceve la notizia. Il Portale ci dà anche il monitoraggio sul territorio.
Insomma muoiono ubriachi….ma quanti topi ci sono a Roma?
Girano molti numeri….diciamo almeno 7 milioni di topi a Roma.
Quali condizioni favoriscono il proliferare dei topi? Immondizia, 
raccolta non disciplinata, verde incolto, materiali ammucchiati, se-
dimentazione di materiali organici come le foglie e va monitorata 
sempre anche la legnaia.
Cosa andrebbe fatto per gestire questo problema nella Capitale?

Un controllo sistematico del 
territorio, mettere a Roma appa-
recchi di cattura e monitoraggio. 
Non ci sono. 
Sei anche colui che è stato 
scelto per il controllo dell’Orto 
Botanico di Roma… Abbiamo 
scelto di operare una derattizza-

zione ecologica, senza veleno. Questo anche per eliminare il rischio 
della morte di altri animali come i cani. 
Quante razze di topi esistono? Sono 3 quelli infestanti, a parte i 
topolini. Il topo ragno è una razza protetta. Mus musculus che lascia 
i puntini neri, il rattus rattus con la coda lunga detto anche topo dei 
tetti che si arrampica, sui tetti e gli alberi come le palme, poi abbia-
mo il principe “il topo di fogna” a forma di birillo, principale vettore 
di tante malattie. In caso di morso del topo vanno fatte subito le 
analisi. Se altri animali come quelli domestici mangiano, invece, il 
veleno dei topi, va subito data la Vitamina K. Valentina Tacchi

Roma Rattilandia
I topi a Roma proliferano a 
ritmo esponenziale, tanto 
che si stima che ci siano 3,5 
topi per abitante. Più di 10 
milioni di topi risiedono nella 
Capitale, come rileva lo stu-
dio pubblicato dalla SIMA, 
Società Italiana di Medicina 
Ambientale.
Fogne e rifiuti, le zone 
comfort dei ratti, non basta-

no più a contenere questi coriacei roditori, che si vedono spesso 
sfrecciare dai tombini e dai cassonetti anche in pieno giorno.
L’aumento delle temperature causato del cambiamento climatico 
globale, la campagna di sterilizzazione dei gatti randagi, il mancato 
rinnovo dell’appalto di derattizzazione, hanno consentito ai roditori 
cittadini di moltiplicarsi in maniera massiva; si consideri che in 2 
anni, da una coppia di ratti si riproducono circa 2 milioni di esem-
plari, come attestato dalla stessa SIMA. Lo studio condotto attesta 
inoltre che le patologie causate dai topi, attraverso il contatto di-
retto o tramite i loro escrementi, sono circa 40, tra cui ricordiamo 
peste, salmonellosi, rabbia, tifo murino, tularemia, leptospirosi e 
coriomeningite linfocitaria.
Non esiste ad oggi un sostegno di politica pubblica volto a garanti-
re interventi sistematici e regolari, che tenga sotto controllo la pro-
liferazione dei molesti roditori e che scongiuri il pericolo sempre più 
vicino di un’emergenza sanitaria e ambientale. A rallentare la pre-
occupante criticità, si adoperano (involontariamente in soccorso) i 
giganteschi e aggressivi gabbiani reali, molti dei quali sono uccelli 
di quarta o quinta generazione che non hanno mai visto il mare. 
Sui i social spopolano video, spesso virali, in cui si vedono questi 
predatori dal candido mantello pasteggiare indisturbati nel cuore 
della città, ingoiando per intero topi appena uccisi. 
Altra specie selvatica urbanizzata sono le famiglie di cinghiali che 
negli ultimi anni sono emigrate dai boschi del Lazio per diventare 
una minaccia nelle periferie esterne, e ultimamente anche in quel-
le interne. L’esigenza di intervenire con politiche adeguate assume 
valore cruciale per la sicurezza dei cittadini, riservando storie in cui 
gli animali prendono il possesso di città e dei loro abitanti, ai soli 
racconti di fantascienza. Maria Teresa Accardo
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Noi rendiamo unico il vostro ricordo

Solitudine: sentirsi soli o essere soli fa la differenza
La solitudine fa parte di tutta una serie 
di passaggi della vita dell’essere uma-
no che spesso vengono dati per scon-
tati, ma che se vengono saltati posso-
no portare allo sviluppo di condizioni di 
malessere e problemi seri alla salute.
E’ uno stato personale complesso che 
ciascun soggetto definisce in base al 
proprio vissuto. Pertanto, la valuta-
zione che un soggetto fa sulla sua in-

terpretazione della solitudine può essere un indicatore della sua 
capacità di adattamento alle varie condizioni di vita e al suo stato 
psicologico.D’altro canto, è impossibile condividere interamente 
punti di vista e stati d’animo con un’altra persona e pensare di po-

tersi mettere nei panni 
di un altro e proprio per 
questo la solitudine si 
può affrontare positiva-
mente o negativamen-
te.
Il soggetto equilibrato 
è colui che accoglie la 

condizione di solitudine alternandola a situazioni di socialità. Im-
parare a stare bene da soli dovrebbe essere un traguardo mirato 
a costruire la propria indipendenza e la propria autostima. L’isola-
mento sociale è ricercato come condizione necessaria per ritrovare 
se stessi e per ottenere performance sopra il comune, questa con-
dizione positiva innesca tutti i meccanismi tipici del piacere.
Ci sono altri invece che la vivono come una condanna e sperano di 
non ritrovarsi mai soli. Ci si sente isolati dopo un lutto, durante un 
divorzio, una violenza o una malattia e ci si può sentire soli anche 
stando fra tanta gente. La solitudine vissuta sofferta attiva paura, 
e dolore. Nei momenti di sconforto non significa vivere in uno stato 
di costante angoscia come del resto gioire delle proprie conquiste 
personali ottenute in autonomia non significa vivere costantemen-
te momenti entusiasmanti. Quindi, affrontare la solitudine in caso 
sia dolorosa che sia positiva, ci permette di vivere in equilibrio per 
evitare nel primo caso, di cadere nel baratro dell’angoscia inconso-
labile, nel secondo per evitare di scegliere l’isolamento come unica 
soluzione esistenziale.
In entrambi i casi l’essere umano è comunque solo con se stesso!
Katia Delon
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Jole, come ti sei appas-
sionata a questo mondo? 
La mia passione è la comu-
nicazione, intesa nel modo 
con cui riuscire a far comu-
nicare tra di loro le persone, 
in modo efficace ed efficien-
te. L’informatica e la grafica 
sono le basi e gli strumenti 
che combino nella mia attivi-
tà, il primo per la sua versati-
lità e velocità, la seconda per 
la sintesi e la significatività 
dei suoi simboli.
Come ti sei formata? Avevo 
scelto il mio indirizzo prima 
di tutto verso la grafica, per-
ché innamorata della fanta-
scienza e dalla letteratura 
cyberpunk, così mi ero iscrit-
ta e diplomata all’Istituto Eu-
ropeo di Design, nella sezio-
ne arti visive. Con l’avvento 

di Internet, un formidabile strumento di comunicazione da remoto, 
le possibilità si sono ampliate. Così dopo aver conseguito la certifi-
cazione di Web Designer ho subito cominciato a lavorare per grandi 
aziende di Information Technology, prima nel settore della forma-
zione aziendale per la progettazione di corsi online della Pubblica 

Amministrazione, per passare poi a lavorare come responsabile uf-
ficio comunicazione, marketing e portale per un provider turistico, 
collezionando una esperienza trentennale in questo settore.
Qual è stata la chiave di volta che ti ha portato a lavorare in pro-
prio? La portabilità su smartphone e le possibilità aperte dal “mobi-
le marketing” sono stati il passaggio successivo. Oggi sono Mobile 
Marketing Designer, progetto e sviluppo applicazioni mobili ibride su 
Siberian per i sistemi operativi iOS e Android e sono consulente di 
comunicazione per aziende e professionisti.
Chi sono i tuoi migliori clienti?Tra i miei clienti ci sono attività di 
ogni tipo, tra i quali tanti professionisti, studi medici polifunzionali, 
associazioni di categoria, giornali, radio e tv locali, organizzazioni 
turistiche e di viaggio, ospitalità e strutture alberghiere. 
Hai poi sviluppato la nuova App per IL FARO! L’App de IL FARO si 
rivolge, secondo la Vision dell’editrice Valentina Tacchi, alla Commu-
nity di professionisti e imprese che ruotano all’interno della rivista e 
del Portale ad esso collegato, con caratteristiche davvero innovati-
ve. Un riguardo come “Club esclusivo” sarà riservato agli Storici ed 
agli Abbonati del Faro. Tra le funzioni speciali ci sono:
• Una Vetrina dedicata agli Sponsor per promuovere i Brand
• Geolocalizzazioni e Connessioni
• Invio di Notifiche aggiornate, in particolare, degli Eventi del Circuito
• Blog accessibile via App e collegato al Portale web www.ilfa-

roinrete.it
• Spazi pubblicitari acquistabili sulla app, all’interno di un variegato 

mediakit
La nuova app de IL FARO sarà collegata a tutte le reti in cui IL FARO 
è presente, e rappresenta un vero e proprio “fulcro di connessione” 

e Comunicazione per tutti co-
loro che ne disporranno e ne 
faranno parte.
Jole, come vedi il futuro 
del tuo settore, sempre in 
crescita? Il futuro è già alle 
porte. Presto il singolo indi-
viduo andrà a costituire un 
vero e proprio nodo di rete, 
interconnesso in rete con 
tanti altri. Già nel 2030, con il 
rilascio 6G, oltre alla possibi-
lità di scambiare sempre più 
informazioni in modo ancora 
più velocemente, ci saranno 
interazioni tra il fisico ed il 
virtuale in grado di rivoluzio-
nare anche il nostro modo di 
vivere!
Giorgio G. Bottari

Vuoi che i 
tuoi clienti 

siano sempre 
in contatto 

con te?

jole@appropositodiapp.it

Rendi la tua attività 
a prova di futuro
con lo sviluppo di 
app di marketing
per dispositivi mobili 

Il 2024 App...are ancora più luminoso con LA NUOVA 
APP MOBILE de Il Faro!
Un nuovo strumento di marketing e di Comunicazione
Un nome che viene dall’antica Grecia e dal fiore della viola, lo stesso della nonna nata in Campania: oggi Jole è identificata e rappresentata 
dal suo nome che è un po’ anche il suo brand, riconoscibile nel mondo del marketing e dell’informatica.
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Eventi

A Gennaio 2024, ha avuto luogo 
la 65a convocazione Accademica  
AEREC, presso l’Aula dei Gruppi 
Parlamentari della Camera dei 
deputati. Si è svolto dapprima, il 
Convegno su “Strategies for He-
alth”, tra prevenzione e salute, le 
nuove frontiere tra scienza, cono-

65a Convocazione Accademica  AEREC
Accademia Europea per le Relazioni Economiche e Culturali

scenza e nuovi approcci, oltre alle nuove opportunità d’investimento nel 
terzo millennio. Poi gli interventi si sono rivolti all’Ambiente ed alle ener-
gie. Momento atteso le nomine dei nuovi accademici. Nel corso della 
Cena un abbraccio collettivo si è stretto al Presidente AEREC, Ernesto 
Carpintieri che ha ricordato Carmen Seidel, alla presenza anche delle 
sue figlie, tra interventi che hanno rievocato il suo impegno a fianco del-
le persone bisognose, in qualità di Presidente Missione Futuro ODV, cui 
ha dedicato fino all’ultimo la sua vita.

Nuova Accademica AEREC
Antonella Girardi

con la madrina Valentina Tacchi
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Patrizio Nardilli: 40 anni di eccellenza nell’Odontoiatria 
a livello internazionale
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STUDIO ODONTOIATRICO
DOTT. PATRIZIO NARDILLI

Benessere Corpo, Mente e Spirito

Eccellenza clinica ed Empatia nel Benessere olistico

Terapie e trattamenti

Igiene orale
Sbiancamento dentale
Paradontologia
Implantologia
Chirurgia orale
Conservativa
Endodonzia
Gnatologia
Ortodonzia
Protesi fissa 
Protesi rimovibile parziale e totale

Dott. Patrizio Nardilli

Il Dott. Patrizio Nardilli è 
un’eccellenza qualitativa 
nell’ambito dell’Odontoiatria 
a livello internazionale. La 
sua professionalità è richiesta 
anche in specifici ambienti 
agiati e del mondo dello spet-
tacolo. La cura dei particolari 
è la sua sintesi, nell’attenzione 
al paziente. Si percepisce da 
subito, entrando nel suo Stu-
dio in zona Piazza Bologna, 

in quell’ambiente elegante e confortevole, dove si accoglie il paziente 
in ogni senso, dalle immagini d’arte al suono della musica ricercata e 
rilassante. Tutto in sintonia con il suo approccio di vita, rivolto ad una 
visione olistica. 
Si rivolge, infatti, all’uomo nella sua interezza, quale armonia tra corpo, 
mente e spirito. Oltre alla cura, si può entrare così in un percorso em-
patico di confronto e di esperienza, che supporta il paziente nelle diver-
se fasi della terapia (ed anche nel tempo). Si avvale delle più moderne 
tecnologie ed attrezzature, 3 sale operative ed 1 sala di sterilizzazione. 
Offre un piano diagnostico terapeutico personalizzato e la soluzione 
ideale ad ogni caso, dall’igiene orale allo sbiancamento dentale, dalla 
conservativa all’endodonzia, dalla chirurgia orale e implantologia, alla 
protesi fissa o rimovibile.
Patrizio Nardilli si é laureato con 110 e lode in Odontoiatria e Protesi 
dentale presso l’Università “La Sapienza di Roma nel 1984 e per 10 anni 

si è perfezionato con alcuni tra i massimi maestri della Odontoiatria, 
assistendoli nella loro pratica clinica, facendo tesoro della loro espe-
rienza internazionale. Tra questi, il prof. Mario Martignoni per Protesi 
e Gnatologia, il Prof. Marcello Cattabriga per la Parodontologia, il Prof. 
Ronny Oldrich per la Chirurgia Parodontale, il Prof. Agostino Scipioni 
per l‘implantologia, il Prof. Fabio Toffenetti per la Conservativa ed il Prof 
Giampiero Malagnino per l’Endodonzia.
Conseguita la Laurea, ha iniziato contemporaneamente l’attività pro-
fessionale lavorando presso lo studio del suo mentore Prof. Mario Mar-
tignoni e prestando consulenze presso altri 4 studi di cui uno a Catania.
Lo stesso Prof. Martignoni lo incaricò di creare, insieme al Prof. Bruschi 
(era stato suo Assistant Professor alla Boston University) ed al Prof. 
Scipioni (Socio fondatore della Società Italiana di Parodontologia e della 
Società Italiana di Endodonzia) il reparto di Paradontologia della Cli-
nica Odontoiatrica della Facoltà di Odontoiatria all’Università di Tor 
Vergata, che ha diretto fino al 1999, mentre era Professore a Contratto 
di Paradontologia e Professore alla Scuola per Igienisti Dentali dell’O-
spedale Fatebenefratelli di Roma. Nel 1993 Patrizio Nardilli ha aperto 
il suo Studio di Odontoiatria a Roma, occupandosi personalmente di 
protesi e paradontologia. Ha coordinato un Team di Specialisti di ec-
cellenza nelle diverse discipline dell’Odontoiatria. Tuttora può contare 
su collaboratori di grande valore quali il Dott. Giampiero Malagnino per 
l’Endodonzia, il Prof. Agostino Scipioni per la Chirurgia Imlantologica, il 
Prof. Aldo Giancotti per l’Ortodonzia, la Dott.ssa Valeria Manganozzi per 
la Conservativa e la dott.ssa Sara Orlandi per l’Igiene Orale.  Una tradi-
zione di legami che dura nel tempo proprio come quella che ha instau-
rato con le principali figure che lo assistono nella sua attività e nella vita.
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FISICA MEDICA

Andrea Oliva
Società Svizzera di Radiobiologia e Fisica Medica - Tel. 3471054174

Pronto? Chi straparla?
Ecco un esempio di marmellata tra verità e falsità in materia di cellulari

1. Tenere il cellulare ad almeno 5 cm 
dall'orecchio? Se devo tenerlo ad alme-
no cinque centimetri dall'orecchio, al-
lora parliamo tutti in viva voce, giusto? 
Pensa tu che casino... In realtà, per le 
antenne dei cellulari, vale il fatto che, 
più sono, migliore è la resa, minore è la 

potenza del segnale emesso dal telefono, che è una ricetrasmitten-
te. Ecco perché, quando c'è poco campo, la batteria si consuma 
prima: il telefono si chiede dove sta Zazà - l'antenna - e spara di più.
2. Usare sempre gli auricolari a cavo? Il problema è che il telefono 
si scalda, quindi, meglio gli auricolari. Gli auricolari wireless sono 

vicini alla sorgente - il telefono - perciò, il campo 
nel quale siamo immersi è pari a quello del telefo-
no. In condizioni di buona copertura, quindi, i due 
dispositivi auricolari si equivalgono.
3. Di notte non tenere il telefono acceso sul co-

modino? Di notte non tenere il telefono sul comodino. Punto. An-
che quando è spento, il cellulare emette un segnale spot. Se no, 
come farebbe, per esempio, a regolare l'orologio? Si ritiene che il 
ciclo del sonno possa essere influenzato da questo segnale spot.
4. Durante la notte, spegnere il WI FI? Ecco: girate di notte per il 
condominio e ditelo a tutti i vicini, prima di coricarvi; il segnale del 

loro WI FI arriva anche da 
voi. Fatto? Adesso poggia-
te il telefono sul comodino 
e datevi la buonanotte. I 
segnali elettromagnetici 
nei quali siamo costan-
temente immersi - anche 
quelli televisivi di Sanremo, 
eh? - chi li spegne? Vale la 
solita regola: migliore co-
pertura, minori discontinu-
ità, maggior sicurezza.
5. Per i maschi: evitare di 

tenere il cellulare nella tasca dei pantaloni? Per i maschi, evitare 
- il senso è questo - che il telefono vi stia sulle… (qualche gesto di 
manifesta simpatia è opportuno). Il cellulare riesce a raggiungere 
la cella di trasmissione, che sta a distanze molto maggiori del tuo 
metro e ottanta. Sai quanto gliene frega al telefono se lo sposti 
di qualche centimetro sul tuo corpo? Ragioniamo sulle cose, per 
favore. Il cellulare non è uno strumento di conversazione. Chiamate 
brevi. Volete azzerare ogni segnale del vostro telefono? Mettetelo 
in una pentola di acciaio inox a coperchio chiuso. Fu così che tutti 
chiesero: E ALLORA IL 5G?

L'ASSOCIAZIONE PER LA LOTTA E LA 
PREVENZIONE CONTRO L'AIDS 
Anlaids Lazio, dal 1988, opera nella regione con i medesimi 
obiettivi e portando a termine importanti progetti rivolti a 
contrastare anche ogni pregiudizio e stereotipo. 

CONSULTA L’ESPERTO TELEFONICAMENTE E ONLINE; 
TEST HIV/HCVA RISPOSTA RAPIDA GRATUITO E ANONIMO; 
INCONTRI INFORMATIVI CON STUDENTI  NELLE SCUOLE 
DEL LAZIO E PRESSO LE UNIVERSITÀ E INFERMIERI; 
AGGIORNAMENTO AGLI OPERATORI SANITARI; 
SOSTEGNO PSICOLOGICO ALLE PERSONE HIV+, CON AIDS 
E ALLE LORO FAMIGLIE.

TRA I PRINCIPALI PROGETTI PROMOSSI DA ANLAIDS LAZIO: 

ANLAIDS (Associazione Nazionale per la Lotta contro l'AIDS) 
Sezione Lazio: Via Giolitti, 42 - 00185 Roma 
Presidente di Anlaids Lazio Gianluca de Marchi e Patrizia Ferri, 
Segretario nazionale di Anlaids ETS. 

W W W . A N L A I D S L A Z I O . I T

CONSULTA L’ESPERTO AL TELEFONO E ONLINE 
DAL LUNEDÌ AL VENERDI, DALLE 9.00 ALLE 16.00

T E L E F O N O :  0 6 . 4 74 6 0 3 1
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C H I  S I A M O
Siamo un gruppo di professionisti che lavorano in sinergia per 
aiutare le persone a rinforzare lo stato di salute e a migliorare 
la performance fisica. Presso OMYA Studio puoi trovare:
osteopatia, fisioterapia, personal trainer, nutrizione, 
centro per la salute delle donne con equipe dedicata 
(ginecologo, patologa vulvare, psicoterapeuta e consu+
lente sessuale), osteopatia per accompagnamento al 
parto e osteopatia pediatrica. Inoltre, ci avvaliamo della 
consulenza di professioni esterni come ortopedico, fisiatra e 
odontoiatra.

A T T I V I T À
ANTIGRAVITY- YOGA - POSTURALE

MASSAGGIO TERAPEUTICO E AYURVEDICO
 ALLENAMENTI INDIVIDUALI

BACK SCHOOL - GINNASTICA DOLCE
TRATTAMENTI SHIATSU - QIGONG
RIFLESSOLOGIA PLANTARE - REIKI

OMYA Studio
Viale Cesare Pavese, 277
ROMA EUR
Cell: 350 032 0319
www.omyastudio.it
cristinabernard007@mail.com

O M Y A ,  B E N E SS E R E  D O N N A
Dalla sua fondazione, OMYA studio ha diffuso programmi e 
ducativi e informativi dedicati alla salute, al benessere e alla 
sessualità femminile, tramite seminari in presenza e online. 
Inoltre, da 25 anni, la fondatrice del centro, la d.ssa Cristina 
Bernard, si occupa di disfunzioni del pavimento pelvico.
Nel 2019 nasce OMYA per la vulvodinia, un progetto volto a dare 
sostegno alle donne che soffrono di dolore pelvico, ma non solo: 
dismenorrea, dispareunia, secchezza vaginale, incontinenza, vagini+
smo, cistiti ricorrenti, infertilità, anorgasmia, difficoltà legate alla 
menopausa e diastasi dei retti dell’addome. 
Per integrare il lavoro manuale, da gennaio 2021 ci avvaliamo 
del macchinario VagyCombi, che unisce radiofrequenza e 
elettroporazione in un unico trattamento.

LA RUBRICA DELL’OSTEOPATA

L’orgasmo femminile: il mistero del piacere
Il primo rapporto sessuale sulla terra, risale, probabilmente, a un 
miliardo e mezzo di anni prima di Cristo, negli abissi degli oceani. I 
due futuri genitori erano due organismi monocellulari chiamati eu-
carioti. I rapporti sessuali divennero nel corso della vita sulla terra il 
normale metodo di riproduzione, ma ancora molto lontani da quello 
che sarebbe stato il contatto intimo per darsi piacere reciproco, in 

un condivi-
so senso di 
equità, in-
d ipendente 
dalla pro-
c r e a z i o n e , 
n eces s ar i a 
a garantire 
la continuità 
della specie.
Ci sono vo-
luti milioni di 
anni per affi-
nare il com-
portamento 
s e s s u a l e , 
affinché l’Ho-
mo Sapiens 
potesse ini-
ziare a go-
dere della 

potente esperienza dell’orgasmo. Ancora oggi, nell’era moderna, 
buona parte degli Homo sapiens non ha acquisito le conoscenze 
riguardo le enormi potenzialità della sessualità, delle sue conse-
guenze benefiche sull’organismo, ed iI piacere femminile resta am-
mantato da un velo di mistero e pruderie. Molte, anzi, troppe donne 
non provano piacere, non sanno cosa sia il piacere, pur avendo, a 
differenza degli uomini, un organo deputato solo a questo, la clito-
ride, organo scoperto nel 1559, in un’epoca di esplorazioni, da uno 
scienziato di Venezia, Matteo Renaldo Colombo. 
Sulla sua scoperta, così importante, e non seconda a quella del suo 
omonimo Cristoforo, scrisse che era “principalmente il luogo del 
piacere femminile”. 
Dopo più di tre secoli dallo sconosciuto Colombo, e a circa  un se-
colo da oggi, Sigmund Freud, padre della psicoanalisi, scrisse che 
gli orgasmi clitoridei erano un segno di immaturità psicologica e 
sessuale, e qualche volta anche di malattia mentale.  Si tratta di 
una teoria figlia della società e della cultura dell’epoca, in quanto 
Freud visse buona parte della sua vita in un’epoca definibile come 
"vittoriana", quando il massaggio pelvico era utilizzato come cura 
palliativa per l’isteria. Nel Novecento sono stati fatti grandi passi in 
avanti, grazie a numerosi studi ed anche al movimento femminista 
degli anni Sessanta, ma l’orgasmo femminile continua a rimanere 
avvolto in un alone di mistero e falsi miti. 
D.ssa Cristina Bernard 
Osteopata e Fisioterapista Titolare di Omya studio
Viale Cesare Pavese, 277 Roma EUR - tel 339 6128991
350 0320319 - www.omyastudio.it - cristinabernard007@mail.com
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La nostra filosofia di lavoro é quella di offrire ai 
nostri clienti la massima professionalità e ciò 
é reso possibile grazie sia allo staff scelto e 
selezionato con cura e sempre aggiornato, sia 
alla scelta di prodotti di altissima qualità, 
cosmetici e dermo-cosmetici, come Elisabeth 
Arden PRO, Maria Galland, così come 
apparecchiature all’ avanguardia (epilazione 
laser, dimagrimento, tonificazione, ecc..) 
sempre aggiornati con le norme vigenti.

L ’ A r t e
de l la  Be l l e z za  

@secretcharmbeauty

Roberta Vinci

Viale dell'Arte, 53/55
00144 Roma
06 94519750 - 345 976 2921

w w w . s e c r e t c h a r m . i t

oppure scarica l’App Secret Charm

Scopri tutti i dettagli su:

T r a t t a m e n t i  c o n  M a c c h i n a r i
T r a t t a m e n t i  B e n e s s e r e
T r a t t a m e n t i  A r e a  V i s o  
T r u c c o  S e m i p e r m a n e n t e
T r a t t a m e n t i  P e r  L e  M a n i  

Roberta Vinci: l'Arte della Bellezza all'Eur da oltre10 anni
Il Centro Secret Charm con i suoi macchinari all'avanguardia

LA CONSULENTE DELLA BELLEZZA

Il Faro ha il piacere di accogliere dall'inaugurazione il brand "Secret Charm" e la sua Arte della bellezza con la titolare Roberta Vinci. Non poteva 
mancare quel modello di professionalità che si sviluppa grazie all'alta formazione e alle tecnologie all'avanguardia, che si alimenta di cura ed atten-
zione al cliente attraverso la capacità empatica di creare sempre accoglienza e Sinergie verso il benessere.

Roberta Vinci è Imprenditrice e Direttrice 
tecnica nel settore dell’estetica e del be-
nessere. Vanta numerose qualifiche nel 
campo professionale ed è specializzata in 
Dermotecnica qualificata in micromoleco-
le e cosmeceutici viso/corpo, trattamenti 
corpo con tecnologie avanzate e Pigmen-
tista. È esperta in marketing e gestione 
d’azienda. Attualmente, oltre ad essere 
la titolare del centro di bellezza Secret 

Charm all'EUR, è insegnante presso il CFP (Scuola d’Estetica Professio-
nale Regionale) e formatrice specializzata in dermocosmesi viso.
Roberta come nasce il progetto "Secret Charm"? Il progetto Secret 
Charm nasce dalla passione che nutro per il mio lavoro e la voglia di met-
tere a disposizione il meglio che c'è sul mercato sia per quanto riguarda 
le tecnologie  all'avanguardia  sia per i prodotti cosmeceutici utilizzati.
Tutte le scelte professionali sono il risultato di uno studio attento dei mi-
gliori  brand esistenti in campo professionale  estetico. Alcuni protocolli 
vengono sviluppati  direttamente da me per far sì che il cliente possa 
ricevere al meglio il servizio scelto.
Quali sono i tuoi punti di forza? Il mio settore si occupa di bellezza e be-
nessere e voglio offrire sempre il Top, aggiornandomi costantemente. Il 

punto di forza è l'inventiva sempre del settore, di cosa offre il mercato per 
metterlo a disposizione del cliente. Dispongo di tecnologie d'avanguardia 
con risultati certi e lavoro con Aziende molto serie come Elizabeth Arden 
ed Hesito. Poi mi occupo di trattamenti estetici, di benessere e massaggi 
realizzati spesso su misura del cliente. Mi avvalgo della collaborazione 
di professionisti nell'ambito dell'Estetica professionale come il medico 
chirurgo dott.ssa Emanuela Meschini. Per quanto riguarda aspetti legati 
al disagio con il proprio corpo ci avvaliamo anche di una psicoterapeuta 
dott.ssa Nunzia Fasano. Bellezza e benessere a 360 gradi.
Oltre alle piccole attenzioni, il parcheggio davanti al Centro, anche la 
vostra APP è un valore aggiunto...
Il cliente deve avere gli strumenti migliori anche per usufruire dei servi-
zi. L'applicazione é stata una mia creazione poi realizzata da un tecnico 
informatico. Ci sono sempre novità che fidelizziamo il cliente anche con 
degli omaggi e scontistiche che possono essere condivise. Abbiamo an-
che Cofanetti o Gift Card che vengono realizzate su misura e diamo idee 
anche innovative per il cliente! Ognuno può  giocare sui propri punti di 
forza esaltando la propria bellezza che è in ognuno di noi.
Valentina Tacchi
www.secretcharm.it -  tel. 345 9762921 
Segui la fb Secret Charm e Instagram@secretcharmbeauty e scarica 
l'APP per ricevere offerte e News!
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FAR....RISultati con il Coach  Roberto Farris

La Legge dell’Attrazione in Azione!

DR. ROBERTO FARRIS
LIFE E MENTAL COACH
ENERGY TRAINER, FINANCIAL COACH
ESPERTO DELLA LEGGE DI ATTRAZIONE

Desideri esprimere 
al massimo il tuo 
potenziale e 
tradurre i tuoi 
obiettivi in 
risultati?  

Contattami!

SESSIONI INDIVIDUALI E DI GRUPPO
TEAM BUILDING - SPORT E BUSINESS COACHING
FORMAZIONE PER IMPRENDITORI E PROFESSIONISTI
CORSI PER AZIENDE

347 3535410             robertofarris@me.com
fb: Roberto Farris - Find your Way   fb: benessere fisico ed emozionale

Per approfondire gli argomenti potete andare sul sito www.ilfaroinrete.it 
cerca: Roberto Farris

www.benesserefisicoemozionale.com

La Legge dell’Attrazione: "Il principio può 
essere sintetizzato in quattro semplici paro-
le: i pensieri diventano cose" (Mike Dooley).
Molte persone si lamentano perché hanno 
letto il libro o hanno visto il film e non ot-
tengono risultati… Infatti i pensieri da soli 
non bastano! Spesso c’è troppo ego, attac-
camento al risultato e fissazione sulle cose 
materiali da “possedere”. Come insegno 
nei miei seminari e nelle sessioni individua-

li, bisogna allenarsi per entrare e mantenersi nella giusta frequenza. Ci 
sono altri importanti elementi che bisogna considerare.
La Legge di Attrazione agisce sempre, in ogni istante e aspetto della 
nostra vita. E’ una forza del cosmo, per la quale ogni cosa che accade 
al suo interno ne attrae un’altra simile nell’intensità, valenza o polarità. 
Quindi, qualsiasi evento, sia positivo che negativo, viene attratto da noi, 
anche se in modo inconsapevole. Ciò che desideriamo può essere ot-
tenuto se ci impegniamo nel credere, con tutto noi stessi, che tale cosa 
può accadere. Ma Credere che un qualcosa a cui teniamo vada a buon 
fine non è facile, in quanto la mente è programmata dalla nostra società 
a pensare spesso in negativo, a vedere i rischi e le possibili conseguen-
ze negative di un’esperienza, piuttosto che il bene che essa può portarci.
E’ importante allenarsi con la meditazione a rimanere nell’attimo pre-
sente, lasciando andare il passato ed il futuro, e a dirigere la mente al 
positivo. Importantissimo è poi provare GRATITUDINE per ciò che si ha 
già, e fare e pensare ogni cosa con la massima gioia.
I passi fondamentali da seguire sono tre: CHIEDI, CREDI, RICEVI.
Ma per essere liberi di RICEVERE, bisogna prima rimuovere i blocchi 
emozionali, le credenze limitanti, i pensieri negativi… Gesù Cristo ha 
detto: «Fai agli altri ciò che vorresti fosse fatto te». Per cui…Desideri 
qualcosa? Dalla tu per primo! Più diamo e più riceviamo.
Suggerimenti pratici:
-Rilassa la mente. Meditare per 5-10  minuti al giorno ne aumenta il 
potere e quieta i pensieri.
-Definisci con chiarezza che cosa vuoi e fidati di te stesso. Ricorda 
che attraverso i tuoi pensieri stai inviando una richiesta all'Universo.

-Invia la tua richiesta all'Universo, lasciala andare e poi…dimenticala! 
Non hai bisogno di parlare; pensieri, sentimenti ed immagini saranno 
più che sufficienti. L'Universo risponderà. E' importante che tu senta che 
le tue richieste verranno esaudite.
-Sii Grato. Scrivi una lista con tutte le cose meravigliose che l'Univer-
so ti ha donato fino ad ora. La gratitudine è un fantastico accelerante 
nel processo di realizzazione dei propri desideri.
-Scrivi la tua lista dei desideri. Inizia con "In questo momento sono 
davvero felice e grato per..." e completa la frase comunicando all'U-
niverso i tuoi desideri. Scrivi la tua lista usando il presente come se si 
fossero già avverati. Evita di formulare frasi al negative.
-Sentilo. Sentiti come se i tuoi sogni fossero già divenuti realtà. L'Uni-
verso percepisce i tuoi pensieri e le tue emozioni, dimostragli fiducia e 
lui ricambierà avverando i tuoi sogni.
-Fidati dell'Universo. Sii paziente. Abbi fiducia e non disperare se le 
cose non accadono immediatamente; non cercare di decidere il "come" 
e il “quando” le cose dovrebbero accadere; lascia che sia l'Universo a 
deciderlo per te. Quando vuoi sostituirti all'Universo stai inviando un 
segnale di sfiducia.
La legge dell'Attrazione obbedisce ai tuoi pensieri, quindi se non ci credi 
l’Universo farà si che la legge non funzioni, perciò ricorda: “Che tu ci 
creda o no, avrai comunque ragione”! Ci sono tanti modi diversi per 
ottenere il risultato. Nei miei incontri spiego e alleno le persone a met-
tere in pratica tutte queste cose e ad entrare nel “Campo delle Infinite 
Possibilità”. A creare un percorso che conduca dall’ego al cuore, con 
Grazia, Facilità e Gioia! Coach Rob
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ADHD Italia: l’Associazione che coordina
le organizzazioni di volontariato sul disturbo da Deficit
di Attenzione e Iperattività
Nella Regione Lazio attività ed Eventi a sostegno delle famiglie

“ADHD Italia – Coordinamento di Organizzazioni” è un’associazione 
che rappresenta un coordinamento di organizzazioni di volontaria-
to italiane impegnate in merito al disturbo da “Deficit di Attenzione 
e Iperattività” (acronimo inglese ADHD, da cui l’utilizzo nel nome 
stesso dell’associazione) costituitasi il 30 Ottobre 2021, per riunire 
insieme organizzazioni italiane che forniscono supporto ad adulti, 
adolescenti e bambini con disturbo da deficit di attenzione e iperat-
tività e disturbi con esso in comorbidità. Il coordinamento si avvale 
dell’attività di volontari esperti in orientamento familiare e mutuo 
sostegno, insieme alla collaborazione di clinici esperti sul disturbo 
ADHD e del comitato scientifico.
L’obiettivo di creare un coordinamento per l’Italia nasce dalla neces-
sità di aumentare la forza delle organizzazioni esistenti che operano 
sulle problematiche inerenti il disturbo ADHD e la presa in cura del-

le persone che ne soffrono, cooperando 
tutte insieme al fine di condividere idee 
progettuali, azioni, informazioni, iniziati-
ve e per promuovere miglioramenti nei 
servizi di sanità pubblica e nella tutela 
e salvaguardia dei diritti delle persone 

che ne sono affette.
COME CONTATTARE L’ ASSOCIAZIONE ADHD ITALIA
WEB www.adhditalia.org 
Mail presidenza@adhditalia.org – info@adhditalia.org 
FB @adhditalia
COME CONTATTARE ADHD LAZIO ODV:
Pagina FB : @ ADHD-LAZIO 
IG:@adhdlazio
Sito www.adhdlazio.org
COME ISCRIVERSI AD ADHD LAZIO ODV:
https://www.adhdlazio.org/2024/01/02/campagna-iscrizioni/
Campagna iscrizioni ADHD Lazio odv. La nostra campagna annuale 
per l’iscrizione e il rinnovo della quota 2024 è partita il 1° Gennaio! 
Unisciti a noi per essere parte attiva della nostra associazione, ri-
cevere aggiornamenti sulle iniziative e partecipare con il diritto di 
voto alle riunioni dell’Assemblea dell’Associazione. Iscriversi signi-
fica partecipare alla vita associativa, sostenerne e condividerne gli 
scopi, gli obiettivi e le numerose attività.

Serena Pascucci
 Socio Fondatore ADHD ITALIA ODV
Vice Presidente ADHD LAZIO ODV
Coordinatore sede di Roma
Delegata Referente Consulta Disabili-
tà Roma Capitale
Delegata Referente supplente Consul-
ta Disabilità Municipio III
Cell. 3393788572
vicepresidenza@adhdlazio.org
adhdlazio@pec.it

Cristina Lemme 
Presidente ADHD ITALIA OdV 
Presidente Adhd Lazio
Coordinatore Malattie Neuropsichia-
triche Infantili, Psichiatriche e Di-
pendenze Patologiche della Cabina di 
Regia per la Sanità Partecipata della 
Regione Lazio - Vice Presidente Con-
sulta DSM ASL ROMA 4 
Cell 377 2979 584
presidenza@adhditalia.org
presidenza@adhdlazio.org
adhdlazio@pec.it

Significa, soprattutto, entrare a far parte di un’importante realtà 
territoriale, rappresentata da una fitta rete di genitori di bambini, 
adolescenti e adulti con ADHD che perseguono scopi comuni fina-
lizzati alla corretta conoscenza del disturbo e alla presa in carico. 
Tutto ciò avendo cura della difesa dei diritti di coloro che ne sono 
affetti al fine di migliorarne la qualità di vita e l’accettabilità sociale. 
Si diventa soci versando il contributo annuale di €30,00 tramite bo-
nifico bancario al seguente IBAN:
IT 29 N 08327 39360 000000071866.
L’iscrizione dà diritto a partecipare attivamente alla vita associativa, 
ad essere informati delle numerose iniziative e attività, a partecipa-
re con diritto di voto alle riunioni dell’Assemblea dell’Associazione, 
a contribuire con idee e progetti agli scopi che l’Associazione si 
prefigge. I soci riceveranno una tessera che consigliamo di tenere 
sempre a portata di mano per poter usufruire delle agevolazioni 
proposte dall’associazione:
• per i soci abbiamo un team di legali e tariffe agevolate con 

psicoterapeuti nostri collaboratori;
• invio di materiale scientifico, informativo attinente all’ADHD e 

non recepito dai convegni a cui l’associazione partecipa;
• collaborazione con istituti scolastici ai fini di una completa in-

clusione dello studente ADHD;
• partecipazione al GLHO per le casistiche rilevanti.
COME DESTINARE IL TUO 5 XMILLE
“SOSTEGNO DEGLI ENTI DEL TERZO SETTORE ISCRITTI NEL RUN-
TS DI CUI ALL'ART. 46 C.1 DEL D.LGS. 3 LUGLIO 2017, N. 117.
DONA IL TUO 5 X MILLE AD ADHD LAZIO ODV CF 97846380588

In questi anni di attività nella Regione 
Lazio sono stati portati avanti molti 
Progetti come Associazione Regio-
nale, Eventi, Seminari Informativi per 
la Scuola, Convegni Regionali, Progetti 
vela e Rugby, Centri Estivi per bambini 
affetti da ADHD, Corsi specifici geni-
toriali di gruppo, Teacher Training per 

ADHD per la scuola, Sportello d’ascolto, Cortometraggi sportello 
d’ascolto Pic-nic e cene solidali, Gazebi informativi sul territorio re-
gionale, Counseling telefonico e sostegno alle famiglie.
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■ Visite Chirurgia generale 

■ Chirurgia Plastica e Ricostruttiva 

■ Medicina Estetica 

■ Malattie e cura della pelle

■ Chirurgia Vascolare 

■ Ginecologia Ostetricia

CO N TAT T I
I M E R A M E D I C A

Il Poliambulatorio per tutti
Servizi Offerti:

■ Cardiologia e Cardiochirurgia 

■ Ortopedia e Traumatologia 

■ Scienze della nutrizione

■ Vulnologia 

■ Ecografie 

Viale Aldo ballarin n 19 scala Q interno 1 e 2
imeramedica@gmail.com 
3337101337  +390689510499

www.imeramedica.it 

@Poliambulatorio Imera Medica 

N.G. 11 113 del 29/09/20

Curare bene semplicemente

Salute e Creatività
Che rapporto c’è tra Salute e Creatività? 
Da quasi quarant’anni l’OMS (Organizza-
zione Mondiale della Sanità) non ritiene 
più che la salute corrisponda all’assenza 
di patologie, ma sia piuttosto una con-
dizione identificabile come uno stato di 
completo benessere fisico, mentale e 
sociale. I vantaggi di sviluppare la risor-
sa creativa nella nostra vita sono diversi: 
la creatività è alla base della nascita di 

un’opera d’arte in tutte le sue manifestazioni, la quale altro non è che 
un veicolo mediante il quale l’individuo può esprimere con un suo 
linguaggio la propria logica, ed il proprio mondo interiore, cercando di 
renderlo comprensibile e condivisibile. Ciò permette di lenire la soffe-
renza dell’incomunicabilità che spesso ci attanaglia, sopratutto nelle 
relazioni interpersonali. La creatività permette di pensare fuori dagli 
schemi e quindi di uscire dalla sensazione di impotenza in cui chiun-
que può trovarsi quando non vede 
soluzioni ad un problema. Allenare 
la creatività allarga il nostro mondo 
interiore, fa scoprire attraverso l’im-
maginazione molto più di quello che 
i nostri sensi ci possono proporre 
se non stimolati in altro modo. La 
creatività diventa uno strumento per 
conoscere meglio sé stessi. Insom-
ma creando qualcosa di nuovo, o scegliendo qualcosa di nuovo, o 
risolvendo in una maniera nuova un vecchio problema, ci confrontia-
mo con questa “novità”. Dal confronto arriva la consapevolezza che 

Decreto Milleproroghe 2024 
Le novità sulla Sanità

Medici - Prorogato per tutto 
l’anno lo scudo penale per i me-
dici, introdotto con l’emergenza 
Covid, limitato “ai soli casi di 
colpa grave” la punibilità per chi 
in modo colposo causa morte o 
lesioni personali “in situazioni 
di grave carenza di personale 
sanitario”. 

Approvato l’emendamento che consente alle aziende del SSN di te-
nere in servizio e su loro richiesta, dirigenti e medici sanitari. fino 
ai 72 anni, andando oltre l’età pensionabile o rientrando in servizio 
dalla pensione, fino al termine del 2025.
Bonus psicologico - Stanziati 10 milioni di euro per il Bonus psi-
cologo 2024 ripartito proporzionalmente tra le Regioni italiane. 
La  domanda  per usufruire di tale bonus potrà essere presentata 
attraverso il portale INPS. La richiesta potrà essere effettuata una 
sola volta all’anno. I beneficiari dei fondi saranno individuati attra-
verso la redazione di  graduatorie, che saranno stilate sulla base 
ISEE dei richiedenti.

siamo più di quel che credevamo, migliorando sia l’autostima che le 
risorse a nostra disposizione per affrontare situazioni difficili o sco-
nosciute. Per tutti questi motivi sviluppare la creatività porta grande 
benessere e quindi salute nella nostra vita.  Matteo Martinelli
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D A L  1 9 6 4  L E A D E R  N E L  S E T T O R E  D E L L E  P A R R U C C H E

RITROVIAMO
IL TUO STILE

L A  N O S T R A  E S P E R I E N Z A  A L  T U O  S E R V I Z I O

Italwig 

06 59153655Italwig.cominfo@italwig.com Via U. Tupini 101, Roma

PER ESSERE BELLA SEMPRE - CONTATTACI

...ED IL TUO SORRISO!

SITO WEB

Giorgia Fidato
 Speaker radiofonica, podcaster e mental coach. Ha creato il blog “Che karma combini?” con l’obiettivo di guidare 
le persone verso una vita più autentica, armoniosa, e leggera.
https://www.chekarmacombini.it/ - giorgiafidato@googlemail.com

Miyazaki con "Il ragazzo e l'Airone" conquista l’Italia

"Il Ragazzo e l'Airone": che bellezza, 
che poesia, che illustrazioni immagi-
nifiche. Ogni passaggio di questo film 
trasuda messaggi, metafore e simboli. 
Il regista giapponese non ha voluto la-
sciar trapelare alcunché sul suo ultimo 

lavoro. Fin dal 2016 una sola immagine ha promosso il film nel 
mondo, niente trailer, niente locandine, un'immagine, un titolo, e 
niente di più. Un caso unico nel mondo agguerrito del marketing, 
delle sponsorizzazioni Miyazaki conquista l'Italia, per la prima volta 

nella storia dello studio Ghibli, 
lo studio di animazione del re-
gista, si è aggiudicato per di-
verse settimane il primo posto 
al box office italiano,battendo 
cinepanettoni, e maxi colossal 
come Wonka. "Il Ragazzo e 
l'Airone" è complicato, com-
plesso, profondo, e bellissimo 
. Il regista, ci offre un'opera 
poetica e affascinante, arric-
chita da una vena forse troppo 
biografica, ma meritata per 
un artista che ha plasmato 

l'anima del cinema mon-
diale. Senza volervi sve-
lare dettagli del film solo 
un piccolo passaggio che 
sintetizza egregiamente la 
volontà narrativa dell'auto-
re: Mahito, il protagonista 
del film, trova un libro 'Voi 
come vivrete?', questo il ti-
tolo originale della pellico-
la, perché è proprio questo 
quello che Miyazaki a mio 
avviso vuole trasmettere 
con quest'opera, voi, come 
vivrete? Con tutto quello 
che è stato fatto e con tutti 
i mezzi a nostra disposi-
zione, cosa ne farete di 
questa terra? "Il Ragazzo 

e l'Airone" invita gli spettatori a esaminare le loro scelte di vita, a 
connettersi con la saggezza trasmessa attraverso le sfumature 
della storia e a trovare significato nell'esistenza stessa. Miyazaki, 
con il suo tocco unico, ci incoraggia a considerare come onorare il 
prezioso dono della vita sulla Terra.

: Cinema
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PARRUCCHIERE

VIA DEI CORAZZIERI, 15 ROMA EUR
TEL. 06 5919410              CRAZY GROUP

SPA TRATTAMENTI PER CAPELLI
TAGLIO - COLORE - BALAYAGE - OMBRE’

CRAZY GROUP

LA RUBRICA DEI SOGNI

I topi ed i gatti neri

I topi rappresentano nell'immaginario 
collettivo, elementi di sporcizia e paura. 
Sono roditori e nella psicologia dinami-
ca indicano un patimento dell'io. La so-
gnatrice è una donna di cinquant’anni 
che si trova in un momento della sua 
vita dove questi sogni legati alla vista 

dei topi sono ricorrenti, anche per 3 notti consecutive, proprio come 
in altre fasi l'evoluzione della sua vita passa attraverso l'emerge-
re di questi protagonisti animali. Quando sente una minaccia che 
le viene dall'interno collegato all'esterno. Vuole superare paure e 
problemi. Sogna alcuni topi che le corrono incontro con aggressi-
vità e poi la superano, sono topi neri. Altri vengono uccisi da gatti 
che sono in fila e la proteggono, la difendono. Questi gatti sono le 
parti di sé femminili ed anche le persone, con connotazioni sempre 
femminili, che le sono a fianco. Il patimento dell'io ha bisogno di 
essere elaborato ed integrato con quelle parti della sua personalità 
che portano una sua risorsa. In questo caso viene rappresentata 
dai gatti sempre neri che indicano proprio la sua parte felina fem-
minile e sensuale, capace anche di utilizzare l’aggressività come 
difesa e protezione da un'angoscia che può impedire la sensazione 
di benessere. 
La parte dell'aggressione è esterna ed anche interna (legata alla dif-
ficoltà di proteggersi). Queste paure possono essere fronteggiate 

perché lei ha una difesa, è consapevole che ha le risorse del gatto, 
quella parte femminile che le permette di superare questo patimen-
to e la sa difendere. E' importante che lo faccia e che non subisca. 

Come più volte ho det-
to, il sogno è un dono 
divino e quindi, come 
tale, dobbiamo cerca-
re di metterci in una 
condizione di ascolto 
della saggezza divina 
dentro di noi. Quale 
parte di sé la fa patire 
ora, teme gli eventi? 
La parte maschile che 
appare accanto a lei 

nel sogno, l'unica umana, è quella persona che la vuole aiutare e di 
cui lei si fida, rimanendo autonoma.
La sognatrice sta affrontando difficoltà ed anche risorse, che la 
portano a fare i conti proprio con quella parte che sta cercando 
un superamento delle paure (il topo morto) ed un nuovo equilibrio. 
Un sogno molto importante dove l'elemento morale può essere in-
tegrato da altre parti, legate alla capacità di accettazione di quelle 
istanze che sembrano pericolose ma sono unite proprio dalla parte 
più femminile di lei.

Dott.ssa Nunzia Fasano
Psicologa e Psicoterapeuta
Cell. 3476611972 - nunziafasano@nunziafasano.com



37  

Salute e Medicina

Riflessologia plantare: 
una pratica per ristabilire  
l'equilibrio del corpo

TRATTAMENTI:
Linfodrenaggio Vodder
Shiatsu Namikoshi
Riflessologia plantare
Thai Foot Massage
Massaggio sportivo
Massaggio decontratturante
Taping
Trattamento Cielo Terra (4 mani)

Claudia Cirimbilla
347 1161053
Igor Bodnar
371 3322492

studioarmonia_centrolistico

RIFLESSOLOGIA
PLANTARE

CENTRO OLISTICO

La Riflessologia è una disci-
plina che affonda le sue radi-
ci nella Medicina tradizionale 
cinese e che consiste nella 
stimolazione di alcuni punti 
del corpo attraversati da me-
ridiani energetici. Il piede è la 
base del nostro incedere nel 
mondo, assorbe le energie 

della terra e le trasmette al cervello. Riassume in sé tutto l'orga-
nismo umano e può trattare molti disturbi. E' la pratica di rifles-
si operanti nei piedi, che corrispondono ad altre parti del corpo e 
sfrutta la sollecitazione di aree specifiche del piede per ristabilire 
l'equilibrio del corpo. E' utile in caso di tensione, aiuta anche contro 
di mal di schiena, l'ansia e lo stress. I piedi sono organi altamente 
sensibili: su ognuno di essi sono presenti 7.200 terminali nervosi. 
Le prime notizie storiche sull’uso della riflessologia ci giungono 
dall’Antico Egitto attraverso un affresco di circa 4000 anni fa dove 
è raffigurato un medico che stimola le dita dei piedi e delle mani del 
suo paziente. Nella tradizione cinese si deve a Mak Zi nel 480 a.C. 
l’approfondimento dello “On Zon Su”, o Terapia Zonale, il massag-
gio plantare a livello filosofico. Anche gli Indiani d’America la prati-
cavano per ripristinare la condizione di salute. William H. Fitzgerald 
è il padre della riflessologia plantare moderna.
Maria Teresa Accardo

Ritratti che raccontano storie uniche

Servizi fotografici e video per
Cerimonie Ritratti Corporate

Via Saturnia 37 00183
Roma

info 3480406088

fabervin

Dott. Filippo d’Alfonso
PRESIDENTE AFD
331 776 4028

AFD è un'Associazione 
Farmacisti Divulgatori che 
vuole sviluppare la formazione
e l'informazione medico 
scientifica. Un Circuito di 
farmacisti, medici e 
professionisti del benessere 
insieme a professionisti della 
Comunicazione. Occasioni di 
Eventi e sinergie professionali.

PER COLLABORARE CON NOI SCRIVICI SU: 
info@farmacistidivulgatoritori.it

SEMPRE AGGIORNATO CON LA TUA FARMACIA DEL FUTURO! 

www.farmacistidivulgatori.it
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l RICOVERI (Riabilitazione neuromotoria e del linguaggio cod.56
   Riabilitazione estensiva ex art.26 – Medicina)

l RIABILITAZIONE ex art.26 (Semiresidenziale, Ambulatoriale, Domiciliare)

l DAY HOSPITAL RIABILITATIVO l NEUROPSICHIATRIA INFANTILE

l R.S.A “Appia Felice” 

SERVIZI PRIVATI
l TERAPIE MANUALI (posturale, cranio sacrale, viscerale, miofunzionale,  
  Taping, kinesi, idrokinesi)
l TERAPIE STRUMENTALI (Tecar, InterX, Laser, Bemer, Pedana Delos, Tens)
l INDAGINI STRUMENTALI (Radiologia digitale, Ecografia, ECG,
  Doppler, Ecocolor Doppler, Elettromiografia, Holter)
l ANALISI CLINICHE l RICOVERI PRIVATI

Convenzionata in forma diretta
con le seguenti compagnie assicurative:

ALLIANZ, RBM SALUTE, CASPIE, GENERALI, FASI, FASI OPEN,
FASCHIM, PREVIMEDICAL, POSTEVITA, COOPSALUTE

Accreditata SSN - Certificata ISO 9001

Via Appia Nuova, 895 (ingresso auto)
Via Acerenza, 3 (ingresso pedonale)
Tel. 06710501 - Fax 0671050525

info@villafulvia.it

www.villafulvia.it
Seguici su
facebook ®

Consapevolezze nuove e antiche attraverso l’evoluzione

Epigenetica: la rivoluzione sanitaria
Edgarda Brigliadori 
Naturopata - Consulente di BellEssere - Esperta di Nutrizione Integrata - Coach del Cambiamento
Assistant Director BNI Region Roma Sud -Ovest Esperta di Referral Marketing e Networker

C’era una volta il DNA. Fortunatamente 
c’è ancora, ovvio, ma non più come co-
dice fisso, non è più il solo destino che 
ci appartiene. Dall’inizio dello scorso 
decennio siamo arrivati ad una svolta, 
si comincia a parlare di epigenetica. Si 

tratta della nuova frontiera della scienza che studia come i nostri 
geni si esprimono in relazione ai fattori ambientali. 
Siamo andati oltre il generico “siamo il nostro DNA”, la scienza ha 
dimostrato che siamo il modo in cui il DNA si esprime e possiamo 
controllare e intervenire sull’impatto che ha sulla nostra salute e sul 
nostro benessere.  
La nostra espressione genetica è fortemente condizionata dalle 
nostre abitudini, il nostro lifestyle, come ci nutriamo, come pen-
siamo, ha un impatto del 98%! “L’epigenetica ha scoperto un campo 
completamente nuovo all’interno del mondo della genetica. In primo 
luogo, ha messo in discussione tutto quanto sapevamo sull’eredita-
rietà dei caratteri. [cit. Cellwellbeing]
Inoltre, attraverso la lettura e la decodificazione del funzionamento 
dei meccanismi epigenetici, ci sta portando verso nuove forme di 
trattamento e altri percorsi per risolvere problemi, patologie e rag-
giungere uno stato di salute ottimale.

Riporto dalla pagina web di Cellwellbeing:
“Gli ultimi studi rivelano che le condizioni esterne (alimentazione, 
ambiente, stato emozionale), che operano attraverso la membrana 
cellulare, controllano il comportamento e la fisiologia della cellula, 
spegnendo e accendendo i geni.
Mentre la biologia cellulare tradizionale si occupava delle moleco-
le fisiche che controllano i meccanismi biologici, i nuovi assunti 
dell’epigenetica si basano sui modelli chimici ed elettromagnetici 
attraverso cui l’energia, sotto forma di pensieri ed emozioni, può in-
fluenzare la nostra biologia, incluso il genoma umano.”
Epigenetica. Non solo DNA.

RITORNO AL FUTURO
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Via Mentore Maggini, 51
(ROMA - ZONA LAURENTINA)

tel. 0651037
info@villaardeatina.it

www.villaardeatina.it

SERVIZIO RESIDENZIALE, AMBULATORIALE e DOMICILIARE ex art. 26
NEUROPSICHIATRIA INFANTILE - HOSPICE - R.S.A.

SERVIZI RIABILITATIVI PRIVATI
Tecarterapia • Laserterapia ad alta potenza • Onde d’urto • Idrokinesiterapia 

Rieducazione Neuromotoria • Kinesiterapia • Rieducazione Posturale Individuale
Linfodrenaggio manuale • Magnetoterapia • Ultrasuoni  • Elettroterapia • Neurotape

Seguici su
facebook ®

Accreditata SSN e Certificata ISO 9001

Convenzionata in forma diretta con le seguenti compagnie assicurative: ALLIANZ, RBM SALUTE, CASPIE, GENERALI, FASI, FASI OPEN, FASCHIM, PREVIMEDICAL, POSTEVITA, COOPSALUTE

PRESIDIO SANITARIO

Il Faro dei Vigili del Fuoco
a cura di Lia Albonico

L’ing. Adriano De Acutis
Comandante dei Vigili del Fuoco di Roma 

Laureato in ingegneria elettro-
nica, dal 1995 al 2002 è stato 
responsabile del Servizio Na-
zionale delle Telecomunicazioni 
del Corpo Nazionale Vigili del 
Fuoco, occupandosi della rea-
lizzazione e del potenziamento 
delle reti di telecomunicazione 
e della gestione delle frequenze 
assegnate al Corpo.
Dal 2003 al 2008 ha ricoperto il 

ruolo di Sostituto del Dirigente dell’Area Telecomunicazioni e Stati-
stica del Dipartimento dei Vigili del Fuoco, del Soccorso Pubblico e 
della Difesa Civile occupandosi del coordinamento dei Centri TLC 

Regionali per la gestione e la formazione del personale specialista 
in TLC; ha contribuito al progetto per la realizzazione delle nuove 
Sale operative provinciali del CNVVF maturando profonda esperien-
za nella valutazione e gestione dei rischi derivanti dall’esposizione 
umana ai campi elettromagnetici.
Passando poi Dirigente dell’Area IX Telecomunicazioni e Statistica 
della Direzione Centrale per le Risorse Logistiche e Strumentali ha 
gestito le attività del servizio radio, telefonia e statistica del Corpo, 
provvedendo alla digitalizzazione delle Sale operative VF e parteci-
pando ai tavoli di coordinamento del numero Unico Europeo 112.
Nel 2015 è stato nominato Dirigente dell’Ufficio Mezzi Materiali e 
Attrezzature con la gestione delle attività amministrative e dei ca-
pitoli di spesa oltre all’amministrazione delle attività di telecomuni-
cazioni e Sale Operative.

L’intervista al Comandante dei Vigili del Fuoco di Roma, l'Ing. Adriano De Acutis
A cura di Lia Albonico
Come hai deciso di diventare Vigile del Fuoco? Dopo aver concluso 
il percorso universitario ero impegnato in altre attività nel campo 
dell'informatica. Avevo esperienza come ausiliario e quando è stato 

bandito un concorso ci ho voluto provare. Allorché mi è arrivata la 
comunicazione della chiamata non ho avuto dubbi: ho lasciato tutto 
quello che stavo facendo per diventare Vigili del Fuoco.
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Sport a tutti il livelli, quali fitness (tutti i 
corsi e sala attrezzi), danza e ballo, combat-

timento, area personal e group training.
Nella piscina 25 m X 16,80 si praticano il 
nuoto libero, i corsi per adulti e baby, ac-

qua fitness ed idrobike.

Via Andrea Meldola, 157, 00143 Roma RM
tel 06 503 8585

Centro sportivo
FONTE ROMA EUR

366 331 97 87 - 06 86321024

www.llinsuranceservices.it

Via Annone, 4B - 00199 Roma

info@llinsuranceservices.it

Rimborso spese legati e peritali
Protezione del credito e del leasing 
Pensioni integrative Protezione del 
mutuo e dei prestiti
Protezione uomo chiave - TMC e CPI 
Rimborso spese mediche e veterinarie
Infortuni professionali ed extra, 
Diarie giornaliere
Rc veicoli e garanzie accessorie 
(furto/incendio con satellitare) 
Finanziamento premi assicurativi e 
Prestiti Personali (Cessione del V°)

Fideiussioni e cauzioni 
Multirischi attività e uffici
Cyber Risk Multirischi 
fabbricati civili e abitazioni 
Rc professionali, volontari e 
tirocinanti
Polizza viaggi e Visto Schengen

SERVIZI ALLE IMPRESE E ALLA FAMIGLIA

“Ci vuole poco per 
assicurarsi la tranquillità”

Esperienze in altri comandi? Nel 2009 sono stato Comandante 
Provinciale a Sondrio e nel 2017 a Salerno e poi, dal 2021 al 2023, a 
Napoli. E’ stata una bellissima esperienza formativa, a contatto con la 
gente e il territorio.
C'è qualche episodio legato al contatto con il popolo napoletano? 
Quella della vincita dello scudetto del Napoli. I festeggiamenti sono 
durati più di un mese. Un momento di tensione si è verificato alla fine 
della partita con la Salernitana, giornata nella quale ancora non era 
sicura la vittoria matematica, per cui tutta la gente che pensava di poter 
festeggiare si è riversata in strada e sui mezzi pubblici, bloccando la città. 
Si è creata una situazione di grande apprensione e pericolo poiché 
si temeva che ci potessero essere incidenti. Fortunatamente non è 
accaduto nulla di eclatante.
Quali eventi ricordi con maggiore intensità? Ero in servizio durante 
il sisma di San Giuliano di Puglia 2002, in quello dell’Abruzzo del 2009, 
durante il quale ho coordinato tutte le attività TLC e gestione dei canali 
radio. Ho partecipato anche alle attività di soccorso durante il terremoto 
in Emilia Romagna del 2012 ed in occasione del sisma nell’Italia Centrale 
nel 2016. In tali occasioni ho contribuito al coordinamento delle attività 
logistiche e strumentali per garantire il corretto funzionamento dei campi 
base. In occasione dell’evento di Rigopiano ho operato sempre dagli Uffici 
Centrali. In quel giorno ero di turno presso il Centro Operativo Nazionale; 
il Capo Dipartimento, prefetto Frattasi, entrò in sala chiedendo se fosse 
pervenuta qualche notizia relativa alla struttura di Rigopiano. Cercai 
di telefonare immediatamente alla struttura alberghiera e fui assalito 
immediatamente da un tremendo dubbio in quanto la linea telefonica 
fissa risultava interrotta. Quindi abbiamo tentato di capire cosa stava 
accadendo. Contattato il comandante di Pescara, abbiamo appreso che 
si stava già recando sul posto e, con i responsabili del C.O.N., abbiamo 
attivato tutte le procedure per poter giungere nei tempi più brevi i luoghi 
dell’evento, anche con l’aiuto delle frese che hanno creato la strada per 

far giungere i mezzi di soccorso. L'alluvione ad Ischia, è stato un evento 
catastrofico abbattutosi la mattina del 26 novembre 2022, provocando 
12 vittime, 5 feriti, 462 persone sfollate e 40 abitazioni danneggiate, 
colpendo in particolare il comune di Casamicciola Terme.
Abbiamo dovuto lavorare duramente giorno e notte per portare soccorso 
ai cittadini, coordinando i soccorsi e collaborando con le forze dell'ordine 
e gli altri operatori del soccorso. La possibilità di eventi negativi era 
altissima poiché il territorio è fragile e lo è divenuto ancor più dopo il 
disastroso evento. Il lavoro è durato per diversi giorni per cercare di 
raggiungere tutti i dispersi. La situazione era terribile. Le case sono state 
spazzate via. Le piogge erano state particolarmente intense e il grande 
nubifragio ha fatto franare parte del versante di Casamicciola terme del 
Monte Epomeo. Abbiamo trovato persone che dormivano nei loro letti 
a 200 metri di distanza dalla loro casa. La prima ragazza che abbiamo 
recuperato stava scendendo dalla strada a piedi quella mattina ed è 
stata ritrovata schiacciata contro un albero. La violenza del fango e delle 
acque che scendevano verso il mare le aveva strappato anche i vestiti; 
insomma, una scena terribile. Sull’incendio di Tivoli ospedale “San 
Giovanni Evangelista” siamo intervenuti immediatamente con le squadre 
più vicine. Sono stati allertati 20 automezzi e una sessantina di unità del 
personale. Tre autoscale dirottate in forza sull’ospedale per permettere 
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l’evacuazione anche attraverso i balconi delle persone che si trovavano 
nell’edificio. Contestualmente, sia con le autoscale che con i mezzi 
antincendio, abbiamo provveduto a svolgere operazioni di spegnimento 
dei focolai. Le fiamme si sono propagate all’interno della struttura ed 
hanno coinvolto altre zone dell’edificio. Il fumo era arrivato dappertutto 
e per permettere la corretta evacuazione erano stati disposti i degenti 
non deambulanti e allettati in fila verso le uscite che portavano alle 
scale di emergenza esterne. Alcuni erano usciti in maniera autonoma, 
ma l’attività di trasporto dei degenti non autosufficienti, una cinquantina 
circa, attraverso le scale antincendio, è stata molto gravosa. Con dei teli 
abbiamo provveduto a trasportarli a terra e consegnarli alle ambulanze 
del 118 che facevano la spola per il trasporto in altri ospedali. 
Gli interventi effettuati dai Vigili del fuoco a Roma e provincia nel 2023 
sono stati 45.144, meno i roghi, ma in aumento gli interventi per alberi 

pericolanti che hanno segnato un più 40%. In aumento anche gli incendi 
e le esplosioni del 27%. Più del 5% degli interventi per dissesti statici. In 
aumento fughe di gas e dispersioni del 22%
Quali sono le tue priorità al Comando di Roma? Innanzitutto, prepararci 
al meglio al Giubileo 2025. Il comando di via Genova,  unico in Italia, subirà 
una completa ristrutturazione ai vertici.
Dal primo Gennaio il Comandante Provinciale potrà raggiungere il grado di 
dirigente generale e potrà disporre di quattro dirigenti: uno amministrativo 
e poi uno per la prevenzione incendi, per la gestione del personale e per 
il soccorso. Calco i sampietrini di questa città e, in particolare, di questo 
comando come Vigile del fuoco ausiliario dal 1989. Per un romano come 
me diventare Comandante dei Vigili del fuoco della propria città è una 
grossa responsabilità; mi sento nelle condizioni di esprimere tutto il mio 
impegno per questa città e questo territorio.

Angelo con gli scarponi. Chi è costui?
La loro voce

“Tutte le volte che 
esco per la partenza 
l'emozione, la paura, 
la voglia di esserci, di 
aiutare qualcuno, di 
far parte di un gruppo, 
mi fa capire che ho 
fatto la scelta giusta, 
non è però tutto rose e 

fiori, problemi purtroppo ne abbiamo tanti anzi forse pure troppi, 
ma tutte le mattine quando mi sveglio, mi sento felice”. “Forse è 
solo passione viva che ti brucia dentro o il richiamo dell'idealismo. 

Forse è per i valori che incarna. Forse la sua storia così luminosa 
o solo sentimento, sentimento intimamente custodito da ognuno 
di noi”. In questo periodo di scioperi e categorie in agitazione, si è 
levata fortissima la protesta dei VIGILI DEL FUOCO, ma nessun 
notiziario ha mai trasmesso il vero disagio in cui vivono: mancano 
mezzi ed uomini, a volte devono provvedere  da sé a riparazioni 
urgenti dei loro automezzi. Molto spesso  i compensi per le ore 
di straordinario prestate in situazioni di estrema necessità sono 
pagate con notevole ritardo;  nonostante ciò continuano a svolgere 
con passione la loro opera, con rispetto e stima della persona 
umana, silenziosamente e con dedizione,  come si addice allo 
spirito della loro scelta di vita.
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Per parlare, per discutere su temi che incombono 
sulla nostra vita, per deliziarci con la poesia… 

cerca su facebook

ISCRIVITI E FAI ISCRIVERE AI GRUPPI Facebook di
FRANCESCO TERRONE | L’ingegner poeta

“Sono nata il 21 a primavera”: 93 anni dalla nascita della 
regina delle emozioni, nella Giornata Mondiale della Poesia 

 ACCADDE OGGI

Il 21 marzo di ogni anno si celebra 
la Giornata Mondiale della Poesia: la 
primavera delle parole ci ricorda tutto 
il potere che queste acquisiscono sotto 
forma di versi. Una primavera di rina-
scita, per la natura e il pensiero; una 
voce di speranza posta a manifesto di 
quell’àncora di salvezza che è la me-
trica, in un momento in cui l’umanità 
sembra averne particolarmente biso-

gno. E poi eccola,  l’anticonformista tanto criticata e tanto amata 
Alda Merini, di cui proprio in questo giorno ricorre l’anniversario 
della nascita Un’anima tormentata, spezzata, spesso allontanata 
e negata ma sempre viva nella sua immutabile capacità di colpirci 
nel profondo. Fra i tanti artisti che hanno incarnato la Letteratura, 
Alda Merini è forse fra i più ribelli e incompresi, sempre volonta-
riamente o involontariamente sopra le righe. Dedita allo studio del 
pianoforte sin da adolescente, debutta come autrice a soli quindici 
anni con due sue poesie, “Il gobbo” e “Luce”. Stimata da Eugenio 
Montale e amica di Salvatore Quasimodo,  incontra i suoi dèmoni 
interiori nel 1947, quando viene internata e condotta in un ospeda-
le psichiatrico. Ma la “poetessa dei Navigli” si sposa, dà alla luce 
due figlie, imprime la sua profondità e sensibilità nella storia di un 
mondo che a fatica evolve, sempre con la sua umiltà e la sua disar-
mante sincerità priva di qualsiasi inutile panegirico. In bilico fra sa-

lute e malattia, o forse – mi piace pensare – fra convenzionalismo 
e genio, non abbandona mai l’amore e la vocazione per la scrittura, 
rompendo il silenzio alla fine degli anni ’70 con parole amare, crude 
e taglienti come lame che raccontano la sua esperienza in manico-
mio. Decorata di numerosi importanti premi letterari, raccoglierà 
considerazione ed elogio quando, gravemente ammalata nel 2004 
presso l’Ospedale San Paolo di Milano, un suo amico chiederà 
pubblicamente aiuti economici per la scrittrice e ne arriveranno da 
tutta l’Italia. Muore nel 2009 a Milano ma ci lascia un’eredità dolo-
rosa e inevitabile, sull’amore ma anche sulle fragilità, le uniche in 
grado di infondere passione alla vita. La poesia è verità ed è per 
questo che l’UNESCO ha istituito la Giornata Mondiale della Poesia; 
nell’incertezza del nostro tempo, in cui non sappiamo più “sentire” 
le parole, probabilmente abbiamo bisogno di assimilare quelle pro-
nunciate da Alda Merini: “O mia poesia, salvami!”.
Michela Ludovici
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In-Lire Spa SB - Sul podio nel settore della finanza 
collaborativa 
A Roma l’8 Aprile Aperibusiness per brindare alla crescita anche del Circuito laziale

Tra i tanti mercati di Roma e del 
Lazio c’è un mercato emergente 
che sta crescendo sempre di più, 
in un panorama economico gene-
rale che oscilla tra recessione e 
stagnazione; è il mercato del credi-
to compensativo di Circuito in-Lire, 
una realtà che in pochi anni è salita 
sul podio nel settore della finanza 
collaborativa in Italia. In-Lire Spa 
SB ha saputo valorizzare nella re-
gione l’esperienza di Tibex, circuito 
laziale acquisito a fine 2021, i cui 

iscritti rappresentano ancora oggi cuore pulsante negli scambi fra tutte 
le imprese iscritte a livello nazionale. Una valorizzazione che non si è 
limitata solo alle imprese associate, coinvolgendo in ruoli di responsabi-
lità primaria alcune delle figure professionali che già operavano nella cit-
tà metropolitana e nella regione laziale. Giuseppe Rotundo, già direttore 
commerciale di Tibex e poi di in-Lire Spa SB, è stato nominato quest’an-
no Direttore Generale e insieme al Presidente e Amministratore Dele-
gato Romi Fuke guidano il resto del team nazionale, tra cui Maria Rosa 
Testa che da Tibex è passata in Circuito in-Lire nel ruolo di Responsabile 
Broker del Centro-Sud, Elena Priolo responsabile del Customer Care, ol-
tre a Patrizia Fanello responsabile dell’Agenzia di sviluppo di Roma e 
del Lazio e a Piergiorgio Paruta che supporta con la sua consulenza 
economica e finanziaria gli associati di Roma e Lazio.
Nel solo 2023 Circuito in-Lire ha fatto sviluppare alle aziende iscritte 
oltre 19 milioni di fatturato aggiuntivo, che portano l’importo comples-
sivo del transato vicino ai 60 milioni dall’inizio delle attività. Merito di 
una formula che ha saputo superare la logica esclusiva della prossi-
mità, per interpretare al meglio le novità dell’innovazione digitale; gli 

e-commerce hanno ampliato i bacini di utenza delle imprese, che trova-
no in questi strumenti l’opportunità di allargare la clientela ben oltre gli 
abituali bacini commerciali. Innovazione digitale quindi, ma anche cura 
delle filiere e delle categorie merceologiche di assortimento, per offrire 
specializzazione nell’offerta unita ad un ampio ventaglio di disponibilità 
di beni e servizi. Intendiamoci, Circuito in-Lire non è certo un network 
virtuale, ma è fatto dalle strette di mano di centinaia e centinaia di im-
prenditori italiani, che ha sperimentato con questa formula quanto sia 
vero il detto che l’unione fa la forza. Proprio a Roma si terrà il primo 
dei quattro Aperibusiness nazionali del 2024, una convention nata per 
favorire networking e scambio commerciale fra gli iscritti. Il ritrovo è 
per il prossimo 8 aprile dalle ore 17 presso il ristorante Checco dello 
Scapicollo, in via dei Genieri 5 nel quartiere EUR, a Roma. Tutto il locale 
è stato riservato in esclusiva per l’occasione. Un momento prezioso in 
cui confrontarsi, sviluppare relazioni d’affari e brindare agli obiettivi di 
crescita di quest’anno!
Per info: Dott. Giuseppe Rotundo - Direzione Generale
Tel. +39 348.8914517
Dott.ssa Patrizia Fanello - Responsabile Agenzia Roma e Lazio
Tel. +39 351 033 8046



I Professionisti

44  

TEAM 4.0: Un Polo culturale e Sinergie professionali
L’INTERVISTA

Ho il piacere di intervistare l’avv. 
Guido Rossi Gironda, un vero 
professionista non solo in ambito 
legale ma anche dei modi, gentile 
e risolutivo nello stesso tempo, si 
fondono in lui tradizioni familiari 
ed innovazione. Pur analizzando 
ogni particolare nelle sue sfac-
cettature, punta ad una visione 
ampia e collaborativa, nel rispetto 
delle singole individualità, per co-
struire legami di valore, che pos-

sano soddisfare esigenze più globali, economiche e sociali. Dinnanzi 
alle nuove evoluzioni, il suo impegno è quello di sviluppare, infatti, un 
nuovo Polo culturale, costituito da Imprenditori e professionisti di ec-
cellenza, per vincere le sfide del nuovo mercato in TEAM….un Team 4.0!
Guido quali aggettivi ti rappresentano? Sono una persona che dinnan-
zi alle situazioni che richiedono una risoluzione sa analizzarle e trovare 
la strada giusta, per portarle ad un esito positivo. Sono tenace e perse-
verante, soprattutto, nei confronti dell’esigenza che il cliente chiede di 
chiarire.
Come sei arrivato oggi a questa Tua posizione di Successo, una sod-
disfazione che condividi anche con la tua splendida sorella? La pro-
fessione di Avvocato deriva, innanzitutto, da una tradizione di famiglia. 
Una passione che mi accomuna a mia sorella Raffaella, con la quale con-
divido lo studio da molti anni e le soddisfazioni per i successi ottenuti nel 
nostro campo e che ci hanno portato ad ottenere riconoscimenti anche 
da parte della stampa. Ci occupiamo di tutti i rami del civile, eccetto l’in-
fortunistica, di alcuni settori specifici come Brevetti e Marchi, diritto del 
lavoro e, personalmente, sono Patrocinante in Cassazione e mi occupo 
anche di Penale.
Hai iniziato ad organizzare incontri periodici culturali, seguiti da gu-
stose cene. Un’occasione per sviluppare sinergie anche a tavola? Ab-
biamo dato vita ad un Polo sinergico, costituito da Imprenditori e Profes-

sionisti, che ha lo scopo di fornire, in funzione delle esigenze di mercato 
di Enti e realtà imprenditoriali anche importanti, dei servizi completi. A tal 
fine, organizziamo periodicamente degli incontri per sviluppare sinergie 
e professionalità.
Durante questi incontri dove ho avuto personalmente il piacere di 
partecipare dall’inizio, viene data importanza anche all’approfondi-
mento culturale delle professioni? Assolutamente sì perché riteniamo 
che l’aspetto formativo sia fondamentale. In particolare, l’apporto che 
può derivare da ogni singolo professionista è necessario per mantene-
re l’eccellenza del Polo professionale costituito. Ad esempio, abbiamo 
organizzato momenti di formazione riguardanti le nuove responsabilità 
a carico dell'Amministratore o del Consiglio di Amministrazione delle So-
cietà di capitali, nonchè per la presentazione di un App innovativa dedi-
cata ai proprietari di animali domestici.
Tra i vari argomenti affrontati, anche la formazione finanziata ed i 
vantaggi economici dell’impresa 4.0, è stata oggetto di interesse del 
polo professionale? Esatto. Abbiamo già effettuato degli incontri al fine 
di ottenere finanziamenti sia a livello Europeo che a livello Statale con il 
piano di Resilienza. La formazione 4.0 può essere agevolata con fondi 
statali per migliorare nell’organico delle attività imprenditoriali, la capa-
cità digitale di Mercato dei dipendenti e collaboratori delle imprese. Mi 
hai nominato il 4.0, quindi non è un caso, il nome che è stato dato 
al Gruppo, “Team 4.0” dove diverse figure professionali, da quelle 
fiscali, tributarie, legali, assicurative a quelle informatiche, legate 
agli Investimenti ed alla Sicurezza, oltre che alla Formazione ed alla 
Comunicazione, solo per citarne alcune, possono così confrontarsi e 
crescere insieme? Grazie per questa domanda. Ci chiamiamo proprio 
Team 4.0 perché vogliamo essere una rete di professionisti che vuole 
vincere le sfide del nuovo mercato anche globale.

Studio Legale Rossi Gironda
Tel. 06 58332218 -  3358396429
studiolegalerossi@fastwebnet.it
studiorossigironda.wixsite.com  

Alcuni dei professionisti del team 4.0
Guido Rossi Gironda (avv. civili-
sta e penalista, diritto del lavoro, 
contrattualistica);
Raffaela Rossi Gironda (avv. civi-
lista, diritto del lavoro, contrattua-
listica);
Paolo Galbusera (consulente 
aziendale e bancario)
Mirko D'Ippolito (ingegnere infor-
matico-startup innovative)
Stefano Gatta (ingegnere infor-
matico-startup innovative); 
Valentina Tacchi (giornalista, 
editrice della rivista "Il Faro", Busi-
ness Networker);
Stefania Ippoliti (coach e forma-
zione agevolata)

Giuseppe Paci (consulente azien-
dale finanza agevolata)
Francesco Ernandes (consulente 
del lavoro)
Marco di Giuseppe e Nathalie 
Carbone (Soluzioni Leo - Noleg-
gio a lungo termine)
Iacopo Romi (Consulente immo-
biliare)
Angelo Tartaglia (architetto- inte-
rior design)
Vincenzo Sallustio ( consulente 
assicurativo)
Fabrizio Allia (imprenditore nel 
settore dei dispositivi sanitari e 
farmaceutici)
Maria Grazia Spurio (psicotera-

peuta strategica esperta in neu-
ropsichiatra)
Alessandro Raiola (imprenditore 
nei servizi di terra aeroportuali e 
nella formazione del personale di 
terra);
Vito Umberto Vavalli (esperto 
nel settore efficienza energetica e 
fondatore di piattaforme digitali di 
moneta complementare);
Alessio Arcangeli (consulente e 
formazione nel settore della sicu-
rezza sul lavoro);
Rocco Corsetti (commercialista 
e responsabile dell'Ente "I Borghi 
più belli d'Italia)
Cesare Vocaturo (Notaio, esperto 

in diritto societario)
Santo Carbone (chimico, transi-
zione digitale, start up innovative)
Claudio Cecchetti (consulente 
aziendale internalizzazione impre-
se italiane estero)
Gustavo Mastrobuoni (Imprendi-
tore, startupper e docente univer-
sitario a contratto)
Alessandro Mistretta (Esperto 
nella gestione e formazione del 
personale, Welfare, resp. Anas 
sottoservizi ed accessi);
Claudio Garofoli (Consulente fi-
nanziario)
Roberto Farris (Life e Business 
Coach - Legge dell'attrazione)
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GRUPPO
ARCHEOLOGICO
ROMANO

www.gruppoarcheologico.it

Serie Grecia
Peloponneso - 04/24                                                   
Epiro Macedonia e Tracia - 06/25                                
Serie Turchia
Lidia e Caria - 05/24
Galazia - 05/25    
Serie Africa Romana
Zeugitana e Byzacena (Tunisia)- 10/24
Mauretania Tingitana (Marocco)
Serie Iberia
Gallaecia (Galizia )- 06/24

Planning viaggi 2024 – 2025

FACEBOOK
gruppo archeologico romano
@gruppoarcheologicoromano

CANALE TELEGRAM
gruppo archeologico romano

CONTATTI
Via Contessa di Bertinoro 6,
Roma
T. 06 6385256
info@gruppoarcheologico.it

: Arte

Gianfranco Gazzetti
Archeologo
Organizzatore viaggi culturali
Tel 339 3339221
mail: gazzetti.g@libero.it

RUBRICA DELL'ARCHEOLOGO

Gruppo Archeologico 
Romano per dare un futuro 
al tuo passato

Molti nella nostra società moderna si 
chiedono a cosa serva l’Archeologia. 
Abbiamo del resto eliminato la Storia 
Antica dalla scuola e siamo il paese in 

Europa che conosce meno la Lingua latina. Scopriamo poi però che 
le religioni antiche riaffiorano e che, improvvisamente, in una parte 
sperduta della Russia verso gli Urali ci sono ancora i discendenti 
degli Unni che chiedono l’indipendenza, che i Greci combattono la 
Turchia perché ritengono i Turchi discendenti degli Ottomani che 
hanno occupato Costantinopoli, che  gli Yazidi sterminati dall’Isis 
in Siria discendono dai Mitanni o che gli Assiri esistono ancora e 
oggi sono cristiani, e così via. Se vuoi scoprire le radici di tanti pro-
blemi di oggi, scoprire posti sconosciuti che hanno monumenti af-
fascinanti e testimoni di parti importanti del nostro passato, anche 
visitandoli ed immergendoti nelle realtà di paesi distanti oggi dal 
nostro mondo, seguici con il Gruppo Archeologico Romano in un 
viaggio continuo nel tempo. 

L’Associazione High Will 
international academy
Corsi di lingue straniere per tutti con un 
approccio coinvolgente

L’Associazione High Will Langua-
ge Academy è il luogo dove le 
lingue prendono vita e la cultura 
si espande. Offriamo corsi di lin-
gue straniere per bambini, ragazzi 
e adulti, con un approccio coin-
volgente e divertente. Ma non ci 
fermiamo solo all’apprendimento 

linguistico: promuoviamo attivamente la cultura italiana e internazio-
nale all’estero attraverso eventi formativi, culturali, artistici e sociali di 
livello internazionale. Organizziamo convegni, congressi e viaggi studio 
che offrono l’opportunità di approfondire le conoscenze e connettersi 
con esperti e appassionati provenienti da tutto il mondo. Con passione 
e professionalità ci occupiamo di interpretariato e traduzioni, e di tut-
ti i servizi linguistici necessari per favorire la comunicazione a 360 
gradi, dalla consulenza, alla pianificazione e realizzazione. Ma non 
ci limitiamo solo all’ambito educativo e della comunicazione. Organiz-
ziamo gite turistiche emozionanti, iniziative di partnership, fundraising 
e networking con altre associazioni, fondazioni e istituzioni culturali, per 
creare connessioni e collaborazioni significative. La nostra offerta non 
si ferma qui: organizziamo eventi, laboratori, fiere e mercati, conferenze, 
workshop, corsi di formazione, degustazioni, concorsi, incontri con la 
stampa e convegni, tutti finalizzati a realizzare il nostro scopo sociale. 
Per coloro che cercano un’esperienza indimenticabile, istituiamo cen-
tri estivi ed invernali in Italia e all’estero con attività sportive, culturali, 
ricreative, turistiche e del tempo libero, per offrire momenti di svago e 
divertimento in un ambiente stimolante.

English with Daisy per bambini e ragazzi
VIENI AD IMPARARE L’INGLESE
CON LA SIMPATICA COCCINELLA
I nostri laboratori rivolti a bambini e ragazzi 
si basano su un approccio emozionante e 
coinvolgente che permette di avvicinarsi alla 

lingua e di approfondirla in modo naturale e divertente attraverso la mu-
sica, il teatro e il movimento.
First steps with Daisy – gruppo genitori e figli (0-3 anni): un percorso 
ludico e multisensoriale ricco di filastrocche, letture animate, giochi so-
nori, esplorativi e di manipolazione.
Daisy’s friends (4-6 anni) – anche online: un’esperienza educativa in-
dimenticabile attraverso canzoni, storytelling, teatro Kamishibai, giochi, 
mini yoga e travestimenti in compagnia della coccinella Daisy e tanti 
altri puppet.
On stage (7-10 anni) – anche online: primi passi nel mondo del teatro 
con role-plays, giochi teatrali, memory games, detective time, creazione 
di scenografie, costumi di scena e puppet.
English theatre (12-14 anni) – Drama games, tecniche teatrali e uso 
della voce, sketch a tema, challenge e quiz time.
Ogni percorso prevede anche laboratori di scienze e cooking time, lezio-
ni dimostrative per le famiglie e uno spettacolo di fine anno.
Monica 338 3010505 – Marcella 329 8275523
www.facebook.com/EnglishforkidsRome/
instagram: eenglish.with.daisy
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Le emozioni colorano l'arte contemporanea
Le emozioni costituiscono un ruolo fon-
damentale nella scoperta di se stessi. 
Come una matrioska ci spogliamo de-
gli strati superficiali rivolti alla versione 
di sé che si adegua all'ambiente circo-
stante, fino a giungere al nucleo che 
ci sostiene e ci contraddistingue. La 
mente è l'involucro del caos, che tiene 
aggrovigliati sensazioni e sentimenti e, 
all'occorrenza, si può scegliere quale 

facciata mostrare all'esterno. Sentire è un'esperienza inviduale, che 
diviene condivisa nel momento in cui le emozioni straripano dalle 
microespressioni facciali e dalle esternazioni corporee percettibili, 
in modo sincero e spontaneo. Non è possibile trattenere la forza 
viscerale delle emozioni, comunicarle è la motivazione che muo-
ve lo spirito a esprimersi. Nell'elegante cornice rinascimentale del 
Chiostro del Bramante, è in corso la mostra "Emotion" dal 29 no-
vembre 2023 fino al 1 aprile 2024. Sono presenti più di venti opere 
a suggestionare la psiche dello spettatore, sollazzandola nella sua 
intima natura. Per raggiungere l'apice dell'ispirazione è necessario 
comprendere tutte le emozioni indistintamente, goderne e far pace 
con la loro origine. Stiamo parlando di: sorpresa, confusione, desi-
derio, gioia, paura, attesa, angoscia, felicità, orgoglio, eccitazione, 
nostalgia, ammirazione, sollievo, tranquillità, imbarazzo.
Le opere che costellano la mostra sviscerano tutte le emozioni, 
fino a costituirne un viaggio da intraprendere denudati da tutte le 
sovrastrutture. Le installazioni sono coinvolgenti, stimolano le per-
cezioni sensoriali a cui abbandonarsi, in cui immergersi in quella 
che viene definita la psicanalisi sociale della cultura globale con-

temporanea.
Dalle parole del 
curatore della mo-
stra Danilo Eccher, 
emerge: "Emotion 
è un dialogo fitto e 
inatteso fra verità 
e apparenza, è il 
segno di un con-
fronto guidato dalla 
sorpresa e dall'emo-
zione". L'artista si 
impadronisce dell'o-
pera tramite la pro-
pria sensibilità, stra-
volgendo il mondo 
visibile ed elabo-
randolo attraverso 
il processo creativo. 
L'arte è una sala di 
specchi deformanti, 
tramite cui vedere 

le sfaccettature che rendono caratteristica l'esperienza del ricono-
scersi. La complessità del mondo interiore genera un'esplosione 
incontrollabile di emozioni. Basti pensare allo stato confusionale 
derivato dalla Sindrome di Stendhal: un'affezione psicosomatica 
che provoca tachicardia, capogiri, vertigini, confusione e allucina-
zioni in soggetti messi al cospetto di opere d'arte di straordinaria 
bellezza. Aurora Felici

La Sostenibile leggerezza,
per ESSERE”

Segui REBIRTH ITALY 
su Facebook o 
contattaci direttamente 
per essere sempre 
informato su novità ed 
eventi.

tel. +39 3341435405
info.rebirthitaly@gmail.com

www.rebirth-italy.it

fb: Rebirth italy

Contatti: 

ig: rebirthitaly
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Perché non accettiamo i 
consigli

Il Piano “100 Parchi per Roma”
Una nuova infrastruttura verde della città

imparando a gestire i tuoi

soldi
imparando a gestire i tuoi

soldi GIOCANDO!GIOCANDO!
DIVERTITI DIVERTITI 

Scegli l'evento
più vicino a te e

prenota una partita!

Inquadra

il QR Code!

www.cashflowclub.life

Spesso si ha la tendenza a dare consi-
gli anche quando non ci sono richiesti 
per poi accorgerci che più delle volte, 
sono stati perfino ignorati. Eppure dare 
consigli significa che ci preoccupiamo 

degli altri e non di noi, ma ciononostante, per alcune persone, i con-
sigli sono come pugni. Questo modo di recepire, lo ha chi sente 
una certa insoddisfazione perché scaricando agli altri con il suo 
dissenso, ciò che lo disturba, ha l’impressione di sentirsi momen-

taneamente meglio. 
Oppure se lo voglia-
mo vedere in altro 
modo, il consiglio 
non richiesto, per 
alcune persone, 
viene accolto come 
un rimprovero al 
loro buon senso in 

quanto considerati incapaci a farcela da soli. Nelle relazioni si sa, 
le parole hanno una enorme importanza, anche l’esperienza inse-
gna, che una parola detta al momento giusto, può dare una svolta 
decisiva al processo positivo o negativo di una persona, tuttavia 
non è facile incontrare chi è disposto all’ascolto.  L’illusione di com-
prendere e di essere compresi, purtroppo, è così sottile, da farci 
fraintendere perfino le buone intenzioni; le stesse che spesso ci 
inducono a dare i nostri consigli. Eppure se ci pensiamo bene, non 
c’è cosa più generosa di ricevere un consiglio proprio quando 
ne abbiamo bisogno; esso contribuisce molto spesso, a darci la 
spinta necessaria a persuaderci, a guidarci, ad aiutarci a fare la 
scelta giusta al momento giusto. 

Maria Ferrara
Consulente familiare
tel. 347 7964210
ariaferr.ferrara@gmail.com

Il Sindaco Roberto Gualtieri, l'Assessore all'Agricoltura, Ambiente e 
Ciclo dei Rifiuti Sabrina Alfonsi ed il Presidente della Commissione 
Ambiente Giammarco Palmieri hanno presentato il Piano in Cam-
pidoglio con i primi 21 interventi per un importo complessivo sti-
mato in circa 63 milioni di euro. Si tratta del Piano “100 Parchi per 
Roma” che ha come obiettivo la riqualificazione e la valorizzazione 
di 100 parchi e aree verdi della città in 10 anni. Sono progetti al di 
fuori delle Mura Aureliane, parchi e giardini già esistenti, il recupero 
di aree inutilizzate o degradate per renderli verde pubblico fruibile.  
Entro il 2024 saranno attivati i cantieri di riqualificazione del Parco 
delle Tre Fontane e Villa Flora e verranno espletate le procedure di 
gara per l’affidamento dei lavori degli altri 14 progetti finanziati. Tra 
quelli presentati: il Parco Cesare Pavese (Municipio IX), Villa Flora 
(Municipio XII), Parco degli Acquedotti (Municipio VII), Area Verde 
Via M. Candia (Municipio VI), Via Valsolda (Municipio III), Parco del-
la Romanina (Municipio VII) e Giardino Pisino (Municipio VIII). L’o-
biettivo è di costruire una vera e propria infrastruttura verde della 
città. "Creare corridoi ecologici costituiscono un fattore determi-
nante nella sfida della sostenibilità, per il contrasto ai cambiamenti 
climatici e per la qualità ambientale della città - ha sottolineato l'As-
sessora Alfonsi - per la promozione del benessere delle persone”.
Maria Teresa Accardo
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nare da una serata di Movida...
trasalisce...sente che è succes-
so qualcosa...una parvenza di 
Morte le fa intuire il peggio...
sviene e comincia il suo sogno 
attraverso tre passaggi disso-
ciativi dell'anima dal corpo in 
una sorta di ricongiungimento 
in salita che dall'abisso incon-
scio va alla rinascita grazie ai 
figli minori a lei rimasti. Ovvia-
mente è tutta la parte centrale 
in dimensione di trance che ac-
coglie il nuovo di un linguaggio 
musicale classico basato sulla 
modulazione lirica e la musi-
ca Techno Progressive. Il rife-
rimento del soggetto è attribuito a fatti realmente accaduti ed è 
dedicato alle vittime della strada, testimonial per la campagna di 
sensibilizzazione della Regione Lazio.

Monica Federico
Presidente de La Voce dell'Essere
Cell. 347 4632194
lavocedellessere@gmail.com
Cell. Ufficio Marketing e contatti 3347937738  

LUCA TOMEI
TLMF Solution

+39 351 5911 982
info@TLMFSOLUTION.com

TLMFSolution
www.tlmfsolution.com

La Voce dell'Essere ETS - Il cortometraggio TurAnnah al 
Concorso dei "Tulipani di Seta Nera"
Al Salotto Culturale dell'Eur presentato il nuovo genere d'Arte tecnoOpera
Il 3 febbraio 2024 l'Associazione La Voce dell'Essere ETS ha proiet-
tato, presso il Salotto Culturale dell'Eur, esclusivamente per il cast 
e la produzione, l'anteprima del cortometraggio a scopo sociale Tu-
rAnnah, prototipo del nuovo genere d'Arte denominato tecnoOpera 
di sua proprietà intellettuale.
Con l'occasione, si è festeggiato anche l'accettazione da parte del 

Festival Internazionale della Ci-
nematografia Sociale “Tulipani 
di Seta Nera” al suo concorso. 
Grande commozione da parte di 
tutti a fine proiezione...Un nuovo 
importante traguardo per un'As-
sociazione che mette non solo il 
focus sul sociale ma attraverso 
di esso si propone di costituire 
un fondo per sostenere gli ar-
tisti impegnati nei vari eventi e 
permettere così al talento di svi-
lupparsi ed emergere. In attesa 
di conoscere il gradimento per 
l'opera proposta al festival rias-
sumiamo la trama.
Due Carabinieri suonano ad una 

casa, la protagonista è rientrata da poco dal suo turno di notte al 
118 assopita sul divano aspetta suo figlio maggiore che deve tor-  

: Arte
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GRAN GALA’ ITALIA: Il talk-variety TV con le eccellenze
Prenota la tua intervista  o Spot per essere inserito nel programma

Sono state registrate 
a Gennaio le nuove 
puntate su Gold Tv, 
a Roma del gran-
de talk-variety “Gran 
Galà Italia” che per un 
anno andrà su 100 TV 
regionali e nazionali. 
Presentate da Elena 
Presti, (conduttrice, 

cantante, attrice di film per il cinema, tv e teatro) e da Alfredo No-
lasco (giornalista, conduttore ed ex disc-jockey). In ogni puntata, 
storie e personaggi si intrecciano in un mix di intrattenimento, cu-
riosità, news e tanta buona musica. Variegato il cast di ospiti dello 
spettacolo, cultura, vip italiani e stranieri, tra imprenditori e benes-
sere (come Luca Tomei della TLMF Solution e Carmelo Caruso di 
Italwig). La produzione è di Gianni Gandi, compositore, musicista 

e produttore della Mediterraneos Production. Il 
Faro di Valentina Tacchi (Ufficio stampa di Elena 
Presti) è partner da 4 anni del Gran Galà Italia che 
diffonderà anche in rete su www.ilfaroinrete.it e 
sui Social le puntate. E' possibile prenotarsi e pro-

muovere il proprio Brand con un'intervista o con Spot pubblicitari.
Per info. Tel 338  5932747  (Uff.stampa Il Faro tel 347 8521307) 
www.elenapresti.com  - giannigandi@yahoo.com
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Conducono Elena Presti ed Alfredo Nolasco

GRAN GALÀ ITALIA

Musica, teatro, cinema, arte, moda, artigianato,
enogastronomia, salute, benessere:

bellezze ed eccellenze nel nostro paese 
su ben 2 tv nazionali italiane:

canale 68 (Bom Channel), canale 254 (Grande Italia) 
e su circa 100 tv regionali ed internazionali
per circa un anno  (centinaia di repliche)

Gran Gala con Valentina Tacchi-“ Il Faro”

GRAN GALA ITALIA

Gran Gala - Il maestro Gianni Gandi al piano 

...e SU TANTE ALTRE TV RADIO E GIORNALI in Italia e nel mondo

Gran Gala con Conny De Astis Nolasco e la Principessa Conny Caracciolo

Mediterraneos Production

Coordinamento di Conny De Astis Nolasco Gianni Gandi
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Il Faro del Buongustaio

Il Giro del mondo di faro in faro
Il buio è così denso intorno che ti chiedi se ancora il mondo esiste 
al di là delle tue dita, qualsiasi movimento pare risucchiato in un 
vortice senza spazio, l’unica certezza di essere vivo è dato dal re-
spiro sempre più pesante e affannoso. Poi un lampo, un flash, fen-
de il mondo intorno e ti colpisce in pieno e una energia vivificante 
rimette in moto il tuo corpo, senti di nuovo il sangue pompare nelle 
vene: hai una direzione verso cui dirigerti e quel fascio di luce in-
termittente ti risucchia lento, in salvo. Questo è quello che devono 
aver provato tanti marinai durante le notti di navigazione, quando 
persi, senza i nostri moderni strumenti di navigazione, hanno im-
provvisamente incrociato quella luce salvifica. Il Faro sin dall’età 
antica non è stato soltanto una struttura capace di emettere po-
tenti segnali luminosi di riferimento alla navigazione, ma uno dei 
simboli più affascinanti e misteriosi che torreggia su alcune delle 
più belle città del mondo. Era il terzo secolo a.c. quando sorsero le 
due strutture che rimarranno per secoli esempi unici di fari monu-
mentali, entrambi considerati tra le sette meraviglie del mondo: Il 
Colosso di Rodi, una statua enorme alta circa 32 metri che rappre-
sentava il dio del sole, con un braciere acceso in una mano, collo-
cata sopra l'entrata del porto; ed il Faro di Alessandria, costruito 
sull'isolotto di fronte alla città, dal cui nome, “Pharos” appunto, de-
riva la parola faro nelle lingue di origine greca e latina. Inizio questa 
mia nuova avventura prendendo il largo nel mare delle parole, tra 
territori inesplorati, tematiche nuove e personaggi mitologici da in-
tervistare con la bussola della ragione alla mano. Inizio questo mio 
viaggio puntando lo sguardo sul “Faro”, che non a caso, da il nome 
a questa testata: come simbolo di ricerca della verità, come punto 
di riferimento per i lettori che vogliono approfondire le proprie co-
noscenze, e come luce che illumina i fatti nascosti. I Fari sono stati 

spesso utilizzati in letteratura 
ed hanno contribuito a rega-
lare ad alcuni luoghi un’aura 
romantica e misteriosa. Die-
tro ogni faro c’è una storia, 
un racconto,  una leggenda 
e, forse, un insegnamento; 
ad ogni numero ne conosce-
remo uno da vicino. Salpiamo 
allora insieme per un viaggio 
misterioso e affascinante in 
giro per il mondo tra un faro 
e un altro lasciandoci guidare 

dalla sua luce attraverso il buio della notte. Pronti a salpare mari-
nai? Ad maiora semper. Matteo Martinelli

Consulente Assicurativo e 
Previdenziale
Progetti Assicurativi su Misura
Servizi di Brokeraggio

 Specialista nella Valutazione del Rischio
Analisi e Confronto Soluzioni Assicurative
Soluzioni specifiche per le Aziende e Studi Professionali
Assicurazioni Multirischi per le Imprese
Coperture specifiche per Professionisti
Globali Fabbricati dei Condomini
Consulenza Assicurativa Amministratori Condominiali
Copertura dei rischi Bonus per l'Edilizia
Consulente per la Casa e la Famiglia
Coperture per la Salute
Long Term Care (LTC)
Infortuni Singole e di Gruppo
Fideiussioni e Cauzioni.

Ing. Giorgio Gaetano Bottari 

Cell +39 335 7740722
giorgio.bottari@tiscali.it
skype: giorgio.g.bottari

: Viaggi
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Il Faro del Buongustaio

Il tour del Faro Buongustaio
I nostri riferimenti enogastronomici

: Viaggi

Inauguriamo Il FARO BUONGUSTAIO, il nuovo progetto editoriale 
con la sezione dedicata alle eccellenze della ristorazione e del buon 
cibo. Già tanti sono i professionisti del settore che hanno voluto 
essere presenti in questa sezione!
Iniziamo dallo storico Gran Caffè Federici, in Via della Tecnica 211, 

50 anni di attività e da sempre nel Faro! Con 
la cura di Monica e Massimiliano e del loro 
staff avremo qui sempre un punto di riferi-

mento per una gustosa colazione, un pranzo ed anche come cate-
ring, per eventi in varie location con il loro marchio consigliatissimo 
ART de’ CO, gli Artigiani del Convivio.

Ci spostiamo in Viale Europa 288/290 al Il Chicco 
e Il Calice, per  farvi consigliare da Sergio per piat-
ti espressi della tradizione romana. Ottima la loro 

pasticceria anche per Catering!
All’Axa, in Via Senocrate c’è Aris Sporting Village, 
il Ristorante a bordo piscina con la sua cucina me-
diterranea e romana, con gustosi piatti a base di 
carne o pesce, anche Pizzeria con forno a legna e 
Pub. Il Top è il Tiramisù di Daniele!

Se ci troviamo dalle parti di Via Laurentina ci conviene fermarci al 
599-601 al Moreschi Caffè Bistrot dove si può 
fare una buona colazione o un aperitivo. Famosi i 
suoi tramezzini!

Poco più in là ci si ferma da Di Nezza Carni, la macelleria al Merca-
to Laurentino Box 45, angolo Via F. Sapori. Carni 
della migliore qualità, anche già preparate. Da 
segnalare i favolosi abbacchi abruzzesi.

Sempre da quelle parti al Ristorante Girasole, in Via dei Minatori 
23, zona Cecchignola, saremo accolti da Giorgio in un’atmosfera 
casalinga. Adatto per un pranzo,  una riunione di lavoro e la sera per 
una cena romantica a base di pesce in un ambiente intimo.
In Via Canzone del Piave 3 c’è l’Antica Enoteca Ciarla, con una 

scelta completa di vini, spumanti e distillati, olii 
extravergini, aceti balsamici, confetture e altre go-
losità. La titolare Monja sarà utile guida pronta ad 
accoglierci anche con i suoi aperitivi.
A San Paolo, in Via G. Chiabrera 40, c’è la gelateria 

Daniel Gelo, da oltre 40 anni un nome di riferimento per le gelaterie 
artigianali a Roma. Il top i suoi golosi frullati 
alla frutta.

Se cerchiamo un menù romano con  piatti di carne e pesce, a San 
Pietro c’è la Trattoria da Angelo alla Cupola, in Via 
Aurelia 50 (lato Via di Porta Cavalleggeri). Gli oltre 
30 anni di esperienza dello chef Angelo Bartolo-

meo sapranno soddisfare i palati più esigenti. 
Nel vicino quartiere Prati, c’è Pasteria di Ludo-
vica Rossi, l'eccellente Bottega di Pasta Fresca 
fatta a mano, che produce ogni giorno specialità 
di pasta all’uovo e senza uovo, con farine inte-
grali o di legumi, preparate con pazienza e amo-

re per le antiche tradizioni. Pasteria si trova in Piazza dell’Unità 6 
(Cola di Rienzo) dove si può mangiare a pranzo o portar via. 

Il ristorante L’Incanto 
Marino si trova invece 

in Via A. De Stefani 10/24 zona Nomentana/Talenti. Qui saremo ac-
colti da Giuseppe e dallo staff del ristorante specializzato nel pesce 
fresco. Un valzer di pietanze servite con gusto!
A circa un’ora di macchina da Roma, in ABRUZZO consigliamo il 

Ristorante Madonna delle Vigne, a Celano, pro-
prio sotto il Castello Piccolomini, in Vico San Mi-
chele, 8. Lo chef Sandro Baliva ci delizierà con 
la sua cucina forte delle tradizioni locali e degli 
insegnamenti della madre Luisa, per menù gour-
met, rielaborazioni dei piatti tipici. 

Anche la SICILIA è rappresentata! Due sono le proposte de IL FARO 
per questa regione che vanta tradizioni gastronomiche di eccellen-
za mondiale, entrambe provenienti dalla Sicilia occidentale.
• La pasta prodotta dall’Azienda Agricola Caradonna dalle loro 

farine di antichi grani autoctoni, coltivate con passione dallo 
stesso Pietro Caradonna con la sua fami-
glia nelle campagne di Salemi (TP). Una su 
tutte la Pasta di farina Perciasacchi, dalle 
eccezionali qualità organolettiche e nutri-
zionali e di facile digeribilità.

• I  profumi della terra e del mare si alternano nelle varie qualità 
di vino prodotto con grande compe-
tenza enologica dall’Azienda San-
carraro della famiglia Anselmi nelle 
campagne di Petrosino (TP), dai viti-

gni grillo, catarratto, viognier, nero d’avola e sirah.
Tutti gli appassionati potranno partecipa-
re a Roma, l’11 Maggio, alla 2^ edizione 
dell’EVENTO VINIAMO di Stefano Minel-

li, il wine tasting della Capitale!
Infine, ricordiamoci sempre dell’ACQUA…KANGEN ionizzata, al-
calina, ricca di idrogeno molecolare che agisce come un potente 

antiossidante.
Lo sa bene Lucia-
na Portento (Ac-
qua Kangen Italia), 
Imprenditrice Gre-
en insieme a Cri-
stiana Cherubini. 
Sono loro i nostri 
“Fari Buongu-
stai”, i Riferimenti 
nel Circuito del 
Faro, selezionati e 
presenti, sempre 
pronti ad acco-
glierci con il vero 
gusto a tavola. 
Noi li Consigliamo 
e siamo pronti a 
condividerli con i 

nostri Lettori! Chi desidera farne parte…saprà come conquistarci!
Buon appetito e sempre…un Cin Cin in compagnia…del Faro!
Giorgio G Bottari

IL TUO NUOVO PUNTO
DI RIFERIMENTO PER:
◆ COLAZIONE
◆ PRANZO
 Insalate
 Panini
 Cucina Fredda
◆ APERITIVO
◆ APERICENA

@moreschica�ebistrot  

Via Laurentina, 599 - Roma
Tel.: +39 06 9357 5307
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essenziali verso cui  si indirizzano  pulsioni e desideri. Occorre saper 
coltivare  e bilanciare gli appetiti alimentari ed erotici e gestire con 
equilibrio questi due filoni del ben-essere psicofisico. Il cibo ed il sesso 
possono essere oltretutto  energizzanti “botte di vita” …efficaci antidoti 
per compensare disagi e difficoltà presenti inevitabilmente nelle vite di 
molti; per altri un rifugio o un’opportunità per tener lontane frustra-
zioni o insoddisfazioni. Nel caso del cibo, il gusto può portare a una 
sensazione di soddisfazione e piacere, influenzando positivamente 
il nostro umore. La sessualità è spesso associata a un'intimità emotiva 
e connessione con il partner, contribuendo ad un  pieno senso di appa-
gamento affettivo. Entrambe le esperienze possono essere parte di ri-
tuali culturali e tradizioni che hanno significati emotivi profondi Bisogna  
saper sviluppare intelligenti percorsi sentimentali e costruire buone 
occasioni  gastronomiche; i buon-gustai in genere sono ricercatori del 
“meglio” non solo  intenditori di buoni cibi ma anche di  coinvolgenti ed 
appaganti pratiche amorose. Chi si ispira  all’ arte di amare  tipicamente 
non solo  è  orientato all’eccellenza “cul-in-aria” ma anche  alle forme 
più sofisticate, raffinate e godibili,  magicamente inglobate  nella ses-
sualità. Attenzione però  alla tentazione di sbrigativi  approcci al cibo 
come proposto dal fast-food o ancora peggio  all’avvicinamento all’a-
more in modalità fast-sex. Non esiste niente di più intrigante per una 
coppia che inglobare nella stessa serata una romantica cena al lume di 
candela condividendo mille squisitezze, a cui far seguire un meraviglio-
so viaggio creativo nella pienezza di una notte d’Amore. In cucina e in 
amore non bastano gli ingredienti giusti: serve una grande passione , 
un lungo tempo  di preparazione,  una prolungata degustazione ed an-
che la capacità di godersi  alla conclusione un buon digestivo e tante 
carezze guardandosi da vicino, con affettuosa riconoscenza con il/la 
partner. Massimo Marzi
www.massimomarzi.it - www.ilbenegiornale.it - 329 4595457

Missione piacere: cibo e sesso per vivere meglio
La sopravvivenza della nostra specie si 
basa sull’alimentazione (carburante per 
vivere) e sulla riproduzione per moltiplicar-
si. Il piacere è un elemento fondamentale 
nella vita umana. Esplorare e apprezzare i 
piaceri “rinnovabili”  derivanti  dal cibo e 
dalla sessualità  può contribuire in modo 
significativo al nostro benessere e alla 
nostra qualità di vita complessiva. Tanto 
il cibo quanto il sesso sono esperienze 

multisensoriali che coinvolgono non solo i cinque sensi tradizionali; 
oltre al gusto, al tatto, alla vista, all'olfatto e all'udito… entrambe que-
ste esperienze possono essere profondamente connesse con aspetti 

emotivi, psicologici e sociali. Il cibo ed il sesso hanno molte analogie, 
in cui voglia, desiderio e tentazione  possono giocare un ruolo signifi-
cativo. Il cibo delizioso può essere paragonato al desiderio sessuale, 
entrambi possono suscitare un forte richiamo emotivo ed una magne-
tica attrazione. Freud, l’inventore della psicoanalisi  ha teorizzato il 
“principio del piacere” che attribuisce alla mente la tendenza innata  
di cercare il piacere e di evitare il dolore. In altre parole, l'individuo 
cerca costantemente soddisfazione e piacere, tentando di minimizza-
re il disagio o il malessere. Il cibo e la sessualità sono due riferimenti 

AL CENTRO DI ROMA A PORTA CAVALLEGGERI,
A DUE PASSI DALLA BASILICA DI SAN PIETRO 

Pesce fresco (arrivi giornalieri)
e Prodotti tipici della Cucina Romana

Dall’esperienza trentennale dello chef Angelo, "Angelo alla 
Cupola" ti aspetta per farti gustare prelibate specialità di 
carne e di pesce o  se preferisci per un pranzo o una cena 
senza pensieri a menù fisso ma sempre con uno sguardo 

attento alla qualità.
Semplicità, leggerezza ed ingredienti d’eccellenza, sono gli 

elementi fondamentali della nostra cucina.

Via Aurelia, 50 - Porta Cavalleggeri/San Pietro - ROMA   
Tel. 06.39377133   Cell. 327.6118859  Cell.333.5352526 

info@angeloallacupola.it
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Gran Caffè Federici e Art de Co
Viale della Tecnica 211 - Roma - Tel. 3270204533 - info@artigianidelconvivio.it - www.artigianidelconvivio.it

Il Bar Federici e gli Artigiani del Convivio
Un connubio di tradizione ed eventi innovativi

Bar Federici ed Art de Co, tradizione ed innovazione. 
Il bar storico dell’Eur per le colazioni anche di lavoro 

e la sua gustosa ristorazione si fondono con la creatività dei suoi ca-
tering in occasione di Eventi e feste curate sempre in ogni particolare 
dagli Artigiani del Convivio. Calore, eleganza e passione caratterizzano 
la professionalità di Monica e Massimiliano e del loro staff!

Il Gran Caffè Federici è il rife-
rimento per il Circuito del Faro 
e non solo. E’ il locale storico 
dell’Eur da 50 anni...
Noi siamo tabaccheria e ricevito-
ria lotto, tavola calda e bar. Siamo 
il riferimento per le colazioni e 
per pranzo offriamo primi anche 

espressi, secondi, contorni, insalate, estratti a freddo, frutta e macedo-
nie. La formula del trittico è molto apprezzata. Accettiamo bancomat e 
buoni pasto. Abbiamo convenzioni anche con gli uffici e, soprattutto ora, 
facciamo consegne per il pranzo.
Qual è la storia di Art de Co? Abbiamo  iniziato appunto con lo storico 
esercizio di viale della Tecnica, il Gran Caffè Federici, dal 1973. Un’attività 
partita da mio suocero e che oggi è gestita da me e mio marito Massimi-
liano e dalla cui esperienza è nata Art de Co, gli artigiani del convivio al 
servizio dell’ospitalità, in una dimensione che vuole rimanere “di prossi-
mità”, artigianale. tArt de Co è oggi una realtà su Roma che si occupa del 
catering e allestimento di ogni tipo di evento, dalla festa di compleanno, 

alla comunione, dal matrimonio agli eventi aziendali. Ci occupiamo del 
food and beverage e, se necessario, della scelta della location. Abbiamo 
una squadra di collaboratori, tra luci e audio, fotografo, wedding planner, 
ecc., tutte quelle figure professionali che intervengono durante un evento. 
Cerchiamo di dare al cliente un prodotto completo.
Siete esperti del Wedding e degli Eventi chiavi in mano, oltre ad 
occuparvi del catering, siete specializzati in allestimenti anche per 
matrimoni in Spiaggia? Certo! Disponiamo anche di molte location, 
come Villa Dino o villa Trebazia, sull’Appia antica ed altre fuori città, in 
particolare sul lago di Bracciano come la tenuta di Polline e Villa Magiò, 
ad Anzio, Casal Palocco, Infernetto….possiamo offrire anche location per 
matrimoni in spiaggia.
L’aspetto che più colpisce i vostri clienti?
La qualità del cibo e la sua presentazione è quello che ci dà massima 
soddisfazione. L’evento è curato sotto tutti i profili ed il cliente spesso ci 
dice come l’Evento sia stato più bello di quello aspettato. Questo accade 

perchè cerchiamo di essere quanto più vicini a 
loro, per accontentarli il più possibile.
Alcuni eventi li fate direttamente presso il 

Gran Caffè Federici come quelli che abbiamo fatto con il Circuito del 
Faro, successi per l’offerta gustosa del cibo…
Sì certo. Possiamo fare apericene ed eventi di convivio con diverse perso-
ne e possiamo personalizzarli dalle ostriche alla pizza. Si possono ospi-
tare fino a 60 persone sedute. I prezzi possono variare in base alla scelta 
del menù, possono partire dai 15 euro.

Viale della Tecnica 211 
00144 Roma Tel. 06 64651328

Catering
Cerimonie
Party Privati
Feste di Laurea
Matrimoni 
(anche in spiaggia) 
Eventi Lieti
Feste per bambini
Allestimenti scenici 
personalizzati 

I rinfreschi presso nostre splendide location di 
Roma e dintorni o direttamente a casa vostra. 

www.artigianidelconvivio.it | Tel 327 0204533 - 329 6645301

Gran Caffè
Federici
Bar Tabacchi
Ricevitoria Lotto
Tavola calda
Pizza e pizza tonda al tavolo
Rosticceria
Piatti espressi
Catering da esporto
Eventi privati in sede 

EVENTI ARTIGIANI DEL CONVIVIO

ORGANIZZANO:

Viale della Tecnica 211 
00144 Roma Tel. 06 64651328

Catering
Cerimonie
Party Privati
Feste di Laurea
Matrimoni 
(anche in spiaggia) 
Eventi Lieti
Feste per bambini
Allestimenti scenici 
personalizzati 

I rinfreschi presso nostre splendide location di 
Roma e dintorni o direttamente a casa vostra. 

www.artigianidelconvivio.it | Tel 327 0204533 - 329 6645301

Gran Caffè
Federici
Bar Tabacchi
Ricevitoria Lotto
Tavola calda
Pizza e pizza tonda al tavolo
Rosticceria
Piatti espressi
Catering da esporto
Eventi privati in sede 

EVENTI ARTIGIANI DEL CONVIVIO

ORGANIZZANO:
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Cucina tradizionale
Specialità grigliate e
antipasti di pesce
Dolci fatti in casa

www.ristorantegirasole.eu

Locale con cucina
tipica romana

V i a  D e i  M i n a t o r i  2 3 ,  0 0 1 4 3  R o m a
G i u l i a n o  D a l m a t a  t e l :  0 6  5 0 2 0 4 6 5

Girasole: il Ristorante che 
porta a tavola il profumo
di casa

Bando per Ristoranti,
Bar, Pasticcerie
e Gelaterie 2024 
Contributi a fondo perduto fino a 30.000 
euro per macchinari e beni strumentali

Un Girasole con il 
profumo di casa, 
nella zona Eur. La fo-
caccia bianca calda 
ti accoglie insieme a 
Giorgio e al suo staff 
magari accompagna-
ta da un antipasto di 
fritti di verdura pa-
stellata. I punti di for-
za sono le specialità 

di pesce e la sua cucina tradizionale. A pranzo si trasforma in un 
punto di incontro anche per riunioni di lavoro e degli imprenditori 
della zona, con i suoi piatti espressi e l’ottima qualità prezzo. La 
sera l’ambiente diventa più intimo anche per cene più romantiche. 
E’ il ristorante poi degli amici magari per un dopo partita o per fe-
steggiare una ricorrenza in compagnia. E’ apprezzato dagli adulti e 
dai ragazzi! Famoso per le grigliate e gli antipasti di pesce, ci sono i 
suoi dolci fatti in casa e le birre artigianali! Per i golosi la pizza non 
manca!  Ottima l’accoglienza...gli anni passano ed è sempre uno 
dei punti dove il Faro ama gratificarsi magari con la sua pasta con i 
carciofi personalizzata dal cuoco Riccardo insieme al calore dell’in-
tera famiglia del Girasole! Il Ristorante effettua  anche le consegne 
a domicilio con il delivery. Girasole
Tel 06 5020465 Via dei Minatori 23, Roma 

Francesca Sperzagni
TRIBUTARISTA 
Via Salaria 290, Roma - 338/6821387 - francescasperzagni@virgilio.it

Come applicare le leggi finanziarie e trovare soluzioni vantag-
giose per i nostri clienti
A partire dal 1° marzo fino alla scadenza del 30 Aprile 2024 il set-
tore Ristorazione potrà beneficiare di un importante bando per 
l’acquisto di macchinari e 
beni strumentali, al fine di po-
tenziare l’efficienza e la qualità 
dei servizi offerti dalle imprese 
e promuovendo al contempo 
la sostenibilità e l’innovazio-
ne. L’agevolazione destinata 
ai settori dell’enogastronomia, 
consiste in un contributo in 
conto capitale che sarà pari 
al 70% delle spese totali ammissibili, entro il limite di 30.000 
euro per singola impresa. Due decreti del Ministero dell'Agricol-
tura che garantiscono aiuti per investimenti in beni materiali e la 
sottoscrizione di contratti di apprendistato.

INFORMAZIONI BANDI
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Felice come una Pasqua...anche a Tavola

La Pasqua è una delle festività più importanti della religione cristia-
na. In questa giornata si celebra la Risurrezione di Gesù Cristo, che 
ha sconfitto la morte e donato la speranza della vita eterna.
La data della Pasqua segue il calendario lunare perché deriva dalla 
antica Pasqua ebraica, la Pesach, per cui non vi è una data certa. Si 
celebra la domenica seguente alla prima luna piena di primavera, 
che può avvenire in un arco di 35 giorni: dal 22 marzo (nel caso sia 
plenilunio il 21 marzo, primo giorno di primavera, e il giorno succes-
sivo sia domenica) al 25 aprile (se il primo plenilunio è il 18 aprile e 
il giorno successivo è lunedì). A seconda che capiti prima o dopo si 
è soliti definirla Paqua Bassa (quando cade nei primi giorni) e Pa-
squa Alta, quando viene festeggiata ad Aprile inoltrato. Quest’anno 
la Pasqua è bassa, poiché cade il 31 marzo.
Come tutte le altre festività anche la Pasqua è porta con sè una 
grande tradizione culinaria opportunamente rivisitata da ogni re-
gione. Protagonista indiscusso sulle tavole degli italiani è l’agnello, 
simbolo di innocenza e purezza. A Roma prende il nome di abbac-
chio (da baculus il bastone a cui si legavano i giovani agnelli prima 
di essere sacrificati) che è la carne del giovane agnello macellata 

intorno ad un mese di vita.
Le uova, che rappresentano la rinascita sono presenti in ogni porta-
ta del pranzo pasquale: si parte dall’antipasto con le uova sode ac-
compagnate da affettati (come la corallina, tipica nel Lazio). L’uovo 
è presente anche nella omonima torta Pasqualina di origini liguri; 
dulcis in fundo, non possono mancare le golose uova di cioccolato.
In vari luoghi del sud, le celebrazioni pasquali iniziano con il mem-
bro più anziano della famiglia (di solito una nonna), che benedice 
la tavola, i cibi e gli ospiti con un rametto (conservato la Domenica 
delle Palme) immerso nell'acqua benedetta. Nelle regioni alpine la 
domenica di Pasqua non può mancare la lingua di vitello bollita 
servita con rafano.  In Sardegna la tradizione suggerisce che venga 

arrostito allo spiedo un maialino intero per tutta la famiglia. 
La Pasqua è la ricorrenza che contiene tutti gli ingredienti per vivere 
momenti di gioia: il significato religioso, l’arrivo della bella stagio-
ne, i golosi piatti della tradizione… Non a caso l’espressione “sono 
felice come una Pasqua” è utilizzata in Italia e in tanti altri Paesi.
Maria Teresa Accardo

SEGUICI SU

L’enoteca propone una selezione di più di 500 
etichette tra vini e champagne, ma anche ottimi 
distillati, olii extravergini selezionati, aceti balsamici, 
confetture insolite, conserve particolari e altre rare 
golosità.

Si organizzano:
Corsi di accostamento al vino e seminari
Serate a tema ed incontri con i produttori
Aperitivi con deliziosi taglieri e calice di vino a 
scelta tra tutte le nostre etichette
Disponibilità sala interna ed area esterna 
anche per eventi privati

Antica Enoteca Ciarla

Via Canzone del Piave, 3- Roma
06.5010102 | info@anticaenotecaciarla.it
www.anticaenotecaciarla.it

contatti
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Esplorando il mondo del 
cioccolato: gusto, salute e 
una toccata di “Afrodite”

MORESCHI Caffè bistrot 
sulla Via Laurentina
Il cuore del tramezzino 

La chiave per essere felici? Il cioccolato! 
Fondente, al latte, nocciolato o in molte 
altre versioni: la sua seducente combi-
nazione di aroma, consistenza e sapore 
conquista ogni giorno il cuore di milioni di 

persone in tutto il mondo! Originario delle antiche civiltà mesoame-
ricane, il cioccolato ha attraversato secoli di storia per diventare 
uno dei piaceri gastronomici più amati e apprezzati. Da dolci des-
sert a compagne di conforto nelle giornate uggiose, il cioccolato 
è un piacere irresistibile. Ma c'è molto di più dietro la superficie 
seducente di questa delizia! Il cioccolato, infatti, ha molte proprietà 
benefiche: è ricco di antiossidanti, contiene sostanze chimiche na-
turali ed è fonte di minerali come il ferro, il magnesio e il mangane-
se. E che dire delle sue proprietà afrodisiache?! La reputazione del 
cioccolato come stimolante dell'amore e dell'intimità è un’antica 
credenza: ma cosa c’è di vero? Numerosi studi hanno esplorato le 
possibili ragioni dietro questa fama afrodisiaca del cioccolato, e 
molte di esse sono attribuite alla presenza della feniletilamina – 
una sostanza chimica che il cervello produce naturalmente quando 
siamo innamorati – e della teobromina e caffeina, stimolanti natu-
rali che possono aumentare la vitalità e l'attenzione, contribuendo 
a creare un'atmosfera più propizia all'intimità. Con la sua combina-
zione unica di gusto delizioso e proprietà benefiche, il cioccolato 
rimane un piacere irresistibile che continua a sedurre e incantare 
chiunque lo assaggi. Alessandro Gian Maria Ferri

Il Bar Moreschi lo puoi trovare sulla Via 
Laurentina, all’angolo di Via dei Corazzieri. 
Un punto strategico, nel quartiere Giuliano 
Dalmata, a due passi dall’Eur.
I suoi titolari Marzia e Stefano ti accolgo-
no sempre con gentilezza insieme al suo 
staff che con Elisabetta ci tengono a ca-

ratterizzarlo come un punto di incontro che ti fa sentire a casa. 
E’ molto apprezzato per i suoi 
tramezzini e la sua accurata 
biscotteria pronta ad essere 
gustata sia a colazione che nel 
pomeriggio nella sua Sala da 
Tè che ti riporta al tuo divano. 
Molto apprezzato anche dalle 
attività commerciali della zona 
e dai giovani come punto ideale 
per ritrovarsi e gustare un Ape-
ritivo. A pochi passi dal Salotto 
Culturale dell’Eur è anche uno 
dei punti, quindi, dove trovare 
e fermarsi a leggere il giornale 
Il Faro…in relax! Via Laurentina 
599-601 - 00143 Roma (RM) 
Giuliano Dalmata Tel. 06 9357 5307· Chiude alle 20:00
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anni del Centro Sportivo e da 3 
anni del Ristorante insieme a suo 
cugino Daniele, artista in cucina, 
attento ed accogliente, sa fideliz-
zare i suoi ospiti. Ormai come ri-
tuale preso d’assalto, il suo dolce 
fatto in casa, il famoso Tiramisù 
ARIS. Una collaborazione condivi-
sa con il suo Staff di fiducia. Sem-
pre un ottimo rapporto qualità/

prezzo! Dal Venerdì alla Domenica 
è possibile anche prenotare l’ape-
ritivo ed il pranzo!
E’ la location ideale per Eventi, 
incontri di lavoro e di famiglia! 
Lo sa bene il Giornale Il Faro che 
l’ha scelto anche per suoi festeg-
giamenti ed incontri a tavola con 
imprenditori. Il Ristorante perfet-
to per tutte le età, con il suo Pub 
interno, per giovani e sportivi che 
prima scelgono di svolgere la 
propria attività nel Centro. Possi-
bilità anche di scegliere la formu-
la Partita di Calcio e Cibo grazie 
alla presenza del maxi schermo! 
Un brindisi con la varietà di vini o 
anche con la vasta scelta di birre 
artigianali, tradizionali e alla spina. 
La Piazzetta del gusto ARIS quan-
do si conosce poi ti conquista!
Valentina Tacchi
Ristorante Aris
Via Senocrate Presso Centro 
Spoirtivo Aris - 06.52355665

Il Ristorante ARIS SPORTING 
CLUB si sceglie per il gusto dei 
suoi piatti e per il servizio. Appe-
na ristrutturato ed a bordo pisci-
na dello stesso centro Sportivo 
dell’AXA (in Via Senocrate), offre 
la possibilità in estate, di mangia-
re di sera sotto le stelle e d’inverno 
di essere protetti dalle sue ampie 
vetrate. 
La danza del gusto ha inizio con 
i suoi antipasti di mare e piatti di 
pesce freschissimo, offerti in una 
sequenza quasi musicale. 

La scelta soddisfa un pò tutti, prevedendo nel menù anche pietanze ti-
piche, primi tradizionali della cucina romana e la carne. Da assaggiare 

Il Ristorante ARIS: il vero Gusto della cucina a Roma

Centro Sportivo
V i a  S e n o c r a t e
T e l .  0 6 / 5 2 3 5 5 6 6 5
www.arissport ingvi l lage.net
S o c i a l :  
@ a r i s s p o r t i n g v i l l a g e

Ristorante 
C u c i n a  m e d i t e r r a n e a
c a r n e ,  p e s c e  e  p i n s a
T e l .  3 3 9  5 6 8 6 2 4 6
S o c i a l :  
@ a r i s r i s t o r a n t e

TOTAL BODY, INTERVAL TONE, G.A.G., H.D.P. CARDIO B.W.
KOMBAT TONE, DEFINITION

PREPUGILISTICA  PRE KICK  BODYFLIGHT
ACQUAGYM, IDROBIKE, STRIDING, ACQUACIRCUIT

CROSS FUNZIONALE, KETTLEBELL E CLUBBELL
PILATES POSTURALE STRECH&BALANCE

PILATES REFORMER - STRIDING - ROWING
SALSA & BACHATA 

LE NOSTRE LEZIONI

SALA
PESI
1000
mq

RISTORANTE
PIZZERIA & PUB

CUCINA TRADIZIONALE 
CARNE E PESCE  | PIZZA FORNO A LEGNA 

MACCHINARI
ULTIMA GENERAZIONE

ORARI LUN/MER/VEN 6.30/22.30 | MAR/GIOV 7.30/22.00
SABATO 8.30/18.00 | DOMENICA 8.30/13.00

Dal Martedì alla Domenica
 APERITIVO CENA  PUB : 18.00/01.00

Venerdì, Sabato e Domenica
APERITIVO E PRANZO: 11.00/15.30

Lunedì chiuso

i Golosi fritti! Dal 1° Ottobre il Ri-
storante si arricchisce di un nuovo 
fiore all’occhiello, il Forno a Legna 
per la Pizza (anche da Asporto). E’ 
quanto ci conferma soddisfatto 
Fabrizio De Nicola, titolare da 15 
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Ingredienti per 4 persone
• 1 kg di spalla o coscia d'a-

gnello con l'osso (ideale 
abruzzese) 

• 1 mazzo di rosmarino fre-
sco

• 2 spicchi d'aglio schiacciati

Abbacchio al pollo con patate

Procedimento 
Seguendo la nostra ricetta dell'abbacchio al forno con patate sco-
prirete come preparare un secondo piatto completo e ricco, da ser-
vire in tutte le occasioni. Per realizzare l'abbacchio al forno dovete 
prima di tutto praticare sulla carne dei tagli profondi con un coltello 
e dei buchi di 2 centimetri circa. Dopodiché, massaggiatene la su-
perficie con l’aglio schiacciato, il rosmarino e una buona quantità 
di olio extravergine d’oliva. Riempitene bene anche i buchi e i tagli.
Lasciate riposare la carne e dedicatevi a preparare le patate. La-
vatele, pelatele e tagliatele in grossi pezzi. Mettetele sul fondo di 
una teglia capiente, salatele, pepatele e cospargetele bene di olio 
extravergine d'oliva e di rosmarino. Adagiate sopra le patate la carne 
preparata in precedenza: posizionatela al centro della teglia. Con-
cludete il vostro abbacchio al forno, cuocendolo in forno a 180º per 
un’ora circa. A metà cottura, versate sulla carne un bicchiere di vino 
bianco e girate le patate. Quando l'agnello risulterà cotto, lasciatelo 
riposare coperto da un foglio di alluminio. Nel frattempo, è consi-
gliabile rimettere le patate in forno per 10 - 15 minuti di modo che 
diventino più croccanti. Servite la carne con le patate, tagliata a fette 
spesse.

Ricelta della Macelleria Di Nezza 

• olio extravergine d'oliva
•  6 patate
• 1 bicchiere di vino bianco 

secco
•  Sale e pepe

TURISMO ENOGASTRONOMICO

Celano - Abruzzo
Alle pendici del Monte Tino, a 860 m d’altitudine, Celano è una delle 
città principali della Marsica, domina dall’alto la piana del Fucino e il 
suo territorio è in parte incluso nel Parco regionale naturale del Siren-
te-Velino. Ha subìto diverse dominazioni, appartenuta a famiglie come 
i Piccolomini e gli Sforza. E’ famosa per essere il luogo di nascita di 
Tommaso da Celano, uno dei primi discepoli di San Francesco d’As-
sisi e perché Leonardo da Vinci, avrebbe scelto per alcuni suoi disegni 
la carta prodotta con la celebre gualchiera di Celano. Il borgo antico 
è circondato dal gruppo montuoso del Sirente-Velino, offre numerosi 
percorsi naturalistici per gli amanti delle escursioni e del trekking. Nella 
parte più alta della città si trova il Castello di Celano che domina l’inter-
no borgo dall’alto. Dista da Avezzano 13,1 km, 12 Km Ovindoli e 49,3 km 
da L’Aquila, 117 Km da Roma.

Il Ristorante Enoteca

La Locanda 
Madonna delle 
Vigne a Celano (AQ)

Immerso nel cuore della Marsica il lo-
cale, divenuto oggi anche enoteca, è 
uno dei Ristoranti più in voga di Celano. 
Gode di una bellissima vista panorami-
ca, a pochi passi dal Castello Piccolo-
mini. Gestito da Sandro Baliva che, da 
ottimo padrone di casa, propone ai suoi 
ospiti prodotti tipici del territorio e cuci-
na tradizionale. La “Locanda Madonna 
delle Vigne” è un posto da non perdere 

se si vuole provare l’Abruzzo in 
tavola. Lo chef, divenuto popo-
lare anche per le sue frequenti 
"incursioni" televisive, in pro-
grammi di visibilità nazionale, 
promuove sempre la difesa del-
la cucina agropastorale e l’uti-
lizzo dei prodotti tipici alla base 
dei suoi piatti. La ricerca sulle 
materie prime è maniacale, da 

non perdere il un "viaggio" espe-
rienziale nella buona cucina. 
Specialità: la carne, la pecora 
in tutte le sue espressioni e la 
pasta. Vini di qualità.
Aperto dalle 12.00 alle 15.00 
e dalle 20.00 alle 00.00. Mar-
tedì chiuso. Vico S. Michele 8, 
67043 Celano, Italia.
Per prenotazioni:
Tel 3932849854
baliva.sandro@gmail.com

: Abruzzo
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ratteristico colore rosso rubino intenso, è un vino fresco ed equilibrato. 
LINEA MARE MAGNO La linea Mare Magno richiama la grandezza del 
mare, da sempre motore dell’economia di Mazara del Vallo e dei comuni 
limitrofi. E’ costituita da vini prodotti con i cosiddetti vitigni internazionali 
sicilianizzati. MARE MAGNO CHARDONNAY IGT Sicilia Il re delle uve 
bianche s’è lasciato conquistare della generosità della nostra terra, dalla 
forza del nostro sole e da un clima gentile e ospitale. MAGNO MAGNO 
VIOGNIER IGT Sicilia Il nostro Viognier è un vino aromatico, intenso, 
dall’inconfondibile e predominante personalità. Fine ed elegante al 
naso; persistente in bocca. LINEA ORION Aromi e profumi indescrivibili, 
prodotti con vitigni autoctoni e con un vitigno dalle controverse origini, 
il Syrah. Sono vini affascinanti, come la costellazione da cui prendono il 
nome, per i quali è difficile trovare parole per descriverli: vanno assaggia-
ti! ORION BRUT PETILLANT BIO DOC Sicilia Vino spumante biologico 
fresco, vivace, delicato ed esplosivo allo stesso tempo. Al naso presen-
ta un ampio bouquet di fiori freschi. Perlage leggero e persistente con 
una gradevole morbidezza al palato. ORION CATARRATO LUCIDO DOC 
Sicilia Dalla vinificazione del Catarratto lucido, vitigno che esprime la ti-
picità colturale della luminosa Sicilia, nasce questo vino elegante, dall’ol-
fatto intenso con sentori floreali, fruttato e dal gusto fresco e piacevole. 
ORION SYRAH – NERO D’AVOLA DOC Sicilia Un blend che rinnova il 
gusto internazionale con la tipicità varietale del Nero d’Avola. Vino dal 
colore rosso intenso, dall’olfatto con sfumature vanigliate e di frutta di 

bosco ed dal gusto pieno, robusto e vellutato.
Vito Donato Grippa Tel. 3355754505 
info@sancarraro.it
Scansiona il QR CODE e aggiungi il codice 
promozionale denominato: Codice ilfaro25 
che ti darà diritto al 25% di sconto su tutti i 
vini Sancarraro.

Caradonna Azienda Agricola 
Biologico per scelta

Fin dai primi dell’800 la Famiglia Caradonna col-
tiva con amore e passione la terra, dedicandosi 
soprattutto alla coltivazione dei cereali. I terreni 
disposti attorno all’insediamento archeologico di 
Mokarta, ad un’altezza di circa 250 metri sul livello 

del mare, vocati alla cerealicoltura, producono grani che hanno dentro i 
sapori propri della tradizione siciliana. Ormai da molti anni l’azienda ha 
abbandonato la cerealicoltura di massa per ritornare alle origini, con la 
coltivazione degli antichi grani autoctoni: Tumminia, Perciasacchi, Rus-
sello e Maiorca. L’impegno del titolare ha portato anche la riscoperta 
del seme di Capeiti, grano duro degli anni sessanta di cui si era quasi 

abbandonata la coltivazione. 
Le nostre farine vengono 
prodotte da grani antichi 
sciliani, coltivati senza l’uso 
di fitosanitari e moliti a pie-
tra naturale, mantenendone 
inalterate le caratteristiche 
organolettiche e nutrizionali. 

Si ottiene così una farina soffice e profumata, con caratteristiche che 
vengono trasmesse al prodotto finale (pane, pasta, …) e che si sposano 
bene con i piatti ricchi di storia e di cultura della cucina siciliana.

La Pasta: l’Azienda agricola Caradonna utilizza semola di grano duro 
PERCIASACCHI, prodotto nei suoi campi e molito a cilindri e a pietra na-
turale per produrre una pasta genuina dal sapore autentico. La semola 
ottenuta viene mescolata con acqua minerale e poi trafilata al bronzo 
ed essiccata lentamente. Si ottiene così, una pasta molto digeribile e di 
altissime qualità organolettiche e nutrizionali.

Sancarraro Vini. La qualità non è acqua!
L'AZIENDA Sancarraro è il soprannome – 
“ngiuria” – dato alla famiglia Anselmi e ai 
suoi discendenti sin dall‘800, in quanto, si 
narra, che gli antenati degli Anselmi era-
no soliti recarsi nella località di piano San 
Carlo, situata, nel comune di Mazara del 
Vallo, nei pressi dell’attuale riserva natu-
rale di Lago Preola e Gorghi Tondi, per 
coltivare i propri vigneti.
LA FAMIGLIA La famiglia  Anselmi, che 

coltiva vigneti da generazioni, produce uve di qualità. Tra le varietà col-
tivate, merita una menzione particolare il Grillo un vitigno autoctono, 
che nella zona di Triglia, vicino al mare, ha dei profumi e degli aromi par-
ticolari derivati dalla salinità e dai residui di alghe Posidonia, che il vento 
distribuisce nei terreni limitrofi. IL TERRITORIO La piccola azienda di 
famiglia ed altre realtà della zona del comprensorio di Marsala,  Petro-
sino e Mazara del Vallo hanno istituito, fin dagli anni ‘60, delle coo-
perative vitivinicole che sono tra le più grandi al mondo per quantità 
d’uva conferita. Il comune di Petrosino, dove risiedono alcune di queste 
cooperative vitivinicole, è UNO dei comuni più ricchi di viti al mondo. 
I VINI Dall’amore per la nostra terra e per i nostri prodotti enogastro-
nomici nasce l’idea di promuovere la commercializzazione dei nostri 
vini che abbiamo deciso di proporre in tre differenti linee di prodotto 
che richiamano: TERRA, MARE E CIELO. LINEA LILIBEUM Realizzata 
pensando al nostro territorio, è la nostra linea di vini realizzati esclusiva-
mente da vitigni autoctoni e sono vini destinati ad un uso quotidiano con 
un eccellente rapporto qualità-prezzo! LILIBEUM GRILLO DOC Sicilia l 
nostro Viognier è un vino aromatico, intenso, dall’inconfondibile e pre-
dominante personalità. Fine ed elegante al naso; persistente in bocca. 
LILIBEUM NERO D’AVOLA DOC Sicilia Il nostro Nero d’Avola, dal ca-

: Abruzzo : Sicilia
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Martedì e Venerdì Pesce
Giovedì Gnocchi

TUTTO FATTO IN CASA

Gnocchi, Tonnarelli,
Fettuccine, Ravioli Ripieni,
Pinse espresse con supplì

CATERING - COLAZIONI - PRANZI DI LAVORO

APERITIVI - CUCINA ROMANA

Viale Europa 288/290, Roma

ilchicchoeilcalice@yahoo.com06 3972 5643 - 371 4295207

RISTORANTE
TABACCHERIA

Tavola CaldaBAR 

APERTO DALLE 5:00 ALLE 22:00
DAL LUNEDì AL SABATO

SEGUICI SU FACEBOOK E INSTAGRAM

@ilchiccoeilcalice

prenota event i
anche da asporto
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Referral Tasting
Come nutrire le relazioni 

Essere o non essere? 
Fame emotiva o trasformazione?

Fra le strategie per creare relazioni profes-
sionali di successo, ha un…sapore particola-
re la possibilità di capire come gestire al me-
glio un incontro di business a tavola, come 
portarlo ad un livello più alto e a trasformar-
lo in relazione.Nato dall’intuizione di un im-
prenditore di successo, Claudio Messina, e 
diventato un best seller, “Business a tavola 
ovvero Referral Tasting” l’idea di entrare nel 
mondo del percepito di ogni singolo indivi-
duo passando attraverso la passione per la 

buona cucina, per la connessione assolutamente personale che ogni 
persona ha con il cibo e con qualche cibo in particolare. Se la relazione 
richiede cura, va nutrita, quale situazione migliore di un pranzo o una 
cena, passando dal piano sensoriale del gusto a quello più cinestesico, 
interiore, della piacevolezza della compagnia? Il vecchio detto attribuito 
ad Oscar Wilde “i migliori affari si concludono a tavola” la dice lunga sui 
condizionamenti che si celano, sull’impatto che il cibo e l’ambiente in 
cui si mangia è una esperienza sensoriale che sostiene da tempo anche 
gli affari e il business.  Come ci racconta l’autore Claudio Messina, Con-
sulente e Formatore di Marketing Relazionale, “Il cibo è una forma di 
cultura e, soprattutto, un’occasione di incontro e di scambio relazionale. 
In che modo l’incontro tra cibo, tavola e networking può collegarsi in 
maniera proficua? Il momento in cui questi tre elementi tendono a con-
fluire è rappresentato proprio dall’ambito professionale”. 
Nel libro, scritto a tre mani, gli autori illustrano come trasformare un 
semplice pranzo in uno strumento strategico per la propria attività pro-
fessionale, come conciliare il piacere del gusto e della condivisione con-
viviale con le esigenze dettate da un’agenda di lavoro. Non mancano 
indicazioni per un corretto business lunch, quali errori evitare…una vera 
e propria guida per professionisti e imprenditori in un viaggio che coin-
volge gusto e profitto, attraverso pochi ma fondamentali suggerimenti 
che muovono dai principi del marketing relazionale. Referral Tasting è 
mettere a frutto le relazioni d’affari passando dalla cura dei dettagli del-
la persona, prima, per stabilire poi piena fiducia e reciproca soddisfazio-
ne nel mondo business. Let’s lunch! Edgarda Brigliadori
Networker esperta di Referral Marketing tel +39 393.9082573

Ti va di tornare al tuo peso forma, essere 
tonica, anche se sei in menopausa, sei 
grandicella o in sovrappeso da troppo 

tempo e le hai provate “quasi tutte”? Ancora una volta ti senti triste o 
arrabbiata e ti dai la colpa. Non è così. Ormai si sa, le diete falliscono 
perché funzionano per un tempo e poi… Perché falliscono? Non siamo 
fatti per stare a dieta tutta la vita, le privazioni, restrizioni, ti rendono in-
sofferente e triste. E dopo un po’ arriva “lo sgarro” e tutto ricomincia. Al-
lora come fare? Dobbiamo partire da un altro concetto. Quello che metti 
nel piatto lo devi mangiare con gioia, con piacere e stare bene con se 
stessi. Impostare uno stile di vita che ci piace, che ci rende leggeri e libe-
ri dai sensi di colpa e dalle pesantezze che portano dritti al troppo cibo 
consolatorio e compensatorio. La prima cosa da fare andare a scoprire 

e prendere consapevolezza delle 
vere motivazioni inconsce che ti 
spingono a quella fame emotiva 
che senti che comanda quando 
vedi il cibo o ci pensi o ne sei attrat-
ta anche se hai appena mangiato.  
Poi Aggiungi tecniche semplici di 

respirazione e 10 minuti al giorno, con costanza di movimento mirato 
al giusto dimagrimento, semplice da fare a casa tua. E la dieta? Parti 
dal disintossicare il corpo e prendi consapevolezza di come un piatto 
bilanciato e sano può portarti alla tua trasformazione fisica. La vera 
trasformazione che sperimenti così è prima mentale e poi fisica.  No a 
diete con restrizioni di categorie di alimenti.  No ad ore di allenamenti 
estenuanti. Prendi in mano la tua vita e decidi il tuo cambiamento ora.

BUSINESS A TAVOLA

 Dr.ssa Elvira Angela Paracini
Wellness coach, Analogista esperta 
di tecniche di regressione, Training 
autogeno, consulente in biotecnologie 
naturali. cell: 3494506194
lestradedibenessere@gmail.com

Il Chicco ed il Calice: il gustoso bar rosso dell’Eur!
Il Chicco e Il Calice è un bar, risto-
rante, con  la sua gastronomia nel 
cuore dell’EUR a Roma, nei pressi 
della Metro Eur Fermi, con una ve-
randa ampia, tra scritte rosse, su 
Viale Europa, al n. 288/290. E’ il Bar 
Rosso per il Faro! Colazione con 
ottimi cornetti, il caffè Illy ed inizi 
subito bene la giornata. A pranzo 
puoi trovare una tavola calda con 
scelta variegata per i diversi pala-
ti, anche quando vai di fretta o da 
portar via. Puoi ordinare pure piatti 

espressi, magari per gustare la loro pasta fresca, tra fettuccine e gnoc-
chi, con i tradizionali menù romani. Diversi turisti ne rimangono attratti 
e, soprattutto, i clienti di zona che si affezionano e ritornano sempre. Il 
martedì ed il Venerdì Pesce! Ottimo è il Servizio di tutto lo Staff, infatti, 
sempre pronto alle tue esigenze, sotto l’occhio attento e sensibile dei 
titolari Sergio e Antonella. Il loro punto di forza è propria l’accoglienza. 

Molti si fanno catturare dalla loro 
pasticceria. Gustosi sono i dolci 
alla crema sempre abbondante. E’ 
anche per questo che vengono ri-
chiesti i loro catering, per le diver-
se feste ed eventi. Gustosissime 
le torte che hanno il loro successo 
come quelle che sono state scel-
te per i 18 anni de Il Faro! Lo trovi 
sempre aperto anche di Sabato 

(eccetto la Domenica) ed all’Eur è un elemento di distinzione! Ideale per 
un Aperitivo! Una vera passione nel lavoro quella del Chicco e con un 
Calice di buon vino…magari rosso! Anche perché di “Bar Rosso” all’Eur 
c’è uno solo!
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W W W . r i s t o r a n t e i n c a n t o m a r i n o . i t

Da noi potete 
trovare una 
ampia scelta 
di pesce di giornata 
cucinato secondo la 
migliore tradizione 
marinara, con 
antipasti caldi o 
freddi, primi gustosi e 
particolari, secondi 
sfiziosi e, per finire, 
frutta già sbucciata o 
dolci accompagnati 
dagli immancabili 
digestivi.

Via Alessandro de Stefani, 10
00137 Roma
Tel.: 06 86801477   Cell: 3387283749
LUNEDì CHIUSO

Periodo del Cavolo!
Cavoli, che passione! L’inverno 
è il periodo ideale per portare 
a tavola questo ortaggio che si 
presenta con numerose varietà, 
una più gustosa dell’altra. Ca-
volo verza, cavolo nero, cavolo 
rapa, cavolo cappuccio, cavolo 

broccolo, cavolo cinese, cavolo portoghese, cavolo di Bruxelles…
al di là dei gusti personali e a prescindere dalle limitazioni date dal 
proprio organismo che è bene sapere, il cavolo contiene tantissi-
me proprietà benefiche, grazie alla grande quantità di ferro, calcio 
vegetale e sali minerali che li caratterizzano tra gli ortaggi più nu-
trienti della stagione. A livello generale, tutte le varietà appartenenti 
alla famiglia delle crocifere si definiscono antinfiammatori naturali 
e paladini del sistema cardiovascolare, per la presenza di flavonoi-
di antiossidanti fra cui la quercetina, oltre a omega3 che protegge 
cuore e arterie. Non solo, i cavoli aiutano ad abbassare la pressio-
ne, detengono proprietà antitumorali, sono ricchissimi di vitamine. 
Ad esempio, contengono un’elevata quantità di Vitamina C, dalle 
funzioni antiossidanti e antinfiammatorie, a sostegno del sistema 
immunitario. Pensate che iI cavolo broccolo, quello più ricco di Vi-
tamina C, ne contiene una quantità doppia rispetto a quella conte-
nuta nell’arancia! Attenzione al tipo di cottura che la fa… evaporare.
Ai cavoli viene attribuito anche un potere antidepressivo, grazie 
all'Acido Folico (Vitamina B9), associato alla produzione dei neu-
rotrasmettitori regolatori dell'umore. Periodo del cavolo? E' quello 
giusto! Edgarda Brigliadori
Naturopata, Consulente di BellEssere - Tel. +39 393 908 2573
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Luciana Portento 
Imprenditrice Green
Professionista dell'Acqua
Tel 328 9465456

• Olio extra vergine
• Brodo vegetale 2 vaschette
• Acqua calda 
• Mezzo bicchiere di Aceto 

balsamico
• 1 peperone rosso ed 1 giallo
• 2 zucchine romanesche
• 1 melanzana 
• 2 spicchi d'aglio

Ratatouille
Ingredienti

Procedimento 
Tagliare a piccoli pezzi gli ingredienti 
suddetti e rosolate nell'olio caldo le me-
lanzane (scolatele), poi le zucchine ed 
i peperoni. Unite insieme e versate olio 
nuovo aggiungendo cipolle, pomodori, 
aglio, sale e peperoncino. Coprite e cuo-
cete a fuoco moderato per circa un'ora. 
Se necessario, versate un pò di acqua 
calda (brodo vegetale). Aggiungete, in-
fine, i cappeli (controllate il sale) ed ag-
giungete della curcuma. Impiattate con 
un pochino di prezzemolo, i pinoli tosta-
ti, i pistacchi granulari ed una foglia di basilico.
Buon appetito! Maria Teresa Sangiorgi

La Civetta a tavola:

• 7 pomodorini Piccadilly
• Peperoncino e Curcuma
• 2 cucchiai di capperi, prezze-

molo e basilico 
• 7 cipolline borettane all'aceto 

balsamico
• Una manciata di pinoli tostati e 

pistacchi granulari 
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gne, una zuppa così anche le tante ricette più ricercate dai Cavatelli 
con crema di broccoli siciliani ai Ravioloni con zucca mantovana.
In aggiunta alle Paste, è possibile soddisfare i gusti di tutti di palati, 
previa ordinazione e si possono trovare sempre anche le insalate 
del giorno! “La vita è una combinazione di pasta e magia”. (Federico 
Fellini). Pasteria a pochi passi dal Vaticano, è proprio quella magia 
che ti avvolge, ripiena di esperienza, passione e cura del gusto!
Pasteria si trova in piazza dell’Unità, 6 in zona Prati (Cola di Ri-
enzo) ed è aperta al pubblico il lunedì fino alle 17:30 e dal mar-
tedì al sabato dalle 10:30 alle 19:30. Tel 06 164169357

Pasteria: la vera bottega di pasta fresca fatta a mano
Pasteria è una Bottega di Ec-
cellenza nel cuore di Roma, 
in zona Prati, dove si produ-
ce, ogni giorno, specialità di 
Pasta all’uovo e senza uovo, 
con farine integrali o di legu-
mi. Tutti gli impasti vengono 
trattati con grande esperien-
za ed arte nel rispetto della 
stagionalità dei prodotti.
Pasteria è il punto d’arrivo e la 

sintesi di un viaggio iniziato tra gli odori e i sapori antichi delle cu-
cine di casa e le trattorie romane. L’ingrediente principale è proprio 
la passione della sua titolare Ludovica Rossi, unita alla selezione 
delle migliori materie prime 
presenti sul territorio.
Artigiana di Fiducia, chiude 
a mano con cura ogni ravio-
lo, tortellino e cappelletto. 
Dopo un’esperienza a Lon-
dra, presso il Robouchon, 
Ludovica è tornata a Roma 
proseguendo il suo viaggio 
con tappe preziose presso il 
Convivio dei fratelli Troiani, 
la cucina giovane e innova-
tiva dell’Acquolina, fino ad 
essere accolta alla Pergola 
dell’Hotel Rome Cavalieri 
Waldorf Astoria alla corte di Heinz Beck. Per 4 anni ha appreso la 
cura e la sensibilità nel lavorare la pasta e i suoi ripieni, l’attenzione 
nella scelta delle materie prime con la sua  tecnica fatta di preci-
sione e amore, oltre al gusto e alla passione che trasmette proprio 
nei suoi prodotti.
E’ possibile acquistare, presso Pasteria, la pasta fresca, fermarsi 
ad assaporare o portar via una delle sue specialità, da quelle tradi-
zionali come la cacio e pepe e l’amatriciana, le fettuccine e le lasa-

È possibile ordinare qualsiasi tipo di Pasta,
soddisfiamo i gusti di tutti i palati

"Un vero piacere autentico"

www.pasteria.org 06 164169357Piazza dell’Unità 6, 00192 Roma

VIENI A TROVARCI
ANCHE A PRANZO!

Siamo Aperti
DAL MARTEDÌ AL SABATO DALLE 10:30 ALLE 19:00

E LA DOMENICA DALLE 10:30 ALLE 13:30

Ci trovi in PIAZZA DELL’UNITÀ 6 (Prati - Cola di Rienzo)

*Possibilità di asporto o consumazione in loco (interno e esterno)

L a  v e r a  B o t t e g a  d i  P a s t a  f r e s c a  f a t t a  a  m a n o

PRATI - COLA DI RIENZO

IL LUNEDÌ FINO ALLE 17:30 



La sicurezza è
l’INVISIBILE che ESISTE

■ Incarico RSPP
■ Sicurezza sul lavoro
■ Formazione D.LGS 81/08
   e attrezzature
■ GDPR e Privacy
■ Certificazione ISO e Qualità
■ Formazione finanziata

I SERVIZI

Menlight Space è il nostro  Software 
di gestione digitale per condividere 
informazioni, schede tecniche, livelli 
e step formativi, appuntamenti, 
processi e aggiornamenti. 
Utile per monitorare gli stati di 
avanzamento delle attività delle 
aziende che scelgono di portare 
avanti il percorso “Menlight 
Program” – Programma Azienda 
Sicura e di inserire al proprio 
interno, come collaborazione 
esterna, la nostra figura di Light 
Mentor per il coordinamento di 
queste attività.

SpaceGESTIONALE CONDIVISO

Guidiamo le aziende verso il loro 
migliore benessere, attraverso la 
gestione di attività, la 
programmazione e l’erogazione di 
corsi di formazione dedicati alla 
sicurezza, alla crescita 
professionale e personale delle 
risorse interne.

Contatti: Via di Vigna Girelli, 74 - 00148 Roma - Tel. 333.4743087 
info@menlight.it - www.menlight.it

    anni di competenza, 
imparzialità ed esperienza.

a l t r i  s e r v i z i

C O N T A T T I

• VERIFICHE PORTE E CANCELLI AUTOMATICI

• VERIFICHE TERMOGRAFICHE

• VERIFICHE SCALE E TAPPETI MOBILI

• ACUSTICA AMBIENTALE

• VALUTAZIONE RISCHIO SICUREZZA INFORMATICA

• CORSI PER PROFESSIONISTI 
ING. Francesco Terrone
348/4413617

w w w.sidelmedspa.com

ORGANISMO AUTORIZZATO DAL MINISTERO 
DELLO SVILUPPO ECONOMICO E DAL MINISTERO 

DEL LAVORO E POLITICHE SOCIALI PER:
Veri�che Ascensori D.P.R. 162/99

Veri�che Impianti Elettrici di Messa 
a Terra D.P.R. 462/01

Veri�che Attrezzature di Lavoro 
art. 71 D.Lgs. 81/08
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